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Проповедь - речь религиозно-назидательного 

содержания, произносимая в церкви. Так объясняется 

слово «проповедь» в одном из словарей русского языка 

под редакцией  Д.Н.Ушакова. 

Мы слышим много речей, слов в нашей жизни, 

произнесенных где угодно и о ком угодно, но есть речь, 

произносимая только в церкви и имеющая только 

религиозное содержание. 

Мы побуждаем Вас обратить на нее особое 

внимание, потому что она уникальна, ибо целью этой 

речи является ГОСПОДЬ БОГ! 

 

 

 

 

 

 

 



_____________________Следуй за Мною____________________ 

çʉʃɽɼʋʁ ɿɸ ʄʅʆʖè 

Пастор  церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

1  октября  2017 

Я.И.С: Библия говорит такие слова: çɸ ʥʘʜʝʶʱʠʝʩʷ ʥʘ 

ɻʦʩʧʦʜʘ ʥʝ ʙʫʜʫʪ ʧʦʩʪʳʞʝʥʳè. Аллилуйя! 

- слава Богу! 

- аллилуйя! Авва Отче! 

Я.И.С: Так написано. Но вы знаете, что не всегда так 

получается в нашей жизни. Действительно ли мы надеемся?! 

Хотя мы знаем, проповедуют нам, поют об этом, говорят, 

возвещают эти слова из Священного Писания, но вот надеемся 

ли мы на Господа?! Если ты надеешься, то ты не будешь 

постыжен! Опять стоит вопрос: на что ты надеешься?! Можно 

просто, знаете, надеяться на что-то, что «вот Господь знает мою 

жизнь. Господь как-то усмотрит!» А Библия говорит такие 

слова: çʄʥʦʛʦ ʟʘʤʳʩʣʦʚ ʚ ʩʝʨʜʮʝ ʯʝʣʦʚʝʢʘ, ʥʦ ʩʦʩʪʦʠʪʩʷ 

ʦʧʨʝʜʝʣʝʥʥʦʝ ɻʦʩʧʦʜʦʤ!è О чем это говорит? Я могу много 

думать! Вы можете много думать! Мы все можем как-то много 

думать! Но состоится только то, что определил Господь! 

 И поэтому, братья и сестры, мы должны только надеяться 

на то, что сказал Господь! Что определил Господь в твоей и 

моей жизни – вот на это ты можешь надеяться! Аллилуйя 

нашему Господу! Тогда ты не будешь постыжен! Вот. Вот мы 

знаете должны вот эту поправку всегда иметь в своем рассудке, 

что я могу много чего думать: вот Господь должен заступиться. 

Господь должен что-то сделать. А Он что? Ничего не делает! 

Как написано, Христос сказал: çʂʦʛʦ ʗ ʫʧʦʜʦʙʣʶ ʤʫʞʫ 

ʙʣʘʛʦʨʘʟʫʤʥʦʤʫ?! ʊʦʛʦ, ʢʪʦ ʩʣʫʰʘʝʪ ʄʦʠ ʩʣʦʚʘ ʠ ʠʩʧʦʣʥʷʝʪ 

ʠʭ! ʊʦʪ ʧʦʜʦʙʝʥ ʯʝʣʦʚʝʢʫ, ʢʦʪʦʨʳʡ ʧʦʩʪʨʦʠʣ ʜʦʤ ʩʚʦʡ ʥʘ 

ʢʘʤʥʝ! ʀ ʨʘʟʣʠʣʘʩʴ ʚʦʜʘ, ʠ ʧʦʜʫʣʠ ʚʝʪʨʳ, ʠ ʜʦʤ ʪʦʪ ʯʪʦ? 

ʋʩʪʦʷʣè. çʋʧʦʜʦʙʣʶ  ʯʝʣʦʚʝʢʫ,  ʢʦʪʦʨʳʡ  ʧʦʩʪʨʦʠʣ ʩʚʦʡ ʜʦʤ  
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ʥʘ ʢʘʤʥʝ!è И это  кто? Тот, кто слушает Его! И исполняет то, 

что Он сказал! Аллилуйя нашему Господу! Вот это нам, знаете, 

бывает, между прочим, трудновато вот так жить, вот так, знаете, 

полагаться на Господа, то есть исполнять только что? Много 

говорит Слово Божие о делах, я бы сказал,  Господних, но вот 

как наша жизнь, знаете, проистекает?! Кто мы такие?! 

Насколько мы доверяем свою жизнь Господу?! Насколько мы 

отдаем себя?! Вот отдает ли каждый себя для Господа?!  

Наступил день воскресный, пришел день воскресный. Вот 

мы славим, мы поем, мы говорим, мы, знаете, направляем свое 

мышление в определенное состояние рассуждения о Господе! 

Что сделал Господь?! Что Он совершил?! Любой вам сегодня 

ответит человек: «Ну Он пострадал на Голгофском кресте. 

Пролил Кровь Свою святую». Вроде все правильно сказал. «Ну 

что пострадал? А что мне до того, что прошли тысячелетия с 

того момента, когда это произошло?! А я сижу на стуле и у меня 

нога болит и колено не сгибается, допустим! Ну что мне до той 

Голгофы? Вот чтобы Господь, знаете ли, исцелил, вот то может 

быть я  бы там сказал или сказала  «аллилуйя», как-то «слава 

Тебе, Господь, что Ты меня исцелил!» Чтоб Он что-то сделал, то 

можно б и сказать! Ну да. А что же Он сделал?! Он сделал, 

знаете, друзья, достаточно! Он сделал все! Когда был на земле 

Он сделал все! И считал, что этого достаточно. Он и был послан 

для того, чтобы пострадать! За грехи людей умереть! Понести 

наказание и что? И в третий день воскреснуть! Он сделал! Все 

это было! Но знаете, удовлетворен ли, я бы сказал, каждый из 

нас вот этим действием Господним? 

 Мы иногда, знаете, хотим услышать что-то такое 

особенное на собрании! Хотим иметь какую-то особенную 

очень духовную, как так сказать, молитву! Ну! Ну хотим. Но 

так, знаете, братья и сестры, мы видим, не всегда получается! 

Мы много чего хотели бы, чтоб в нашей жизни изменилось! Но 

ничего не меняется! Все как бы стоит на месте!  Даже как-то 

ухудшается! Становится еще хуже, знаете, чем было когда-то! И 

что же?!  И  мы,  я  бы  сказал,  опускаем  руки  и предаемся, как 
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говорят, на волю волн, на волю течения, которое нас несет по 

этой жизни! Началась жизнь – а уже 70, кому-то 80, кому-то 50, 

а кому-то 40! Тем, кому 30-40, там как-то не замечают еще. И 

вот несут эти течения жизненные каждого к какому-то берегу! 

А что там, можно сказать, за берег такой, виден вот так далеко?! 

Бинокль возьми там: что там на том берегу? Куда мы идем?! 

Куда мы плывем?! А Христос сказал такие слова: çʉʦʙʠʨʘʡʪʝ 

ʩʝʙʝ ʩʦʢʨʦʚʠʱʝ ʥʘ ʥʝʙʝʩʘʭ! ʀʙʦ ʛʜʝ ʩʦʢʨʦʚʠʱʝ ʚʘʰʝ, ʪʘʤ 

ʙʫʜʝʪ  ʠ ʩʝʨʜʮʝ ʚʘʰʝ!è О! Вот на земле что-то собрать, что-то 

положить, что-то заготовить, ну это нормально. Но Христос, 

если так почитать внимательно, посмотреть: «Всегда Ты, 

Господь, говоришь в какую-то другую сторону». И вот иудеи 

Его слушают и думают: «Что Он говорит? Господь, разве можно 

это слушать? Чтобы Ты сказал что-нибудь другое! А Ты тут 

говоришь о каких-то заоблачных вещах! Мы в плену!» Израиль 

был в плену! Под гнетом Рима! Командовали ими! Подати 

собирали римляне! А была слава в свое время  в Израиле!  

Когда правил Израилем Соломон, такой был сын Давида. Ух! 

Был умный человек. Не то, что умный, а мудрый! Многие 

приходили, Писание говорит, мудрецы издалека послушать его 

мудрость! И даже Царица Савская приехала! Историки сегодня 

говорят, что она родила от него сына, от Соломона. 

Утверждают. Так за мудростью смотрела, что чуть замуж за 

него не вышла. Понимаете как? Вот! Хотели вот там! Вплоть до 

того, чтобы мудрость на детей их перешла! А что вы думаете?! 

Кто-то хотел! 

 Одна женщина как-то сказала. Был такой английский 

драматург, кто знает, Бернард Шоу. И одна женщина сказала:  

«Давайте поженимся. Женитесь на мне. И наши дети будут 

такими красивыми, как я. И умными, как вы!» О! Читал я. О 

думаю, дает. Вот у человека такое, знаете, мышление, что что-то 

от этого знаменитого английского драматурга останется в этих 

детях! Они тоже будут мудрить! Что-то сочинять, там что-то 

может быть сделают! И будут такие красавцы стоять на сцене. 

Вы  смеетесь.  Да-да-да.  А  что  вы  думали?  Все  передается:  и  
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хорошее и плохое. Чего я это говорю? А вот как нам взять что-

то, знаете,  от Христа?! Вот как нам?! А Писание говорит, 

çʯʪʦʙʳ ʫ ʚʘʩ ʙʳʣʠ ʪʝ ʞʝ ʯʫʚʩʪʚʦʚʘʥʠʷ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʙʳʣʠ ʚʦ 

ʍʨʠʩʪʝ ʀʠʩʫʩʝ ɻʦʩʧʦʜʝ ʥʘʰʝʤ!è Вот. Вот чувства Его как-то 

взять. Чувства. Чувствовать, как чувствовал Христос. Э, как-то, 

знаете, не модно, не популярно. А Он говорит: çɹʴʶʪ ʪʝʙʷ ʚ 

ʧʨʘʚʫʶ ʱʝʢʫ, ʧʦʜʩʪʘʚʴ ʣʝʚʫʶ!è Да. çʇʨʦʩʷʪ ʪʝʙʷ ʧʨʦʡʪʠ 

ʦʜʥʦ ʧʦʧʨʠʱʝ, ʧʨʦʡʜʠ ʜʚʘ!è - Писание говорит. «Я еле это 

прошел. И еще опять с ним куда-то идти?! Забожись, - говорят, - 

перекрестись! Не пойду с Ним! Я уже прошел!» Может ты и 

прав. А просит одно, пройди с ним два и скажи: «А что тебе еще 

сделать?» Ага, дождешься! Скорей бы за поворот, только меня и 

видели.  Понимаете? «Потому что, - говорят, - с этим человеком 

каким-то, вот невозможно как-то вообще стоять, вообще 

разговаривать!» Вообще как-то там. Представляете как? Ну?  

Иногда я слышу такие высказывания везде: «А вот в той 

церкви, там такой пастор, какой-то такой, кто его знает какой. А 

кто это такой?» А про меня что говорят? Вообще лучше глаза 

закрой и уши опусти. Я так слушаю, слушаю, и так иногда 

думаю: мой Господь, ну а где написано в Библии, где видели 

доброго священника? Есть такая фраза? Нет. Злого священника? 

Нет. А чего вы хотите? Плохой он или хороший? Как? Что? Ну 

как? Вот не нравится и все.  Ну то что не нравится - понятно. 

Понимаете как? А вот нет такой вот позиции. Ну где написано в 

Писаниях, что Христос очень добрый? Это мы так людям 

вешаем что-нибудь: «Ой, Он добрый. Он так любит». А читаем 

книгу Откровений,  Он там говорит: çɽʩʣʠ ʥʝ ʧʦʢʘʝʰʴʩʷ, ʪʦ 

ʩʜʚʠʥʫ ʪʚʦʡ ʩʚʝʪʠʣʴʥʠʢ ʩ ʤʝʩʪʘè. То есть ты стоял - тебя 

здесь больше не будет. Христос говорит. Добрый Христос, да? 

Чтоб Он вам сказал: «Сдвину сейчас». Вы уже «аллилуйя» 

перестали бы Ему говорить через 5 минут. Что это такое? То 

есть смотрите, мы не можем характеризовать Христа как 

какого-то доброго или какого-то недоброго. Он не поддается 

никакому такому исследованию: на доброе или не на доброе. 

Представляете?  То   есть   это   такая   Личность,    которую    не  
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определяют человеческими характеристиками, которыми вас в 

школе научили и меня! Бесполезно. Если ты так будешь делать, 

глубоко заблудишься. Он не добрый. Он и не злой. Он что? Сын 

Божий. Говорят: Бог или Отец. Мы хотим видеть доброго Папу! 

А вспомните своих отцов, это редко кто найдется, кто скажет, 

что «мой папа был добрый».  Папа был вот такой вот 

(показывает кулак). Жесть. И это вы знаете, вот такая ситуация, 

она проистекает по всему свету. И у кого ни спроси, там как-то. 

Ну да, бывают, конечно, и добряки папаши. А про маму вообще 

говорить, она всю жизнь добрая. Бывают и мамаши такие вот  - 

ну это редкость, в  процентах, из тысячи. В основном, такие 

добренькие. Ну хорошо, никто не против. А вот смотрите… и 

вот состояние Отца! Писание говорит. Отец. Он говорит: çɺr 

ʥʝ ʟʥʘʝʪʝ ʆʪʮʘ ʄʦʝʛʦ!è - Христос говорит.  

А Исайя пророчествует и говорит словами Божиими, 

словами Отца: çɺʦʪ ʆʪʨʦʢ ʄʦʡ, ʥʘ ʂʦʪʦʨʦʛʦ ʧʦʣʦʞʫ ɼʫʭ 

ʄʦʡ! ʀ ʥʝ ʚʦʟʦʧʠʝʪ! ʀ ʥʠʢʪʦ ʥʝ ʫʩʣʳʰʠʪ ʛʦʣʦʩʘ ɽʛʦ ʥʘ 

ʫʣʠʮʘʭ!è çНу Отрок, ну Мой, ну Дитя». Отрок там возраст 

такой уже. çʀ ʥʝ ʚʦʟʦʧʠʝʪè. Что такое «возопить»? В русском 

языке «возопить» – это что? Выразить несогласие. Не то, что ты 

говоришь: «Да, там как?» Но это нет. Возопить – это выразить 

несогласие с тем, что происходит. То есть что Он говорит? Что 

Он никогда не выразит несогласие  с тем, что Ему сказал. çʄʦʡ 

ʆʪʨʦʢ!è - говорит. çʀ ʥʝ ʫʩʣʳʰʘʪ ʛʦʣʦʩʘ ɽʛʦ ʥʘ ʫʣʠʮʘʭè. И 

çʆʥ ʰʝʣ ʙʝʟʤʦʣʚʥʳʡ! ʂʘʢ ʦʚʮʘ ʆʥ ʙʳʣ ʚʝʜʝʥ ʥʘ ʟʘʢʣʘʥʠʝ, ʠ 

ʢʘʢ ʘʛʥʝʮ ʧʨʝʜ ʩʪʨʠʛʫʱʠʤ ɽʛʦ ʙʝʟʛʣʘʩʝʥ!è Так Он написано 

что?! çʅʝ ʦʪʚʝʨʟʘʣ ʫʩʪ ʉʚʦʠʭ!è Исайя пророчествует и 

говорит,  53 глава Исайи. Смотрите, был веден. Молчал! çʀ ʢʘʢ 

ʘʛʥʝʮ ʧʨʝʜ ʩʪʨʠʛʫʱʠʤ ʝʛʦ ʙʳʣ ʙʝʟʛʣʘʩʝʥ!è Эту овцу стригут, а 

она ж молчит. Что она брыкается? Возьмите корову 

подстригите. То копытом получите! Понимаете? Или коня, там 

гриву побрейте ему. То получишь там, и зубы вылетят. А овца: 

ее стригут, а она молчит! Вас стригут, а вы молчите. Вы такое 

видели? И не увидите. Нас стригут, мы не молчим. У нас 

реакция другая. А Он как овца!  
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Он говорит: «Вы овцы, а Я пастырь!» Я иногда думаю: 

какие мы овцы?! Мы возле овцы и не стояли. Мы кто угодно, 

только не овцы. Не получается! Вот у нас нет этого вот. А Он 

был! Он не был по состоянию каким-то животным, каким-то 

четвероногим, какой-то овцой, нет! Это аллегория, это 

сравнение! çʆʥ ʤʦʣʯʘʣ, ʢʘʢ ʘʛʥʝʮ ʧʨʝʜ ʩʪʨʠʛʫʱʠʤ ʝʛʦ ʙʳʣ 

ʙʝʟʛʣʘʩʝʥè. Так Он молчал! Почему Он молчал?! çʀ ɻʦʩʧʦʜʫ 

ʙʳʣʦ ʫʛʦʜʥʦ, - написано, - ʯʪʦʙʳ ʧʨʝʜʘʪʴ ɽʛʦ, - куда?! ʅʘ 

ʩʪʨʘʜʘʥʠʷ!è На Голгофу! На смерть! Ему угодно было Его 

предать! Целиком отдав. Что это за Отец? Вот Отец у Иисуса 

Христа! И вы после этого хотите быть детьми Божиими? Не 

смешите меня. Вы верите в доброго Папу?  Вы только 

подумайте-подумайте! Мы все хотим, чтобы Бог был добрый, 

Отец Небесный, потому что у наши отцы были не добрыми, по 

отношению к нам. И мы хотим в Боге иметь такого Светоча, 

Который не знаю чего бы выделывал. Вы глубоко ошибаетесь. 

Ничего не будет. Представляете? Если так посмотреть, Он Сына 

Своего отдал! Все! И вот и как это понять? Отдал! Согласился! 

Определил! çʀʙʦ ɹʦʛ ʪʘʢ ʚʦʟʣʶʙʠʣ ʤʠʨ, ʯʪʦ ʦʪʜʘʣ ʉʳʥʘ 

ʉʚʦʝʛʦ ɽʜʠʥʦʨʦʜʥʦʛʦ, ʜʘʙʳ ʚʩʷʢʠʡ ʚʝʨʫʶʱʠʡ ʚ ʅʝʛʦ ʥʝ ʧʦʛʠʙ, 
ʘ ʠʤʝʣ ʞʠʟʥʴ ʚʝʯʥʫʶ!è Так возлюбил! Что Им двигало?! 

Любовь к человеку! Спасти его от греха! Человек сам не мог 

спастись, и Он что?! Отдает Иисуса Христа, родившегося от 

девы Марии непорочным зачатием через Дух Святой! Куда?! 

Вот судьба! Кто б захотел, чтоб наши дети точно такую ж 

судьбинушку получили? Это Бог такой. Запомните, пожалуйста! 

Он непредсказуем.  

Написано: çʂʪʦ ʧʦʟʥʘʣ ʫʤ ɻʦʩʧʦʜʝʥʴ, ʯʪʦʙʳ ʤʦʛ ɽʛʦ 

ʩʫʜʠʪʴ?è А Павел говорит: çɸ ʤʳ ʠʤʝʝʤ ʫʤ ʍʨʠʩʪʦʚè. Может 

Павел и имел ум Христов, но нам трудно понять имеем мы или 

не имеем. Так думаем совершенно по-другому. Мы не думаем 

как Христос. Однажды Петр сказал Христу: çɹʫʜʴ ʤʠʣʦʩʪʠʚ ʢ 

ʉʝʙʝ, ɻʦʩʧʦʜʠ!è И Он сказал: çʆʪʦʡʜʠ ʦʪ ʤʝʥʷ, ʩʘʪʘʥʘ, ʠʙʦ 

ʪʳ ʜʫʤʘʝʰʴ ʥʝ ʪʦ, ʯʪʦ ʜʦʣʞʥʦ ʧʨʝʜ ɹʦʛʦʤè, - а то что, как 

бы сказать, для себя. «Ты думаешь себе выгоду иметь». Если  ты  
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хочешь иметь выгоду в этой жизни на земле для себя, а Богу 

ничего, не то, что думает Бог, то кто ты такой? Ты противник. 

Сатана  - это переводится как оппонент. Я бы сказал, как 

оппозиционер. Как сегодня у нас оппозиция бывает в странах. 

«Вот, это, - скажут, - все сатанисты сидят». Да. Кто в оппозиции 

– они все сатанисты, в них сатана. Вам нравится такой термин? 

Но это термин нормальный. Но только не говорят, что сатана. 

Говорят, что оппозиционеры. А оппонент Богу – это не есть 

личность какая-то. Это показана характеристика. И она 

переводится как оппонент. То есть тот, который не соглашается.  

Вы знаете, сколько в церкви несогласных? Так у нас 

полстраны с сатаной сидят! И где вы ходите?! И где я хожу? Ну 

и что, что в них нет ни рогов, ни хвоста, ну ничего. Вы только 

подумайте. Вы вдумайтесь немножко в Писание. А то кричат: 

«Это сатана. Отойди, сатана». Вы переведите на современный 

язык, что это значит, и идите гоняйте этих всех, кто с чем-то не 

согласен сегодня. Вы же не будете этого делать. Бесполезно. 

Ну? И вот Он говорит, Христос, Петру: çʆʪʦʡʜʠ ʦʪ ʄʝʥʷ, 

ʩʘʪʘʥʘ!è То есть «отойди от Меня, оппозиционер! Ибо ты 

думаешь не то, что угодно Богу! А то, что для себя».  

Послушайте, думаем ли мы, братья и сестры, о том, что 

угодно Богу? Или мы знаете, вот не думаем?! А то, что угодно 

нам. Живем ли мы для Бога?! Или живем для себя?! «Для кого 

ты живешь?» – мы вчера вечером разбирали тему. Вот для кого 

мы живем? Понимаете? Для кого мы живем? çɾʠʚʝʤ, - 

написано, Писание говорит, - çʜʣʷ ɻʦʩʧʦʜʘ ʞʠʚʝʤ! ʋʤʠʨʘʝʤ, - 

написано к Римлянам, - ʜʣʷ ɻʦʩʧʦʜʘ ʫʤʠʨʘʝʤ!è Для кого ты 

живешь?! Для кого ты умираешь?! Для кого я живу?! Для кого я 

умираю?! Это не говорит о физической смерти! Но ты живешь 

для кого?! Для кого-то! Или для имущества, для родных, для 

близких, для кого-то еще. Вот куда ты себя больше ложишь – 

вот для этого ты и живешь. И говорит: çʋʤʠʨʘʝʤ ʣʠ, ʞʠʚʝʤ ʣʠ 

ï ʚʩʝʛʜʘ ɻʦʩʧʦʜʥʠ!è Если я живу для Него, умираю для Него, то 

я что!? Принадлежу Господу! Если я не делаю этого, то я 

вообще Ему не принадлежу!  Представляете,  как Писание резко  
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режет? Чик-чик-чик ножницами и отпал кусок! Все! Бух! Нет. И 

не приклеишь! Вы смотрите, как жестко  тут все стоит! И что 

это такое доброе христианство? Да? Вы куда пошли? Вы во что 

поверили? Вы хоть думаете? Нет? А мы ищем добра. Мы ищем 

какую-то… не знаю что. Наслушаемся этих людей, которые все 

про любовь поют, про любовь стихи пишут, про безответную. И 

мы хотим любви. И мы хотим еще чего. И всю жизнь пишут 

поэты, художники рисуют картины, снимают фильмы, 

постановки. И все любовь, любовь, любовь. И никогда того 

несчастного найти не могут. И мы тоже поддаемся этой мании 

их. И тоже ищем, ищем, ищем.  

А написано как в Писаниях? çʃʶʙʦʚʴ ɹʦʞʠʷ ʠʟʣʠʣʘʩʴ ʚ 

ʩʝʨʜʮʘ ʥʘʰʠ ɼʫʭʦʤ ʉʚʷʪʳʤè. Если ты крещен Святым Духом, 

что? У тебя любви Божией!!! Не надо любовь там рядом с 

сидящим! Сто лет не надо эта любовь. С меня хватит Его 

любви. Так мы ищем какую-то. Почему? Потому что Его-то 

любви не чувствуем. А почему? Потому что нет в нас Святого 

Духа. Куда Он делся? Кто его знает. Нет. Вот поэтому нет!  

Ладно там в миру у этих людей – ну нет там! Они Бога не 

знают, толком не поймешь, хотя крест на шее носят! Все с ними  

понятно! Пускай пишут! А мы все равно вспоминаем это! И мы 

хотим что-то такое аналогичное, такое чувство. Какие чувства? 

О чем вы говорите? Любовь - это жертва. Если ты готов за кого-

то положить душу свою, пожертвовать ради кого-то – это ты и я 

проявил для него любовь. А вы думаете, если вам подарят 

коробку конфет и срежут пару цветков на клумбе и принесут - и 

вас так любят? Это полное заблуждение и ересь! Плотская, 

земная, человеческая! По-человечески это красиво. Как один 

сказал: «Хочешь сделать человеку приятное, подари ему 10 

рублей», это при Советском Союзе один юморист такой 

рассказывал. «Червонец подари. А что ты ему сказки 

рассказываешь: Дай ему». 10 рублей, это помните какая 

хорошая монета была? Сегодня не знаю, какая монета. Ну 

тысячная купюра может. Такая красненькая была, там Ленин 

был   изображен,   Владимир   Ильич.  Понимаете  как?  О!  «Вот  
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подари ему 10 рублей, если хочешь сделать хорошее». Так люди 

понимали! А что сделать человеку хорошее!? Что сделать 

хорошего брату и сестре?! Что сделать?! Пожертвуй для него 

чем-то! Это будет любовь. Да! Мы так не понимаем. А что мы 

вообще понимаем? Мы понимаем, как в миру люди говорят. Мы 

живем в миру. Мы мало читаем, что говорит Писание. 

Представляете? Мы мало читаем.  

 У кого есть Евангелие, можете открыть Евангелие от 

Луки, 9-ая глава, 57-ой стих! Порассуждаем. Лука говорит так:  

57.
çʉʣʫʯʠʣʦʩʴ, ʯʪʦ, ʢʦʛʜʘ ʦʥʠ ʙʳʣʠ ʚ ʧʫʪʠ,  - ну Христос 

с учениками, - ʥʝʢʪʦ ʩʢʘʟʘʣ ɽʤʫ: ɻʦʩʧʦʜʠ!- восклицательный 

знак, -  ʷ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʶ, - запятая, - ʢʫʜʘ ʙʳ ʊʳ ʥʠ ʧʦʰʝʣè. 

Подходит к Христу, говорит: çɻʦʩʧʦʜʠ! ʷ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʶ, 

ʢʫʜʘ ʙʳ ʊʳ ʥʠ ʧʦʰʝʣè. Вот Христос идет, был в пути. Какой-то 

подходит человек и говорит! Он знал кто такой Христос! Там 

пророк, исцелял, кормил, врачевал! Ух! Вы знаете, с Ним 

ходить - не пропадешь. Голодный и холодный не будешь! И в 

рваной одежде не будешь. Потому что Сам Христос носил 

хитон цельносшитый, это была очень богатая одежда  в то 

время. Он был хорошо одет. Я не думаю, что апостолы были 

оборванцы возле Него, конечно нет. Тоже хорошо смотрелись. 

А кто-то ходил, как ходил! Жил, как жил! Я вам серьезно 

говорю. Вы читаете места Писания и никогда не вникаете. 

Некоторые создают там образ апостолов таких несчастных, 12 

дедов, дядек каких-то ходит там несчастных, пока им подадут 

там. Перестаньте!  

Написано, что çʞʝʥʱʠʥʳ ʩʣʫʞʠʣʠ ʠʤʝʥʠʝʤ ʩʚʦʠʤ 

ʍʨʠʩʪʫè. Ни одна! Что такое имение? Все, что имение 

получало, в каком-то эквиваленте они!… зачем Иуда носил 

ящик?! Не шкатулку! Ящик! Может за плечом как-то носил. 

Ящик! А что ж ваша шкатулка? Не кошелек! Там раньше, 

знаете, как когда-то в старые времена там были такие кожаные 

мешочки, завязанные, и там люди это всегда носили. Никто с 

ящиком  не  ходил. Потому  что  ящик  отберут.  «О,  - говорят, -  
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гроши несет. Давай». Как дал ему, он упал, ты за ящик и на 

коня! И только тебя и видели с тем ящиком! А тот кошель, тот 

карман… тогда длинные платья были, полузапутанные. Как 

засунет куда, там щупаешь: вроде есть. А чтобы вытащить, то 

не вытащишь. Быстро тобой сейчас займутся. Понимаете как? 

Посмотрите, а он носил ящик. Не мешочек с монетами. Вы ж 

обращайте внимание, как Писание говорит. Вот Лука 

исследовал. Он не спрашивал: «Слушайте, может вы 

ошибаетесь? Может кошелек носили там?» Иуда кошелька 

носил?  На меня смотрим! Не отвлекайтесь! Это имеет большое 

значение. Ящик носил! Ух! Чтоб там что-то было. Ну если 

носить ящик, что будешь голый-босой ходить? Вы 

представляете, накормить 12 апостолов, плюс Христа? Он же 

был  во плоти. Что думаете, что Он воздухом одним жил? Нет 

конечно. Да они ходят ногами! Да по бездорожью! Да не на 

машинах. Не на автобусах. Самолетами не летают. Идут 

пешком! Понимаете? А ты же идешь целый день под палящим 

солнцем. Но надо ж попить, надо что-то ж поесть, надо чего-то 

купить. Вы знаете, 12-13 человек прокормить, вы что смеетесь? 

Давайте к вам в хату подселим 12 человек? Мужчин таких за 30 

с чем-то. Вы сами уже перестанете есть.  

Илья пришел к вдове в Сарепту Сидонскую, которая там 

еле жила. Ну вдова, что вы хотите? Что там кто-то пенсию 

платил в то время? Нет. И говорит: «Дай мне есть!» А ему Бог 

сказал: çʀʜʠ ʚ ʉʘʨʝʧʪʫ ʉʠʜʦʥʩʢʫʶ! ʗ ʧʦʚʝʣʝʣ ʚʜʦʚʝ ʢʦʨʤʠʪʴ 

ʪʝʙʷ!è О!  Не к богатой какой-то женщине! Не к какому-то 

богатому купцу, а к вдове! «Кормить тебя!» Ну тут, знаете, Бог 

поступает очень мудро, можно сказать. Она, может, молилась! 

Как мы молимся: «Господи, помоги! Дай грошей! Господи, там 

как-то помоги, чтобы мне там как-то чего-то». Ну все 

нормально. А тут приходит человек и говорит, стукает к вам в 

двери, вы молитесь, ждете от Бога помощи. «Ой, как там тебя по 

батюшке звать? Пазыч, подай, там как-то дай». А у вас там что? 

Наскребешь 5 копеек. Ну там есть кое-что продержаться еще 

неделю.   Может   Господь  за   неделю   поможет. Не поможет –  
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пойду в здабыткi, говорят белорусы. Как сторчаны будем, что-

то собирать там. А тут приходят… и начинают: «Да надо туда. 

Да надо сюда. Да нема. Ой, браток чи сестро…» У, с вашей 

сестрой! Ну? «Ну то, чтоб было б, то разве я бы пошкодовала?» 

Не, действительно человек говорит, никто не против… то есть: 

«Слушай, чтоб ты месяц назад пришел бы, у меня еще что-то 

было бы, а сейчас нет». То есть, знаете, тут большая логика есть 

Божия. Вот сейчас вы посмотрите, сколько мы прогорели на 

этом – ух! И горим как шведы под Полтавой! Понимаете? Как 

Петра I  войска разбили шведов. Ну? Горим, как говорят в 

народе. И будем гореть. Мы кое-что не поняли. Вот на Илье это 

хорошо показано. Бог ему сказал: «Иди, и она будет». Он 

приходит к ней, а она: «Куда? Да вот сейчас я там это сделаю. 

Там испеку, съедим с сыном, и что? Ноги вытянем. Уже нас 

понесут, завернут там соседи в простыню какую-то и посадят 

там в каком-то гроте каменном. Тогда же евреи гробов не 

делали. Они вырубали в скале там это… или землю выкапывают 

и так садят… они его завернули в саван, перевязали веревками, 

забальзамировали, у кого больше денег. Какая разница: пахнуть 

под землей будет или не будет пахнуть? Посадили! И вот сидят 

покойнички. Это у нас тут два метра, там полтора, землю роют, 

гробик хороший покупают, фурнитуру блестящую. Я видел в 

одной похоронной конторе, спрашивают: «А может вам надо, 

чтобы на гробу Тайная вечеря была вырезана из дерева?» Я 

видел. Такой гроб с Венгрии возят. О, думаю, дают. Что в музее. 

Какая разница? Какую ему Тайную вечерю в могилу? А кто-то 

хочет. Ну так со Христом там сидят. Вы смеетесь. Я это видел 

на свои глаза, этого гроба. Знаете, сколько он стоит? И люди 

еще заказывают, везут с Венгрии. Вы мало что знаете! Что вы 

тут у нас видите? У нас ни у кого в Пинске ума не хватит 

Тайную вечерю нарисовать. Ну Христа еще «завалил» каким-то 

образом, а какая тайная вечеря? Нарисовать даже не умеют. Они 

апостолов попутают еще. У нас такого нет! Здесь у нас нет! А 

там ближе как-то к Западу, туда, к тем Венгерским границам, 

там чудят люди.  
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И вот смотрите, он приходит. Бог-то ему сказал! Он 

говорит: «Дай мне есть! То ж Бог тебе сказал!» Ну как Он ей 

сказал? Не знаем, как сказал! Или ночью чтоб сказал, она 

поняла б! Или она не хотела слушать Бога! Может она 

услышала голос Божий: «А, Господь говорит. Дух Святой 

говорит». Как мы молимся, откровения рассказывают, а мы 

мимо ушей пускаем, что там рассказывают! «Ну и что? Ты 

говори, хоть тресни!  Понимаете? А у меня там свое понятие! Я 

так по-своему понимаю. Что-то там, может, ты придумала, 

может показалось. Может ты не разобрал эти иероглифы 

небесные, толкуешь неизвестно что!» Мы не особо верим в то, 

что открывается. Ну это право каждого. Да? Как бы так вот. 

Что-то Он сказал! Он сказал так, но нам это не подходит. Это 

просто нереально! Вот он говорит ей, а она: «Сейчас сделаем! И 

помрем». Ай, другой махнул бы рукой и подумал бы: что-то тут 

не то, что-то я может сам подумал, может Бог ей не говорил. 

«Чтобы Бог ей говорил, она бы сразу накрыла стол, дала бы 

лепешку и сама бы не вкусила бы, сама  дала бы мне есть, я бы 

ел бы, а она б на меня смотрела» - так бы он подумал. Нет. Что 

он говорит?  çʉʥʘʯʘʣʘ ʩʜʝʣʘʡ ʤʥʝ! ɸ ʧʦʪʦʤ ʩʝʙʝ ʠ ʩʳʥʫè. И 

что? И она, мы замечаем, ничего не спорила больше. Илья стоял 

в вере. Его не убедила ее там горсть муки и 3 чайных ложки 

елея, какого-то масла их. Его это не впечатлило. Он сказал: 

çʉʥʘʯʘʣʘ ʩʜʝʣʘʡ ʤʥʝè. Кажется: «Слушай, Илья, ты какая-то 

жесть!» А Илья был такой мужчина, рисуют там евреи, такой 

высокий дядя он был, такой под два метра дядька был. Такой 

вот! Знаете сколько ему надо? А он идет на это малое! Ладно, 

сколько там той лепешки? А они что ж будут голодные? О! И 

скажут: «Илья, где твое воспитание?!» «Пожалел бы!» – наши б 

сегодня сказали. «Совесть у тебя, Илья, есть?!» Это мы просто 

читаем! Потому что это не к нам пришли! Не нам сказали! Не 

нам повелевают! Поэтому нам все равно, что в этой Библии 

написано-переписано! Какая разница?! Скажут, что перевод еще 

не точный и еще чего-то! Это знаете, не нам сказали! Поэтому 

мы так относимся! Мы скажем: «Вот, пожалуйста. Вот так. 

Видишь   какой-то?»   А  если  бы  это  сказали  тебе?  И  вот  ты 
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молишься. Она молилась: «Господи, я вдова». А написано: çɹʦʛ  

ʩʠʨʦʪʳ ʠ ɹʦʛ ʚʜʦʚʳè. То есть Он кто? Он их держит в Своей 

защите. Как ее прокормить? Как Ему послать ей благодать?! Как 

ей послать, чтобы в кадке мука не убывала?! Чтобы елей там в 

каком-то кувшине не пропадал, как это сделать?! Как? Он не 

может просто так выписать ей вексель: «На! Получи там 1000 

рублей!» Как мы молимся: «Вот, Бог, сделай! Бог, для меня 

сделай!» Да ничего делать не будет! Он будет только делать за 

счет кого-то! За счет рабов Своих. Пришлет тебе раба или 

рабыню Свою. Придет к тебе и спросит без всякого всего. А ты:  

«Ну знаешь…» Ну и тот и пошел. И как была нищая, как был 

несчастный… «и Бог меня не слышит, братья и сестры» - «Да? 

А ты вспомни, кто к тебе приходил». Как Он помогает? Надо 

разбираться, как Он помогает? Мы хотим, чтобы просто как-то с 

неба  упало на голову, как тот снег, надо-не надо, да и все. Не 

будет так. За счет этого человека, раба Божьего, Ильи, вот Он 

это вот сделает. Понимаете? Сделает. И мы знаем всю эту 

хорошо историю. И кормилась она все за счет него. Она ела и 

пила, и с сыном выжили. Бог мог дать Свою помощь только 

через Своего труженика, через Своего раба, через Своего 

посланника! Это в Ветхом Завете хорошо прослеживается! Про 

Елисея также идет! Когда он проходил, а те говорят: «Давай ему 

построим комнату. Пускай святой человек живет!» И давали, 

кормили, и все на свете, все на свете. Потому что знали, что 

если он будет возле них ходить, им будет хорошо! У нас 

сегодня другое понятие.  

И вот он говорит: 
57.
çʉʣʫʯʠʣʦʩʴ, ʯʪʦ, ʢʦʛʜʘ ʦʥʠ ʙʳʣʠ ʚ 

ʧʫʪʠ ʥʝʢʪʦ ʩʢʘʟʘʣ ɽʤʫ: ɻʦʩʧʦʜʠ! ʷ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʶ, ʢʫʜʘ ʙʳ 
ʊʳ ʥʠ ʧʦʰʝʣè. Он говорит. Мы иногда молимся и говорим: 

«Господи, я все сделаю! Все буду Тебе служить! Буду все 

делать!» Наша молитва искренняя, никто не говорит, я не 

иронизирую, правильно. Тот тоже с добрыми чувствами 

пришел… Иисус сказал ему… что б Он так говорил в нашей 

молитве. Ты молишься, а Он тебе - «хопа». И, говорят 

белорусы,  и  мову  адняла  после  таких  слов.  Смотрите,   и  вы  
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видите  здесь доброго Иисуса? Да? Нет понятия «добрый 

Иисус» или «плохой Иисус». Сын Божий, и до свидания. Какую 

характеристику вы дадите Богу? Добрый Бог? Плохой Бог? Злой 

Бог? Понимаете как? 

 Однажды был такой случай у нас. Это мой отец 

рассказывал. Где-то он как-то сказал… с кем-то беседовал, 

сказал, что «Бог, Он жестокий». И тут же оговорился, говорит: 

«Я увидел, как помахал на небе пальцем и сказал: Я не 

жестокий - Я строгий». Что мы понимаем?! Как мы смотрим на 

Христа?! Как мы смотрим на Отца Небесного? Мы хотим 

добреньких иметь божков.  

Добренький только черт с рогами и с хвостом на земле! 

Запомните это. Вот запомните это. Но потом он взыщет с вас 

там – на конце. Все-все заплатите. И я тоже. Если туда влезу. 

Вот кто добренький. Да. Он будет приобретать разными 

способами, разными путями, души. Он будет все делать под 

человека. Он все будет делать под плоть. Он все будет 

показывать, что вот тут лучше. Пойди к экстрасенсу, купи 

кассету, посмотри, и все болезни с тебя исчезнут через полчаса. 

Есть такие вещи. А будешь ходить в церковь, молиться 30 лет и 

5 месяцев, и какой был, такой и остался. Ну и где лучше? У 

сатаны. Оппозиция работает лучше, чем Господь Бог. А что 

нет? Вот потому все люди на земле в великом проценте  на той 

стороне. И вы ничего не сделаете. Не убедите. Если бы Господь 

Бог исцелял бы так, как эти экстрасенсы вам тут делают, то 

сейчас бы, знаете сколько было бы? А чего вот Он не хочет вот 

так делать? Что вы думаете, Бог бы не смог сделать получше, 

чем эти все чудики? Конечно смог бы. Почему у Него этого нет? 

Вот почему нет? Никогда не думали? Что Он не понимает? Что 

Он не знает психологию человека? Знает. Так почему Он не 

делает, а ставит условия?! Почему Он вдове этой не помог Сам 

бы как-то там?! Нет! Посылает Илью: çʀʜʠ ʚʦʪ! ʆʥʘ ʙʫʜʝʪ 

ʢʦʨʤʠʪʴ ʪʝʙʷ!è Представляете как? Она будет кормить. Таким 

способом Он ей помогает? Почему? Потому что она, хоть Он 

Бог  сироты  и вдовы, но напрямую Он с ней снестись не может.  
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Она не вписывается ни в какие рамки. И что вы хотите сказать, 

что Он всякой вдове помогает? Не смешите меня. Нет. Это вы 

глубоко ошибаетесь. Если вы посмотрите Писание, вы увидите, 

что нет. Вот и все. И вы скажете, что Он добрый или плохой? 

Он не добрый. Я бы даже не пытался Его определять. Он в 

Писании говорит: çʗ ʝʩʤʴè. Христос говорит: ʗ - ʅʘʯʘʣʦ ʠ 

ʂʦʥʝʮ, ʇʝʨʚʳʡ ʠ ʇʦʩʣʝʜʥʠʡ. ʗ ʠʤʝʶ ʢʣʶʯʠ ʞʠʟʥʠ ʠ 

ʩʤʝʨʪʠè. Вот как Себя характеризует. Он не говорит, что «Я 

добрый Христос». Да, Он говорит: çʇʨʠʜʠʪʝ ʢʦ ʄʥʝ ʚʩʝ 

ʪʨʫʞʜʘʶʱʠʝʩʷ ʠ ʦʙʨʝʤʝʥʝʥʥʳʝ, ʠ ʗ ʫʩʧʦʢʦʶ ʚʘʩè. А мы 

идем к Нему? «Труждающиеся и обремененные» – это что? У 

нас такая непосильная работа, что нам вместо 20 кг дают 30 кг 

таскать на производстве? И поэтому Он нас успокоит? Нет. Что 

Он имеет ввиду? Он не имеет ввиду вообще твою и мою 

плотскую жизнь. Он говорит о духовных сферах. Как Он тебя 

может успокоить? Дух твой может успокоить. Мы иногда поем 

христианский псалом: «О Боже, дух мой успокой». Когда-то мы 

пели. Он может дух успокоить. Вот приди к Нему, трудящийся 

для Него, и обремененный вот этими всеми делами, через 

которые ты идешь, проходишь, грехи давят на тебя, вот тогда 

Он успокоит. А вы думали, что сейчас Он кошелек откроет? 

Перестаньте. У Него все в духовных сферах.  

И вот смотрите, что он говорит здесь: 

57. 
çʉʣʫʯʠʣʦʩʴ, ʯʪʦ, ʢʦʛʜʘ ʦʥʠ ʙʳʣʠ ʚ ʧʫʪʠ,  ʥʝʢʪʦ 

ʩʢʘʟʘʣ ɽʤʫ: ɻʦʩʧʦʜʠ! ʷ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʶ, ʢʫʜʘ ʙʳ ʊʳ ʥʠ ʧʦʰʝʣ. 

58. 
ʀʠʩʫʩ ʩʢʘʟʘʣ ʝʤʫ: - тот спрашивает и Он сразу 

отвечает, - ʣʠʩʠʮʳ ʠʤʝʶʪ ʥʦʨʳ, ʠ ʧʪʠʮʳ ʥʝʙʝʩʥʳʝ ð ʛʥʝʟʜʘ; 

ʘ ʉʳʥ ʏʝʣʦʚʝʯʝʩʢʠʡ ʥʝ ʠʤʝʝʪ, ʛʜʝ ʧʨʠʢʣʦʥʠʪʴ ʛʦʣʦʚʫè. 

Он ему ничего не обещает! «Если ты посмотрел, что на 

Мне хитон цельносшитый, если ты посмотрел, что Я неплохо 

одет, у Меня внешний вид – облик здорового человека, что 

апостолы стоят не оборванные, почему бы не стать каким-то 13-

ым апостолом? Или 14-ым или 15-ым? Почему не стать? Ты  
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смотришь на их внешний вид и подумал: а что не возьмут меня 

что ли? Ну и добре. Глубоко ошибаетесь.  

И он говорит: 
58. 
ʀʠʩʫʩ ʩʢʘʟʘʣ ʝʤʫ: ʣʠʩʠʮʳ ʠʤʝʶʪ ʥʦʨʳ, 

ʠ ʧʪʠʮʳ ʥʝʙʝʩʥʳʝ ð ʛʥʝʟʜʘ; ʘ ʉʳʥ ʏʝʣʦʚʝʯʝʩʢʠʡ ʥʝ ʠʤʝʝʪ, 

ʛʜʝ ʧʨʠʢʣʦʥʠʪʴ ʛʦʣʦʚʫè. То есть что? «У Меня ничего нет! То 

есть чего ты пришел ко Мне?» - çʗ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʡ, ʢʫʜʘ ʙʳ ʊʳ 

ʥʠ ʧʦʰʝʣè. А Он сразу говорит: «У Меня ничего нет. Если ты 

рассчитываешь, то лучше  возле лисьей норы раскопай траншею 

и там живи вместе с ними; залезь на дерево, сделай себе гнездо 

и сиди там с птицей. Но от Меня, ты что? Ничего не получишь! 

У Меня ничего нет. Я тебе ничего не дам! Ни копейки, ни злата, 

ни серебра! Ничего тебе не дам!» Писание дальше не говорит: 

пошел он за Ним - не пошел. Ничего не говорит. çʗ ʧʦʡʜʫ ʟʘ 

ʊʦʙʦʡè. В свое время каждый из нас, знаете, молился, принимал 

Христа, и тоже там много чего обещали и надеялись. Как у нас 

проповедники любят проповедовать на евангелизационных 

собраниях. Мир призывают. «Господь даст тебе квартиру! - я 

сам слышал. - Даст тебе машину! Господь даст тебе здоровье! 

Господь даст тебе то!» Там Писание подведут, подрулюют, 

подкрасят все! А те уже трясутся, бегут толпами, каются, 

принимают Христа! И что?! И потом отсев через пару месяцев 

из церкви! Ничего не получили! 

 Когда-то мы еще дежурили здесь в церкви, сторожили. И 

я как-то дежурил. Ну и смотрю: кто-то к калитке подошел. Это 

было много лет назад. Какой-то молодой мужчина. Подошел и 

говорит. Уже было 11 часов вечера. Думаю: что ты хочешь? «Я 

хочу, - говорит, - покаяться». Класс. Говорю: «А зачем тебе это 

надо? Что ты хочешь? Ну и что?» - «Ну знаешь, я там 

индивидуальный предприниматель. Я там прогорел. Налоговая 

тут на меня штрафы туда. Ну чтобы Бог мне помог возвратить 

все это». Я говорю: «Знаешь что? Ничего Он тебе не поможет. 

Гарантии нет!» - «Да?» - «Да» - «Ну тогда я пошел. Спокойной 

ночи», - говорит. Мне бы еще 50 сказали: «Да ты что? Да надо 

было сказать. А вдруг бы молились. Да церковь наша бы 

постилась бы!  Да  мы  бы  тут  такой  молебен  бы воздвигли до  
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небес! И точно Бог бы там налоговикам мозги закрутил. У них 

там вообще что-то с головой непонятно что было бы. Они 

забыли бы, что он есть, вычеркнули бы из списков, что такой 

есть». Да чего? Где такое кино видели? Он этим заниматься не 

будет. Это против Писания. Видите, как Писание говорит? Я 

пойду за Тобой! Даже, казалось бы, ничего мне не надо! Ну на 

данный момент. А Он говорит: «Не надо?! То потом захочется 

«надо»! Потом, через 2 часа, скажешь: «Христос, я кушать хочу. 

Я ж за Тобой пошел. А что? То ж буду ходить за Тобой, 

Христос, до вечера. Ты что-то будешь кушать. Неужели ж Ты 

мне куска хлеба не дашь? Ну и еще поделитесь, каждый, по 

кусочку - и тринадцатому выйдет. А Он ему сразу говорит, что 

ничего не будет.  

Дальше пишет:  
59. 
çɸ ʜʨʫʛʦʤʫ ʩʢʘʟʘʣ: ʩʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʶè. 

О! Вот вам и Христос. Что - есть разница? Да? Тому не обещает, 

ничего не говорит! Тому сказал, что «у Меня ничего нет!» А 

другому говорит: çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʶè, тоже ничего не обещает. 

Но говорит: «Иди, пошли». Почему?! Вы когда-нибудь думали: 

почему?! Все играет роль, у кого какие мотивы. Он же знает 

человека навылет! Какой был у того второго мотив – 

неизвестно! Можем только догадываться, определяться, что 

тот… Он увидел его сердце, что возможно ему ничего не надо 

на этой земле. Вообще. Ему нужен один Христос. Это я могу 

определять: вот идти мне за Христом, верить мне во Христа?! Я 

решил, я догадался, я прочитал, я  понял и как-то там еще, как-

то еще - все неплохо. И я вот решил, там как-то посчитал: ну с 

Христом неплохо держаться. Не пропадешь, как говорят. А 

другому Он говорит… тот даже не думал за Ним идти, увидел и 

говорит: çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʡè.   

Как Он собирал учеников Своих. Подошел и говорит: 

çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʡè. Матфей сидел и собирал пошлины у храма. 

С деньгами, со списками какими-то. Он говорит: çɺʩʪʘʥʴ ʠ 

ʩʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʡè. А те одни сказали: çʇʦʟʚʦʣʴ ʥʘʤ ʧʦʭʦʨʦʥʠʪʴ 

ʦʪʮʘ ʥʘʰʝʛʦ!è А Он сказал: çʇʫʩʢʘʡ ʤʝʨʪʚʳʝ ʭʦʨʦʥʷʪ ʩʚʦʠʭ 

ʤʝʨʪʚʝʮʦʚè. Да  как  это  родного  батьку  не  похоронить?  А  в  
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Израиле был закон, что похоронивший отца, получает двойное 

благословение. В два раза больше ему идет, наследство 

переписывается все. Часть тем, а ему больше передавалось. 

Закон был в Израиле. Там каждый рвался батьку похоронить. А 

Он говорит: çʇʫʩʢʘʡ ʤʝʨʪʚʳʝ ʭʦʨʦʥʷʪ ʩʚʦʠʭ ʤʝʨʪʚʝʮʦʚè. Не 

дал! Все! И это Господь? Показывает: «Ничего ты не получишь. 

Если ты идешь за Мною, ради… на земле что-то получить – не 

получишь!» К Нему надо идти без условий! Он слишком много 

сделал для каждого из нас, братья и сестры, чтобы мы могли 

ставить Ему какие-то условия!  

Как подошел к Нему один прокаженный и сказал: 

çɻʦʩʧʦʜʠ, ʝʩʣʠ ʭʦʯʝʰʴ, ʤʦʞʝʰʴ ʤʝʥʷ ʦʯʠʩʪʠʪʴ!è Он 

говорит: çʍʦʯʫ. ʆʯʠʩʪʠʩʴ!è Написано: çʀ ʪʦʪʯʘʩ ʧʨʦʢʘʟʘ 

ʩʦʰʣʘ ʩ ʅʝʛʦ!è Мы когда молимся, у нас нет: «Господи, если 

хочешь, исцели меня!» Я сколько живу, никогда такого молебна 

не слышал! И может, не услышу.  Спросите, вот кто у нас ведет 

молитву, вот сестру, она вам скажет, что такой молитвы не 

слыхала еще, и вряд ли услышит. «Господи, если хочешь, 

можешь меня исцелить. Если хочешь, Господь, можешь мне 

помочь». Такого нет. Мы требуем: «Давай, Господь, сюда! А то 

времени мало». Вы смеетесь. Вы сами с себя смеетесь. И я  с 

себя тоже смеюсь. Умный, да? Мы как-то требуем! Мы как-то 

считаем! Мы требуем! А Он здесь говорит что?! «У Меня 

ничего нет!» И действительно, когда надо было заплатить 

какой-то налог, Он говорит: çʀʜʠ ʠ ʧʦʡʤʘʡ ʨʳʙʫ. ʀ ʪʘʤ 

ʙʫʜʝʪ ʩʘʪʠʨ. ʀ ʟʘʧʣʘʪʠʰʴ ʟʘ ʩʝʙʷ ʠ ʟʘ ʄʝʥʷ!è Какой-то 

налог надо было заплатить! Нет. Не было у Него с Собой. А где 

ж Иуда с ящиком?! С этой торбой?! Что выкрал все?! Стырил?! 

И Христос знал, что тот  стырил, и Он же налоговую на него не 

наслал с госконтролем. Ворюга. Понимаете как? Нет! Ничего. А 

чего ж Ты:… я иногда читаю и думаю: ну а чего ж Ты, Господь, 

про ящик-то не вспомнил? Чи там вдалеке были от этого ящика, 

чи уже в ящике ничего не было? Или там для этого нельзя было 

брать? Не знаю. Этот вопрос трудный. И Он говорит: çɿʘʢʠʥʴ ʠ 

ʧʦʡʤʘʡ  ʪʘʤ   ʨʳʙʠʥʫ.  ʊʘʤ  ʚʥʫʪʨʠ  ʙʫʜʝʪ   ʩʘʪʠʨè,  то   есть 
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крупная монета. «Ну на двоих хватит, заплатим». Нет. На 

данный момент нет. Ну как это?! Что это за Сын Божий?! Нету! 

Нету! Когда будет?! Будет тогда, когда ты не будешь просить! 

Забудешь вообще просить.  

Что Христос говорил? çɿʥʘʝʪ ʆʪʝʮ ʚʘʰ ʅʝʙʝʩʥʳʡ, ʚ ʯʝʤ 

ʚʳ ʠʩʧʳʪʳʚʘʝʪʝ ʥʫʞʜʫè. Ну мы знаем, конечно, что Он знает. 

Любого спроси, все скажут: «Да, так написано. Конечно, знает». 

– «Ну так а чего ты просишь?» - «Ну так надежней, - говорят. - 

Я уже точно знаю, если попрошу, нищо буде». Може и буде, а 

може и не. Представляете как? И вот пойми этого Иисуса 

Христа! Вот пойми Его психологию! Пойми Его позицию!  

Пойми Его все! Вот понимаете, мы должны, знаете, немножко 

внимательнее смотреть. Не то что мы должны как-то 

обожествить, как-то не знаю что, плохо о Нем думать, нет. Мы 

вообще… я не знаю, вообще как о Нем думать. Я понятия не 

имею.  Я вообще о нем не думаю. Что о Нем думать? Он живет 

на небе, пускай живет Себе. А что я буду думать, какой Он там? 

«Христос, - спросили, - какой Он?» - «Не знаю какой.  Сходи к 

Нему, да узнаешь, какой Он. Что ты меня спрашиваешь?»  Он 

независимая Личность! На Него нельзя повлиять! Как-то Его 

купить! Как-то Его… ну как-то обратить! Есть написано: 

çʇʨʠʭʦʜʷʱʠʡ ʢ ɹʦʛʫ ʜʦʣʞʝʥ ʚʝʨʦʚʘʪʴ, ʯʪʦ ʆʥ ʝʩʪʴ!è Ну и 

что? «Я верю, что Он есть». А дальше? çʀ ʠʱʫʱʠʤ ɽʛʦ, ʆʥ 

ʚʦʟʜʘʝʪ». Если я верю, что Он есть, тогда я могу искать! «А что 

искать? А вдруг получится?» Такого не бывает. Ты приходишь 

на Огороднюю, 7,  и если ты веришь, что Бог тут есть, тогда 

можешь искать, я скажу. Если ты не веришь и я не верю, что Он 

тут есть, можешь вообще рот закрыть  и просто простоять. И 

молчи. Ничего не получишь. Я должен верить, что Он есть. Я 

пришел - и я пришел в Его присутствие. Я знаю, что Он здесь 

присутствует Духом Святым. Я знаю. А мы заходим, мы ничего, 

бывает, не чувствуем. Ну не чувствуем, а что ты сделаешь? Ну? 

 Как мне сегодня сказали: «Ну может батарейки затопим 

там наверху? Детки-то мерзнут» - «Да? – говорю. Гроши 

высунь. А знаешь, что в 7 раз больше сейчас цена за газ стоит на  

19 



_____________________Следуй за Мною____________________ 

отопление? Счетчик намотает». Смотрят на меня. Как будто у 

них в квартире тепло. Я им говорю: «Ну а ты батарейку трогал 

рукой?» - «А зачем?» - «Как зачем? Подойди и потрогай». 

Подошел. «Ну что? А чего ты, - говорю, - зашел в помещение и 

ты не почувствовал, что здесь отапливается? Воздух-то 

поменялся. Я в 9 часов утра включил. А уже 10. Уже воздух 

изменился. А чего ты зашел и ничего не ощутил, перемену 

воздуха?» Вы с улицы заходите в дом и чувствуете, что тут  

холодно. Но если вы заходите и тут подогрето, вы заходите и 

сразу чувствуете тепло, хоть и ничтожное, но тепло. Я говорю: 

«А чего ты не чувствуешь?» И претензию предъявляешь. Вот 

так, знаете, мы так живем. А чего тебе об этом думать? Есть 

Господь Бог, который управляет, который повелевает, который 

чего-то там на мысль дает, чего-то как-то располагает! 

Согласитесь со мной? Есть Слово, чего ты требуешь? Нашел, 

где требовать. В церкви? Ты чего? Это ж тебе не дом 

престарелых. Чего ты требуешь? Ты молись. Да. «Господи, 

сделай что-нибудь. Как-то еще сделай». Чего ты требуешь? 

 И вот ко Христу этот пришел, да? çʗ ʧʦʡʜʫ, ʢʫʜʘ ʙʳ ʊʳ 

ʥʠ ʰʝʣè. А Он видел этого человека, знал его психологию, знал 

его мышление, знал какой он, что если просто его взять, потом 

начнутся претензии: а я думал так. Да. Мне много тоже в церкви 

выставляют претензий, приходят как будто… чего вы от меня 

хотите? Что можем, то и делаем. Мы не всемогущи. Но как у вас 

дома, я так не сделаю. Согласитесь? Дома не всякий даже что-то 

может сделать. Ну молитесь, мой Господь. Чего вы пристали?  

Так требуют, как будто я  не знаю. Понимаете как? Вот такие 

люди. Бывает. Подход такой. Требуют. Чего ты требуешь? 

Стань на колени, да и требуй.  

 И вот этот человек был такой вот… знаете, Он знал его. 

Он говорит: «У меня ничего нет». Он сразу говорит: «Ничего 

нет». Так и мы: мы приходим к Богу… вот ты как пришел, 

скажи «слава Богу», что ты вообще дошел. Одет и обут, скажи 

«слава Богу», что одет и обут. Твой ребенок не босой стоит? Не 

босой стоит,  скажи «слава Богу». Будет? Будет. Нет? Нет. Все в  
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руках Божиих. То есть будь готов что? Вообще ни на что! Ты 

вообще приходишь к Нему! Согласитесь? С точки зрения 

Писания. Все. Вот Он! Он может тебя не нагреть! Он может 

тебя не накормить! Так Он же тысячи кормил хлебами и 

рыбами! Да накормил, пожалел их! А потом они на следующий 

день пришли, а Его нет! А Он переплыл на ту сторону. Они пока 

перешли, а там Галилейское море, 29 или 26 километров по 

периметру, вот так вот напрямую, если померять. А если они 

обошли кругом, то уже 50 км прошли, пока Его нашли! 

çʋʯʠʪʝʣʴ, ʤʳ ʠʩʢʘʣʠ ʊʝʙʷ! ʀ ʥʝ ʥʘʰʣʠ ʊʝʙʷ!è Он говорит: 

çɺr ʧʨʠʰʣʠ, ʧʦʪʦʤʫ ʯʪʦ ʚʯʝʨʘ ʝʣʠ ʠ ʥʘʩʳʪʠʣʠʩʴ. Сегодня 

кормежки не будет!» И сразу у всех настроение испортилось. 

Это Христос. Да, Он может что-то сделать, братья и сестры! Он 

может что-то сделать в твоей и моей жизни. Потрясающие вещи 

есть делает! Но не всем! Не знаю почему. Ну не знаю.  

Павел говорит про Исава и про Иакова, говорит: çʀʘʢʦʚʘ 

ʚʦʟʣʶʙʠʣ, ʘ ʀʩʘʚʘ ʚʦʟʥʝʥʘʚʠʜʝʣ!è Как это понять?! И что 

после этого вы, по-человечески, скажете, что добрый Бог?! 

Лучше молчите! И Павел что? Говорит: çʂʪʦ ʪʳ, ʯʪʦ ʪʳ 

ʩʫʜʠʰʴ ɹʦʛʘ?!è Павел сам не знал, почему так получилось! Что 

такое возненавидеть Исава?! Это не то, что был хромой и косой, 

и нищий, и вместо 32 один зуб остался в челюсти,  нет. Когда 

Иаков его встречал, мы читаем, у того были воины, у того были 

кони! У, дядьки на конях хороших сидели! Жены! Дети! Ни 

одна жена! Не знаю сколько. Богатый был мужчина. Столько 

женщин содержать. Вы чего смеетесь? Тут бывает и одну 

трудно содержать. А то еще десять. Он был состоятельный 

мужчина в те времена, на Востоке ж они все такие.  

 Я слышал, один недавно рассказывал какой-то 

мусульманин пожилой. Он говорит: «А это необязательно иметь 

пять жен. Не заставляют. Но если ты хочешь, можешь пять 

иметь. Если тебе позволяет твое состояние, имей. А у меня, - 

говорит, - одна. Меня одна устраивает. Мне пять не надо». 

Молодец, думаю.  Во дает. И вот смотрите, и вот Он его 

возненавидел,  Исава!  В  чем же Он  его возненавидел?!  Что он  
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несчастный был человек?! Нет, богатый, нормальный. В чем 

заключается ненависть? Бога там нет в его жизни.  

Я.И.С: Вы понимаете, что происходит? Не так, как мы 

понимаем. Если кто-то ненавидит, там же ж… там кошмар. Там 

тебя со свету сживают. А что нет что ли? Все на зло. Все на зло. 

Бог – нет. Ты просто Его не увидишь и не услышишь. Никогда. 

Это завал.  

Братья и сестры, если мы, будучи христианами, живем и 

не видим и не слышим Господа в нашей жизни – тяжелый 

момент. Вы чего? Ищите, бегите. Почему Он молчит по 

отношению к вам? Что мне, что Он кому-то делает, что Он кого-

то благословляет? Это Его личное дело, что Он кому-то делает. 

Причем тут я.  А почему у меня чего-то нет? Почему нет у 

меня?! Это моя уже проблема! Это не проблема в целом церкви! 

Это не проблема кого-то! Это моя проблема! Почему?! 

Почему?! Может Он мне говорил! Может я просил помощи 

какой-то! А Он через кого-то приходил, а я отвергнул это 

состояние! Потому что посчитал, что это не то! А Он как раз за 

счет этого человека хотел открыть для меня какие-то двери 

благословения! А я пропустил! «А потому, что когда у меня 

будет, когда я, Господь, Тебе пожертвую! Когда, у меня, 

Господь, что-то будет, тогда, Господь, я что-то сделаю! Когда, 

Господь, я  подужаю! Когда у меня  начнет нормально гнуться, 

которое у меня должно гнуться и стоять, где должно стоять, 

тогда я, Господь, пойду! Тогда я, Господь, сделаю! Тогда все!» 

Не получу ни я ни ты ничего! Все. Забудь! Вот так. Он не 

обязан! Когда Он сказал…  второму сказал: çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʡ!è 

Ничего не обещал. Если тебе Господь сказал: çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ 

ʄʥʦʡ!è И ты услышал на два уха и на какое-то еще внутреннее, 

то благодари, что Он так тебе сказал! Получить приглашение 

лично от Христа – вы знаете, это величайшее благословение! 

Радуйся, что ты вообще там имеешь с Ним общение. А как же 

дальше? çɸ ʚʩʝ ʦʩʪʘʣʴʥʦʝ ʧʨʠʣʦʞʠʪʩʷè.  Прежде Он. Прежде 

Он!  
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Я рассказывал. Еще в заключение скажу. Может кто 

слышал, я иногда говорю эти вещи, которые мне говорили. Я 

говорил в Германии с пастором Виктором в Аугсбурге Миссии. 

Я разговаривал с ним о чем-то. А он говорит: «Слушай, я имею 

тебе нечто сказать!» «Да? Ну хорошо. Слушаю», - говорю. 

«Один юноша, - говорит, - хотел жениться! Такая невеста, ух! 

То что надо! Все там! И идет к ней, подошел к ее дому! Такой 

дом, особняк! Заборчик, там сад, цветочки-лютики, яблочки-

грушки, сливки и все. Стал, на забор оперся, и тоска взяла: ах, 

от бы мне так… ммм… а ему говорят: женись на ней и все будет 

твое». Я говорю: «Виктор, я все понял!» У меня были одни 

мысли духовного порядка! Я кое о чем молился. Долго молился. 

Ну и как бы ответа нет. Нет. Ну ладно. И когда он мне сказал, я  

понял. То есть что?! Перестань молиться об этом! Иди в Его 

присутствие! И все будет твое. Нам нужен не Даятель, а то, что 

Он дает!  Нам нужны дары Его! Нам нужна любовь Его! Нам 

нужно золото Его, серебро! «А Ты, там, Христос, посиди на 

заимке, на крылечке, песенку спой! Нам без Тебя…» Это мы 

такие люди, слушайте. Я так послушал и думаю: ну интересно, 

мой Господь, это Бог мне ответил. Так ответил. Так понятно, 

культурно. Не обижал ничего. «Женись, - говорит, - на ней».  

А Писание говорит, что мы кто? çʅʝʚʝʩʪʘ ʍʨʠʩʪʘè. И 

что дальше пишется? çʀ ʜʘʥʦ ʝʡ ʙʳʣʦ ʦʙʣʝʯʴʩʷ ʚ ʚʠʩʩʦʥ 

ʯʠʩʪʳʡ ʠ ʩʚʝʪʣʳʡ; ʘ ʚʠʩʩʦʥ ʝʩʪʴ ʧʨʘʚʝʜʥʦʩʪʴ ʩʚʷʪʳʭ!è Что 

дано невесте?! Что дано человеку, который принял Христа?! 

Ему дано одеться в духовную чистую одежду! Вот что тебе дано 

на законных основаниях! Больше ничего! Женщина, девушка 

выходит замуж! Выходит ЗАмуж, как за печь. Пошла и все. И 

ни о чем не думает. Он будет о ней заботиться! Как уже? Как 

Бог даст. Все. Будет о ней заботиться. Мы невеста Христа. Нам 

дано одеться. А мы не одеваем эту одежду! Стоим в своем 

кимоно каком-то японском, что нам нравится. Наши мысли, 

наши какие-то… а вот то, что Он дает, святость… вот сегодня 

пели: «Одежду радости накинь, вместо духа уныния». Я так 

посмотрел на  лица… если  это  радующиеся,  то  я  мертвец.  Ну 
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лица такие – наши лица, тутэйшыя. Ну ничего не выражают. Не 

то, что я осуждаю, нет. Каждый со своей мыслью стоит. Одень 

одежду радости вместо духа уныния. Воскликни хвалу Христу. 

Пой Ему там. Эта песня появилась в 90-ых годах прошлого 

столетия. В город Владимир там американец Дэвид Инглс был, 

приехал. Написал эту песню на английском, а они ее поют на 

русском. Этой песне уже куча лет. Есть кассета еще студийная. 

Понимаете как? И вот какая одежда радости? Как радуется 

невеста, когда она одевает это белое подвенечное платье, она 

самая счастливая. «Не надо нам белое платье. Дай мне какое-то 

не знаю что, что-нибудь другое, что мне надо». Все. А дано 

просто! Без украшений, без всего. Белая чистая одежда. 

Представляете? И не берем. У нас свои мысли. Ну правильно. 

Ну и что делать? Что делать? И вот поэтому кто-то хотел, 

говорил: çʗ ʧʦʡʜʫ ʟʘ ʊʦʙʦʶè - çʇʪʠʮʳ ʠʤʝʶʪ ʛʥʝʟʜʘ, ʣʠʩʳ 

ʠʤʝʶʪ ʥʦʨʳ,  ʘ ʉʳʥʫ ʏʝʣʦʚʝʯʝʩʢʦʤʫ ʥʝʛʜʝ ʧʨʠʢʣʦʥʠʪʴ 

ʛʦʣʦʚʫè. «То есть ты ничего не получишь, родненький, дорогой 

ты Мой. Я тебе ничего не дам. Ничего не дам. На земле ты 

ничего через Меня не получишь.  Тебе Ничего не обещаю». А 

другому говорит: çʉʣʝʜʫʡ ʟʘ ʄʥʦʡè. Тоже ничего не обещает. 

Он сказал что-то. çʇʨʝʞʜʝ ʎʘʨʩʪʚʠʝ ɹʦʞʠʝ, ʘ ʚʩʝ ʦʩʪʘʣʴʥʦʝ 

ʧʨʠʣʦʞʠʪʩʷè. Прежде Он! «Если ты женишься на ней, -

говорит, - все будет твое!» Ты там будешь ходить не с этой 

стороны забора, а с другой стороны. И не сам будешь ходить, а 

с красной девицей! Под ручку. По аллейкам сада. Ух! Скажет: 

«Любимый, сорви себе яблочко. Любимый, сорви себе сливку». 

И ей будешь рвать ее сливы с вишнями! Представляете как? 

Ну что там в дверях? Конфеты дают? Вот видите, какие 

вы? Вот. Ну что? Ну что там уже? Потерпите. Ну что вы такие 

уже? Не можете долго быть. Уже устали. Чего я так долго 

рассказываю?  Потому что я вижу, что вы отвлекаетесь, потому 

я несколько раз повторяю. Вы ж пропустили мысль. Вот-вот. 

Поэтому послушайте, братья и сестры, я говорю себе и вам, 

повернитесь к Нему и возьмите то, что Он дает. Согласитесь с 

этим. «ɸ ʚʩʝ ʦʩʪʘʣʴʥʦʝ ʧʨʠʣʦʞʠʪʩʷ!è Аминь. 
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çʉʃʆɺʆ ʆ ʂʈɽʉʊɽè 

Пастор  церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

8 октября  2017 

Я.И.С: Слава Богу, 

дорогие братья и сестры. 

- слава Богу.  

Я.И.С: Слава Богу, дорогие братья и сестры!  

- слава Богу! 

- аллилуйя, осанна!  

- аллилуйя! 

Я.И.С:  Давайте как-то так, знаете, прославим Господа. 

Видите, как у нас вот наши братья и сестры  пели, прославляли 

Бога? 

- слава Богу! 

- аллилуйя, осанна.  

Я.И.С: Как могли, так отображали Господа в себе, в тех 

словах, которые заключены, можно сказать, на страницах 

Священного Писания! Знаете, есть слова, которые… вроде бы 

они есть! Но где они есть?! Может в разуме нашем есть! Где-то 

еще в книгах каких-то есть! На каких-то носителях электронных 

есть! Где-то есть! Но они, знаете, так и будут там лежать! Они 

так и будут там, эти слова, пребывать, если мы их оттуда не 

извлечем!  

Когда, знаете, был день Пятидесятницы, если мы читаем, в 

Деяниях святых Апостолов написано, что çɼʫʭ ʉʚʷʪʦʡ ʩʦʰʝʣ ʚ 

ʚʠʜʝ ʦʛʥʝʥʥʳʭ ʷʟʳʢʦʚ ʥʘ ʘʧʦʩʪʦʣʦʚ, ʠ ʧʦʯʠʣ ʥʘ ʢʘʞʜʦʤ ʠʟ 

ʥʠʭ!è То есть что? Он вошел в них, и там упокоился! В русском 

словаре слово «почил» обозначает, что, можно сказать, умер. То  
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есть стал недвижим! Стал, знаете, вот как-то невидим, не 

слышим! Вот что-то было. Что-то сошло. Раз - и пропало. И  все 

стало как бы так и незаметно. Но Библия говорит, что çʦʥʠ 

ʠʩʧʦʣʥʠʣʠʩʴ ʉʚʷʪʦʛʦ ɼʫʭʘ ʠ ʧʨʦʨʦʯʝʩʪʚʦʚʘʣʠ ʥʘ ʨʘʟʥʳʭ 

ʥʘʨʝʯʠʷʭ, ʢʘʢ ɼʫʭ ʉʚʷʪʦʡ ʜʘʚʘʣ ʠʤ ʧʨʦʚʝʱʝʚʘʪʴ!è 

Вы знаете, в свое время каждый из нас тоже, как говорят, 

многие утверждают, в себе получили Дух Святой. И Он почил! 

Умер! И мы почти духовные покойники. Как говорят в Беларуси 

«мярцы якiя-та». Померли. И все - нет. Понимаете? Вроде 

христиане. Ну еще называемся конфессией христиан веры 

евангельской, пятидесятники. Ух! «Ну там что-то есть, - 

говорят,- от Духа у них». Ну хорошо. Ну и все. Заходишь,  а там 

Духом и не веет! Ничего нет! Вот Он умер, и так хорошо, так 

почил, так лежит, ноги вытянул, по-видимому. Как в той песне: 

«а я лягу-прилягу». Лег и прилег, и никакого движения нет. Но, 

казалось бы, кто научил их, этих апостолов, что-то делать? Кто 

сказал, что надо, знаешь, как-то извлечь?! Извлечь наружу то, 

что в тебя насадил Господь! То, что в тебя вложил Господь! Вот 

это надо извлечь! Ну вот извлекаем ли мы или нет – один 

Господь Бог конечно знает. Ну, может извлекаем, когда что-то 

услышим. Но так чтобы вот извлечь и сказать: «Аллилуйя!!!» 

Закричать так хорошо. Да. А что вы думали? Чтоб шиба 

задрожала, люстра закачалась. Чтобы чувствовалось там. Когда 

Дух Святой сошел там, когда молились, Петр был в темнице, мы 

читаем тоже в Деяниях святых… Действиях святых Апостолов! 

И что?! И там çʤʝʩʪʦ ʟʘʢʦʣʝʙʘʣʦʩʴè, когда они молились об 

освобождении Петра из темницы! О, молились! Не написано, 

что они кричали. А молились. çʄʝʩʪʦ ʟʘʢʦʣʝʙʘʣʦʩʴè. То есть 

какое-то землетрясение началось. Что-то там такое трясло, так 

чувствовалось, что из-под ног земля уходит. Что тут происходит 

- кто его знает. Да? И мы знаем из Священного Писания, что 

молитва их имела плод: пришел Ангел Господень ночью в 

темницу, там Петр задремал, закованный в эти цепи, кандалы 

такие, на руках железяки… тут цепь прикованная, тут какая-

то… не  сбежишь…   стражники   там…   решетка.   Все.   И  Он  
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говорит ему: «Вставай! Петр вставай!» Тот думал, что ему сон 

снится. Ну, думает, хороший сон, на свободу во сне выпускают.  

Сколько нам, братья и сестры, снится хороших снов?! Но 

ты проснулся - и ничего такого нет. Думаешь: от хороший был 

сон! Да! А иногда думаешь: ну и слава Богу, что ничего нет! 

Бывают такие сны: жуткие. Думаешь: все, тебе уже все. Я 

думаю, многие испытывали такие вещи. Думаешь… в холодном 

поту проснулась и говоришь: «Господи, ой, слава». Я не помню, 

что-то у меня не так давно тоже было, я жене сказал: «Слава 

Богу, что это был сон». Я уже не помню, что там было. Говорю: 

«Знаешь что?» Говорю: «Слава Богу, что это был сон». 

Представляете? Что-то не явно, были какие-то вещи. Вот 

видите, как бывает? Бывает так! Сны бывают разные! 

 А Петр думает, что это сон. «Вставай! – говорит. –

Выходи». И цепи «брык» - отпадают! Каналы отпадают! С ног, с 

рук отпадает все! И Он его ведет! Стражники спят! Открывает 

темницу! Замок слетел! Спят! Посапывают там чего-то! 

Прошел, провел за ворота этой тюрьмы, вывел там из этого 

какого-то строения! И раз - Ангел и пропал! И он думает: не 

понял! Смотрит: стены, граты, как говорят, стоят такие 

здоровые! Ну?! А он стоит вне и никто не ищет, не кричит: 

караул, какой-то там заключенный пропал. Нет. И он понял, что 

это не сон. Вот здорово: спал, пришел Ангел, Духовная 

личность, Духовное существо пришло и говорит: «Вставай». 

Почему это случилось? Потому что народ молился. Вы знаете, 

они были объединены какой-то молитвой. И так молились, так 

хотели видеть Петра, человека Божьего, апостола Господнего. 

Так хотели слышать, что он говорит об Иисусе Христе, ведь он 

видел Христа наяву. Христос даже был в его лодке, мы читаем. 

Христос говорил: çɿʘʙʨʦʩʴʪʝ ʩʝʪʠ ʧʦ ʧʨʘʚʫʶ ʩʪʦʨʦʥʫè. И он 

забрасывал - и вытаскивал рыбу! И что сказал: çɻʦʩʧʦʜʠ, ʚʳʡʜʠ 

ʦʪ ʤʝʥʷ, ʠʙʦ ʷ ʯʝʣʦʚʝʢ ʛʨʝʰʥʳʡ!è У! Понимал, что так рыбу, 

нормальным способом не поймать. Не поймать. Тут только 

вмешан Господь. Потому что Он сказал: çɻʦʩʧʦʜʴ, ʤʳ ʚʩʶ ʥʦʯʴ  
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ʪʨʫʜʠʣʠʩʴ, ʥʠʯʝʛʦ ʥʝ ʧʦʡʤʘʣʠè. Но Христос молчал. çɻʦʩʧʦʜʴ, 

ʷ ʠʩʧʦʣʥʶ ʧʦ ʩʣʦʚʫ ʊʚʦʝʤʫè.  

Вы знаете, братья и сестры, как это важно, получить слово 

от Господа?! У! Вот если Он скажет – делай! И что-то 

произойдет. Ну а если человек скажет, ну может тоже что-то 

сделать - может получится, может не всегда, ну это человек 

сказал. А если Господь сказал… вы знаете, добиться какого-то 

слова от Господа, чтобы Он тебе что-то сказал! Да не что-то, а 

что-нибудь, знаете, такое хорошее, чтоб ты вдохновился, чтобы  

у тебя сон пропал ночью! Чтоб у тебя чувства возгорелись такие 

хорошие, как говорят: «Ух, держите меня семеро, сейчас как 

развернусь - все полетит!» Чтоб вид был таких не засмучанных 

христиан, убитых долей-долюшкой, какой-то несчастной 

судьбинушкой, как на Руси говорят! Понимаете? А вот такой… 

Мы сейчас пели тут: «Надеюсь Господь на Тебя. Ты - сила 

моя». Хорошо. Ну я так посмотрел на этих, кто поет: ну да, по-

видимому, они надеются, лицо так что-то выражает. А смотрю 

на тех, кто пытается надеяться, там чуть дальше – у них 

надежда 0^50 и в минусе. Понимаете? Никакой надежды. И 

чаму? Почаму? А потому! Понимаете? Потому что мы не верим. 

Вот знаете, мы не верим. А Писание говорит: çɺʝʨʘ ʝʩʪʴ 

ʦʩʫʱʝʩʪʚʣʝʥʠʝ ʦʞʠʜʘʝʤʦʛʦ ʠ ʫʚʝʨʝʥʥʦʩʪʴ ʚ ʥʝʚʠʜʠʤʦʤ!è 

Аллилуйя! Слава Богу! Есть такой способ Божий! Если хочешь, 

веришь - осуществляй! Представляете? Осуществляй. И вот 

смотрите, и вот осуществляй! Осуществляй свою веру! Как 

люди, знаете, вот осуществляют свою человеческую веру: там 

учатся, достигают, зарабатывают какие-то деньги – хорошо вот. 

Давай подтянемся, мешок потуже затянем, чтобы там куда-то 

положить, где-то что-то там у кого-то еще, чтобы достичь чего-

то там, добиться! И они так стараются. Ну да, конечно 

получается! То, что здоровья 50% положат, то какая разница? 

Лекарств в магазинах хватает, в аптеках тоже - можно купить. 

Но будут ли у тебя деньги потом  на лекарства? А вот так, 

знаете, чтобы вот так подтянуться и себя направить куда?! В 

сторону Господа Бога Иисуса Христа! Вот так бы себя потянуть  
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в эту сторону! И вот чтобы на ниве, на почве Божией, на 

просторах Господних, знаете, можно было что-то повернуть!  

Как Христос сказал: çɽʩʣʠ ʙ ʚʳ ʠʤʝʣʠ ʚʝʨʫ ʩ ʛʦʨʯʠʯʥʦʝ 

ʟʝʨʥʦ, ʪʦ ʧʦʚʝʣʝʣʠ ʙr  ʛʦʨʝ ʩʝʡ, - и что? - ʠ ʦʥʘ ʚʚʝʨʛʣʘʩʴ ʙʳ ʚ 

ʤʦʨʝè. Но мы так читаем, думаем: «Это такая фантастика, что 

слов нет. Такая фантастика. Ну, горчичное зерно – это такое 

маленькое зернышко. То я ж захочу - и у меня веры будет 

чемодан и тележка маленькая». Понимаете? Не будет у тебя ни 

чемодана, ни тележек. О чем ты говоришь? Не получится. Как 

написано: çɺ ʤʘʣʦʤ ʪʳ ʙʳʣ ʚʝʨʝʥ, ʥʘʜ ʤʥʦʛʠʤ ʪʝʙʷ 

ʧʦʩʪʘʚʣʶè. В малом! Вот Господь тебе что-то дал,  а ты верен, 

верен. Так верен, что ты это используешь, ты это делаешь. Так 

достигаешь, добиваешься, бежишь там, едешь, летишь может!  

Зачем? Потому что Господь в тебя что-то вложил! Если Он 

вложил в тебя Дух Святой, вложил какое-то наречие на языках – 

говори! Не молчи! Чего молчишь? Чего рот закрыл? Открой! 

Да, давай! Пускай говорит! Да, чем больше говорит, тем лучше 

будет! Потом что-то еще придет! Посредством этой силы 

Божией что-то еще придет! А если будешь молчать - молчи. А 

на своем родном  языке таком, которым все говорят… ох 

говорим, ох говорим. «Слушал бы тебя днем и ночью. Ух, как 

ты красиво говоришь». Ну, может красиво и говорят конечно, 

ну а толку с этого? Время чего-то оттягивают. Ну а толку? Эти 

слова такие мертвые. Почему? Они не живые. Они потеряли 

силу. Хотя Писание говорит, что çʞʠʟʥʴ ʠ ʩʤʝʨʪʴ ʚʦ ʚʣʘʩʪʠ 

ʷʟʳʢʘ!è Какого языка? Твоего и моего! Как скажешь, так и 

будет! Ну, вы знаете, мы всегда говорим отрицательные слова - 

и у нас все отрицательное!  Все у нас минус и никогда почти не 

бывает плюса. Вот подумайте, что вы говорите за день? «Ай, не 

может быть! Ай, да что ты? Ай, да как ты? Ай, да мы не верим. 

Ай, кто его знает. Да разве ты найдешь?! Да разве ты 

соберешь?! Да разве ты добьешься?! Да разве ты наберешь?! Да 

разве накопаешь? Да разве откапаешь? Да что там и как-то 

там?» И сразу в минус, в минус. С кем-то начнешь говорить, а 

они сразу отрицательное настроение. И  нет  такого  чтоб  кто-то  
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тебя вдохновил. Как ты сказал, а он тебе так: «Да, давай брат, 

сестра, не унывай там как-то!» Да. А что вы думаете? Это надо 

себя так поставить! Конечно, так можно вот опереться и 

сказать: «Да, братья и сестры, хорошо жить на Руси…» (почти 

шепотом).  Ну и живи. А можно, знаете, по-другому сказать! 

Ну? Откуда оно возьмется так? Можно опереться и стоять. Да, 

как бы уже можно подпирать стенку,  как бы там сказать, уже 

по времени  можно стенку подпирать. Кто-то уже подпирает. А 

ты не подпирай! А ты ходи туда-сюда! Ходи туда-сюда! И что?! 

Чем больше ходишь, тем больше хочется ходить! А как сядешь, 

так больше хочется  сидеть и не варушыцца. Хочется быть 

несчастным – будь несчастным. Хочешь быть счастливым – 

будь счастливым. Да, говори о себе, кто ты такой! Кто тебя 

спас! Кто тебя оправдал! 

 У кого есть Писание, можете открыть. Это было 

вступление. Есть 1-е Послание к Коринфянам святого Апостола 

Павла, 1-ая глава. Он говорит, с 18-ого стиха. Известное здесь 

место Писания. Что оно говорит? 

ʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ!...è А чего никто «аллилуйя» и 

«аминь» не скажет? «Аллилуйя» надо говорить о кресте! Слово 

о кресте! У! Крест! Голгофский крест – это же то, что нам надо! 

Вот это тема для разговора! Это не о кладбище, не надо! Это у 

нас на кладбищах кресты ставят. Ну, так положено по 

христианской традиции. А кто-то тумбу ставит. Говорит: «А 

зачем крест ставить?» Есть верующие, которые креста боятся на 

могиле поставить. Ну а что поставить? Не знаю, что там 

поставишь. Столба выкопай в лесу, пень березовый поставь, 

напиши что-нибудь на нем - да и все, если ты боишься 

поставить.  

И говорит: 
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ!è Слово о кресте! О 

кресте! Что-то говорить надо о кресте. Можно говорить, о чем 

хочешь. Можно говорить о жизни, о здоровье, о самочувствии. 

Можно говорить о достижениях, каких-то еще и еще вещах. Но 

Павел пишет в церковь в Коринфе. Говорит:  
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18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴè. 

У! Не, мы скажем, ну какие ж мы погибающие? Это для них 

юродство! Что такое юродство? Юродство. Юродивые были 

такие на Руси – такие ненормальные. Это намерение казаться 

глупым! Обозначает слово юродство - намерение казаться 

глупым. То есть у тебя не все с головой в порядке. çɼʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ!è - для тех, кто погибает, для них слово о кресте – 

это какая-то глупость. Безумное состояние. Бессмысленное. А 

что говорить о кресте? Что говорить о кладбище? Вы часто 

ходите на прогулку на кладбище? Сколько там уже полегло? От 

житейской борьбы, от бурь житейских, от психов житейских, от 

скандалов, от своего несчастного бытия на пятом этаже в 

квартире или где-то еще. Знаете, сколько там полегло? Ух. 

Косит смерть-смертушка, как родненьких.  Понимаете?! 

Столько умирает. Земли не хватает. Уже леса повырубали. Уже 

выкорчевали. И забор тянут дальше. Сколько умирает. По 5-7 

человек в день у нас в городе умирают. Каждый день 5-7 

человек, не хотите? Представьте, сколько уже на кладбище 

сегодня повезли? А сколько еще повезут? Ну ничего не 

сделаешь. Проза жизни. Ну и вот он говорит. Павел христианам 

говорит. Живым таким! Сидят на собрании, как у нас на 

Огородней, 7 сегодня! 

18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ 

ʝʩʪʴ!è Это какая-то глупость для погибающих! А разве знают 

они, что они погибают? Да нет. Они живее всех живых! 

Говорят: «Не дождешься!» У них планы, как у Наполеона 

Бонапарта. Ну и что, дошел он до Москвы. А те всю Москву 

спалили, эти русские, в 1812 году. И что? Он зашел, посмотрел, 

зашел в Кремль посмотрел, как Москва горит - и все. И толку 

что ты зашел в Москву? Ну и что, что ты, Наполеон Бонапарт, 

родом из Каталонии,  постоял? У него был рост метр 50. Он был 

низкого роста. А что думали, что он 2 метра 50 был? Нет. Он 

был маленький ростом. Да. А хотите, что еще вам лучше скажу, 

что нашли у него в черепе в наше время? Микрочип 

вживленный. Знаете, что чипизация сегодня есть? Чипы кому-то  
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вставляют там. А вот в его черепе… не так давно опубликовали 

французы… там вскрывали, что-то череп смотрели… и нашли 

такую металлическую пластиночку. Ну, говорят, это ж не пуля 

там во лбу осталась. Когда стали разглядывать, увидели что это 

микрочип. То есть он кем-то управлялся. Что?! В 1812 году кто-

то с космоса им управлял? Управляли. А потом что-то с ним 

случилось. Думал, думал, а потом перестал думать. Перестали 

им управлять. Почему он держал победы? Почему голова у него 

так светилась и как-то так двигалось все хорошо? Доказывают 

сегодня. Ну, нам это кому-то непонятно. Кто-то в это не верит. 

Можете не верить, но такие вещи довольно-таки известные. И 

вот кто-то на него, я бы образно сказал, так влиял! И пока на 

него влияли, он завоевывал страну за страной, государство за 

государством, а потом все отключилось - и все. Я так читал и 

думал: интересно, ну там ладно повлияли. А вот смотрите, вот 

мы крещены Духом Святым, как говорим. Ну тоже Чип Божий в 

каждом из нас. А не во лбу. Ни железяку там приклеили, 

приштамповали, а что-то такое внутри у нас есть. И что? И оно 

на нас влияет. А бывает, что не влияет. Представляете? Вы 

приняли Христа – получили дар Святого Духа, то есть получили 

какое-то Божие влияние на себя! Вот посмотрите, как на 

каждого из вас каждый день влияет Господь?!  А не влияет. Ну 

никак почти не влияет. Почему? А потому что. У нас вчера была 

тема такая хорошая. Жалко, что вас не было. Ну где-то вы все 

были, чем-то занимались – никто не против. Может, потом бы 

что-то поняли. Как Он может влиять? Как мы даем Ему влиять?!  

И вот он здесь говорит: 
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴè.  - то есть тех, кто погибает. Не 

то, что они!… это он не говорит!… вы думаете всегда, что он 

говорит о мире, о мирских? Да ничего подобного. Зачем в 

церковь Божию писать о каких-то мирских? Кому они нужны? 

О верующих пишет. Есть верующие, которые погибают. Не то, 

что они погибли, нет, они живые, нормально ходят, ноги гнутся, 

руки шевелятся. Все нормально, как говорят. Но говорит çʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭè, то  есть  не  все  верующие любят слово о кресте.  
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«Ай, зачем?» Вы много слышите, чтобы в церквях 

проповедовали Голгофу? Да нет, иногда вспомнят так на досуге. 

А это не популярная тема. О чем лучше проповедовать? О 

преуспевании, о том, как заработать деньги… бизнес-семинары, 

бизнес-планы, туда-сюда, туда-сюда, туда-сюда.  

Я слышал одно интервью, священников харизматического 

направления. Один из Америки, один из России. И спорили там, 

говорили кое о чем. И тот тому говорит… который американец, 

приехал к тому русскому в одну из стран СНГ… и там у того 

американца мегацерковь, мощнейшая церковь. А тот русский 

ему говорит: «Ну как это у тебя с кафедры проповедуются 

семинары о том, как деньги заработать? Как у тебя с кафедры… 

ты приводишь каких-то людей из медицины? Они  лекции 

читают, таблетки предлагают продать, чтобы церковь 

оздоровилась». Вот я взял бы привел к вам тетю с «Горздрава» 

Пинского, и сказал бы… вот как по имени и отчеству… сказал 

бы: «Поговори здесь. У нас тут половина больных сидит. И 

толкани им речь об этих таблеточках». На ура пошло бы. А тот 

говорит: «Я в своей церкви запретил вообще такие разговоры». 

Тот говорит: «Потому что у тебя, брат, советские мозги. У тебя 

советские мозги! Ты понимаешь? Ты тут вырос, в России, и  у 

тебя мозги-то советские». А он из Америки. У него мозги 

другие. Говорит: «А у нас все можно делать с кафедры. Лишь 

бы помогало!» Цель оправдывает средства. Девиз иезуитов, 

католиков. Какая разница как ко Христу придут? Говорит: «Ты 

знаешь, сколько у меня потом покаялось из-за этих таблеток, 

что они им помогли? Ты знаешь, сколько людей у меня пришло 

в церковь после этого? А у тебя нет. Вот у нас преуспевание». 

Тот его пытался, объяснял. А этот говорит: «У тебя советские 

мозги! Вот так. Поэтому ты только одного Христа и лепишь тут 

стоишь». Вот так. И поэтому такие церкви, мегацеркви растут 

сумасшедшим образом. А что? У всех не хватает денег. Все 

какие-то больные. Таблеток не знают, туда-сюда. А тут тебе - 

пожалуйста. Еще церковь закупит медикаментов вагон и 

маленькую тележку… сразу бесплатно  таблеточку… попьете  и  
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будете «аллилуйя» кричать через полчаса. Да, а почему нет? 

Легче стало. Нет, ну никто не против. Никто не против. Люди 

лечатся, все хорошо. Никто не говорит. Но такое есть. Такое 

есть. Там это двигается элементарно. Ну и вот он говорит, 

смотрите, здесь… ну если мы открываем оригинал, открываем 

как это было в старые добрые времена, а Христос говорит: 

çʈʘʩʩʤʦʪʨʠʪʝ ʧʫʪʴ ʜʨʝʚʥʠʡè.  

И он говорит, Павел: 
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ!è То есть какая-то глупость çʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭè. А зачем нам говорить о Христе в церкви?! А 

зачем нам говорить о Духе Святом?! А зачем нам вообще 

говорить о Нем?! Давай о чем-то другом поговорим! Тоже 

неплохо. Но он говорит: «Для погибающих - это юродство!» То 

есть это глупость – говорить о Христе. Представляете как? К 

сожалению нашему, мы о Христе мало говорим. Мы мало 

думаем. Мы мало проповедуем. Мы мало возвещаем. Вот лично 

о Христе.  Не надо там  какие-то идеи толкать религиозные, а 

вот о кресте, о Голгофе. Что Он на Голгофе был распят, что 

такое Голгофа.  

И он говорит: 
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ 

ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ; ʘ ʜʣʷ ʥʘʩ, ʩʧʘʩʘʝʤʳʭ, - ʩʠʣʘ ɹʦʞʠʷ!è - Не 

спасенных! Еще никто из нас не спасенные, и я тоже! Мы все 

еще спасаемся! Чтобы нам иметь силу дойти до спасения, мы 

должны говорить о кресте. Вот вам и лекарство духовное. Это 

сила для духа! Чтобы Дух Божий, знаете, Он в нас жил. Ведь вы 

согласитесь, что нам Дух Святой не родная мама и не родной 

папа. У нас близко к Нему даже желания, тяги особой такой нет. 

Почему? Потому что мы… ну люди плотские. У нас больше 

плоть. Наша душенька, душа, она, знаете, тянется на житейские 

просторы, как-то еще, как-то еще. Нам это привычней. Нам 

привычней жить обычной мирской жизнью, полурелигиозной. 

Нам это хорошо, нас всех устраивает. Понимаете? 

 Я как-то… мы вчера рассуждали, такой пример есть… вы 

сами знаете, что люди делают трансплантацию каких-то органов  
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в медицине. Я читал статистику. В Беларуси где-то в год до 400 

трансплантаций делают. Нигде на Западе так не делаются 

трансплантации, как у нас в Беларуси, в Минске. Меняют почки, 

меняют там какие-то органы. Это у нас столько, по-видимому, 

умирают, что потом почки пригодились. Или как там? На 

Западе почти такого нет. Ну, Беларусь лидирует. Я смотрел 

статистику – она лидирует. Ну и слава Богу. Кому-то помогло. 

Но дело вот какого рода:  вы знаете, что есть тканевая 

несовместимость? Есть такое понятие. Да? Отторжение. То есть, 

это ничего что мы друг от друга… мы люди, но у каждого из 

нас знаете… если попробовать тебе поменяться почками, то 

двое и умрут сразу после операции. Почка не приживется. Надо 

подбирать специальных людей-доноров, которые пойдут. Ну 

хорошо - подобрали. Ну пересадили, вроде ничего. И знаете 

что? И ей надо до могилы пить специальные медикаменты, 

чтобы не было отторжения. Иначе не будет. То есть наше тело 

все равно бунтует, потому что это не его орган. Его пришили, 

он вроде там зажил, вроде сросся. Но для того, чтобы 

подпитывать это заживление и не было разрушения, надо 

постоянно, этим людям… или сердце им меняют или там 

трансплантируют какие-то вещи вот такие внутри… и им все 

равно всю жизнь надо пить медикаменты. Нет ни одного, 

который бы отказался от медикаментов. Да, они здоровенькие, 

они могут бегать. Но им постоянно надо принимать лекарства, 

до могилы. Зачем? Чтобы эта почка или это сердце не 

«отвалилось» там внутри, я грубо так скажу. То есть надо 

постоянно! Почему? Потому что оно не родное! Оно не из этого 

тела! Не так, как ты родился и у тебя это как бы есть, как у нас 

прижито, хорошо, так сотворено, так все получилось – слава 

Богу! Но если попытаться точно такое!… это ж не машина, что 

там можно поменять! И то в автомобиле надо, чтобы 

соответствовало этой модели или этой мощности двигателя,  и 

тоже условий море. Если всунешь просто так, то тоже проблемы 

будут. Понимаете как? То есть надо идентичное чтобы что-то 

было.  
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А вы знаете, что Дух Святой и наше тело - это не 

идентичное. Ничего общего нет. Написано, что çʜʫʭ ʙʦʨʝʪʩʷ 

ʧʨʦʪʠʚ ʧʣʦʪʠ, ʘ ʧʣʦʪʴ ʧʨʦʪʠʚ ʜʫʭʘ. - Что? - ʀ ʦʥʠ ʚʝʯʥʳʝ 

ʚʨʘʛʠ!è У нас борьба идет! У нас борьба идет! Ты крещен 

Духом Святым – да! Но Дух Святой что? Не может прижиться! 

Душа твоя меняется! Чувства меняются, Христовы! Вы 

вспомните свой первый день уверования в Господа! Какие вы 

были все елейные! Какие вы были хорошенькие! А прошло 

время и все. Ну никто не сказал, что там совсем плохие. Но уже 

не то, что раньше было. А почему? Элементарно! Не принимаем 

духовные лекарства! Какие? Написано что çʉʣʦʚʦ ï ʵʪʦ 

ʣʝʢʘʨʩʪʚʦ ʜʣʷ ʢʦʩʪʝʡ ʪʚʦʠʭè. Соломон пишет. Вот эта 

Книжка – это лекарство, чтобы Дух Святой мог жить в тебе и во 

мне! И подавлять эту нашу погибшую душу, несчастную, чтобы 

она голову не поднимала. А вы смотрите, как мы уходим от 

Господа, уходим от Слова Божьего - и сразу у нас появляются 

не чувства Христовы, а чувства, которые нам передали наши 

родные родственнички. Да? А чего ж ты похож на маму и на 

папу?  

Вчера мне говорили тут вечером некоторые. Говорят: «А 

мы по образу и подобию Божию сотворены». Я говорю: «Не 

смешите меня! Это - переносчик образа Божия? На стульях? 

Какие вы образы Божии? Паспорт откройте! Посмотрите: где вы 

родились? В каком роддоме? И кто ваши родители? Это сидят 

ваша мама и ваш папа. Ну? Вот-вот. Все привычки. Профиль 

лица. Что вы хотите сказать, что у вас лицо такое, как у Бога? 

Да? Да вы Его лица никогда не видели, и не увидите. Какого 

Бога? Вы даже на Адама с Евой не похожи. Вот Адам и Ева - мы 

не знаем на кого были похожи. Не знаем. Да. У них папы и 

мамы не было. Они были сотворены. А вы разве сотворены? Вы 

рождены. Вы рождены, как все люди рождаются. Так какой у 

вас образ Божий, вы мне скажите? Вы похожи на своих 

родственников. Да. И что вы мне хотите сказать? Какой образ 

Божий? Да никакого образа Божьего нет. Бог – это Дух! А что 

вы духи? Вы посмотрите: у вас ноги в туфли обуты. Зачем духу  
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туфли? Ну?» Что за разговорчики в строю? Сюда смотрим. 

Может вам это и не нравится, а я скажу. Так действительно есть.  

Все мы такие. И мы должны об этом кое-что помнить. Кто мы 

такие? Представляете как?  

Поэтому он и говорит: 
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ; ʘ ʜʣʷ ʥʘʩ, ʩʧʘʩʘʝʤʳʭ, - ʩʠʣʘ 

ɹʦʞʠʷè. Зачем нам сила Божия?! Для спасения! «Потому что 

дух противится плоти, а плоть противится духу, и они вечные 

враги!» Да, ты получил в свое время крещение Духом Святым! 

Да, Господь простил твои каике-то грехи, которые там были 

когда-то!  Все! Ты сначала ревновал! Ты сначала бежал! Ты 

«аллилуйя» кричал! Молился! С молитвы не вылазил! А сейчас 

уже твой стул… я скажу так: если бы на каждом стуле ставили 

бирку, чей это стул, он бы давно уже пылью покрылся. Нужно 

было бы пылесосом его чистить. Понимаете? Нет? Это счастье, 

что у нас места не отмечены, не закуплены. Меняются, и вроде 

все время стулья чистые. Пыль не садится. Да. А что? Знаете, 

уже бы запылились места. Ну а как вы хотели? А почему у нас 

так нет? Почему нет? А потому что, что? Дух Святой, Он не 

может выразиться в нас. Потому что с нашим телом, с нашей 

душой, это душенькой грешной, Он не может ничего делать. 

«Ну да! - Кто-то скажет, - я крещен Духом Святым!»  

Правильно, никто не против. Так дай место Господу для того, 

чтобы у тебя даже были чувствования во Христе Иисусе 

Господе нашем, то есть у тебя была душа Господня… смотрите 

как получается душа Господня в нас? Когда мы получаем 

крещение Духом Святым, Дух Святой входит в тело и образует 

душу другую, которая покрывает нашу душу. Как написано, что 

çʜʫʭ ɹʦʞʠʡ ʚʦʰʝʣ ʚ ʯʝʣʦʚʝʢʘ, ʠ ʜʫʰʘ ʧʦʷʚʠʣʘʩʴ ʚ ʯʝʣʦʚʝʢʝè. 
После захода Духа Святого, духа Божьего - душа все. çʀ ʦʥ 

ʩʪʘʣ ʜʫʰʦʶ ʞʠʚʦʶè. За счет духа. Понимаете как? Так вот для 

того, чтобы мы стали святыми, чтобы в нас были чувства 

Христовы, для этого Христос пошел и сказал, что çʫʤʘʣʶ 

ʆʪʮʘ, ʯʪʦʙʳ ʧʦʩʣʘʣ ʚʘʤ ʜʨʫʛʦʛʦ ʋʪʝʰʠʪʝʣʷ ï ɼʫʭʘ 

ʠʩʪʠʥʳè. Понимаете? Другого послал, чтобы вы изменились. А  
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что такое Утешитель? çʋʪʝʰʠʪʝʣʴ ʧʨʠʜʝʪ ʠ ʦʙʣʠʯʠʪ ʤʠʨ ʦ 

ʛʨʝʭʝ ʠ ʦ ʧʨʘʚʜʝ ʠ ʦ ʩʫʜʝè. Утешитель будет обличать. То есть 

придет Утешитель и будет говорить: «Слушай, ты неправильно 

кушаешь. Ты не должен кушать плотскую пищу, ты должен 

кушать духовную пищу. Ты грешишь. Ты неправильно 

поступаешь». Почему? Потому что Дух Святой в тебе умрет. 

Его надо кормить. Чтобы Он в тебе был и действовал, Его надо 

кормить. Ему нужно что? Как в том вот, при трансплантации, 

ему нужны медикаменты, чтоб этот орган поддержать, чтобы он 

не отторгся. А нам ну никак Дух Святой не родной товарищ, 

если вы хотите знать. Ничего. Если бы Он был родной, родной, 

мы бы кричали день и ночь Духом Святым и исполнялись бы. А 

мы… нам лучше молчать! Да, молчать нам легче! Нам 

привычней! Мы всю жизнь молчали! Мы там говорили что-то 

свое всю свою жизнь! Да. А чтобы поддерживать огонь Святого 

Духа… как написано, Соломон говорит, çʩʚʝʪʠʣʴʥʠʢ ɻʦʩʧʦʜʘ 

ï ʜʫʭ ʯʝʣʦʚʝʢʘè… чтобы поддерживать огонь Святого Духа в 

твоем сердце надо что? Надо кушать Божию пищу! Принимать 

Божие лекарство духовное, чтобы не было отторжения, чтобы 

плоть не отторгла! Надо давать такую присыпку Божию, чтоб 

там держался Дух Святой в твоем теле,  в твоем сердце! И не 

отторгался! Да!  

Вот почему у нас отторжение, братья и сестры? Почему у 

нас не хотение? Почему у нас не желание? А это элементарно. 

Жизнь Божия уходит из нас! Потому что у нас вложено, в нашу 

плоть, в наш человеческий дух,  Нечто святое. И оно не может 

просто существовать. Просто кинул и лежит, да? Нет! Нет. Его 

надо кормить. Его надо поить. Через Слово Божие. Тогда Он 

будет действовать. Тогда чувства появятся Христовы.  

Почему у нас нет чувств Христовых? Очень просто. 

Потому что мы из Слово Божьего ничего не берем. А Писание 

говорит, что çʢʪʦ ʚʦ ʍʨʠʩʪʝ, ʪʦʪ ʥʦʚʘʷ ʪʚʘʨʴ; ʜʨʝʚʥʝʝ 

ʧʨʦʰʣʦ, ʘ ʪʝʧʝʨʴ ʚʩʝ ʥʦʚʦʝè. То есть ты что? Новое творение. 

Тебя сотворяет! Ты так родился от родителей, слава Богу, 

хорошо! Но  ты  же  не  творение.  Как я вчера говорил вечером:  
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«Вы же не творение! Какое вы творение?!» Говорят: «Мы 

творение Божие!» Не смешите меня, я еще раз сказал! Какое мы 

творение? Мы родились от наших родителей, слава Богу. Но мы 

не творение Божие. У многих из нас есть такое, что никто 

никогда нам о Боге не говорил. Какое мы творение Божие? Ну, 

хорошо кто вырос в христианской семье. Это ж редкость. В 

большинстве мы пришли все не с христианских семей. Какое 

мы творение Божие? Нас к Богу никогда и не тянуло.  На Пасху 

булочку съесть? Да. Яйцам крашенными побиться? Да. Это 

было. Ну как все. Как все. И больше ничего нас не привлекало. 

Что там такое? Нас даже не тянуло. Какое мы творение Божие? 

Нас так от Бога гнало, только беги и не оборачивайся. Но когда, 

знаете, Дух Святой вошел в нас, Он что-то сделал. Он что-то 

сделал! Представляете? Он сделал. И мы почувствовали, 

каждый из нас почувствовал. Но потом стали охладевать. Стали, 

знаете, как-то от этого уходить. Ну, там çʟʘʙʦʪʳ ʚʝʢʘ ʩʝʛʦè. 

Там какие-то проблемы. Всякое. Все понятно! И что?! И 

началось отторжение! Преобладание плоти! И поэтому Павел 

видел в Коринфской церкви такие чудеса. Ну, там много чудес 

было. Если почитать, то кто его знает, что творилось. Почему 

это творилось?  

И говорит:  
18.

 çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ 

ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ; ʘ ʜʣʷ ʥʘʩ, ʩʧʘʩʘʝʤʳʭ, - ʩʠʣʘ ɹʦʞʠʷè. Нам 

нужна что? Сила Божия! Написано, что çʪʝ, ʢʪʦ ʍʨʠʩʪʦʚʳ, 

ʨʘʩʧʷʣʠ ʧʣʦʪʴ ʩʚʦʶ ʩʦ ʩʪʨʘʩʪʷʤʠ ʠ ʧʦʭʦʪʷʤʠ!è Чтобы 

распять свою плоть, чтобы не дать действовать чувствам 

душевным… может они и не плохие чувства! Но они ведут на 

сторону плоти! А должны быть чувства Христовы! Чувства 

духовные должны у нас быть! И чтобы это было, надо что? 

Надо слово о кресте. Нам нужен крест. Не тот, который на шее 

носят. А как вот? Нам нужно слово, а не изображение. çʉʣʦʚʦ, - 

Библия говорит, - ʜʫʭè. Бог говорит. çʉʣʦʚʦ ʄʦʝ ï ʜʫʭè. 

Понимаете как? çʀ ʧʦʢʣʦʥʷʶʱʠʝʩʷ ʄʥʝ ʙʫʜʫʪ ʧʦʢʣʦʥʷʪʴʩʷ, -  

что? - ɺ ʜʫʭʝ ʠ ʠʩʪʠʥʝè. Они будут поклоняться. Они будут 

слагаться.  Они  будут  подчиняться.  Они  будут  располагаться.  
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Это не то, что бьешь челом, челом, челом о землю. Нет. Это 

никому не надо. Это не то поклонение.  Это не физическое 

поклонение. Это поклонение духа. Ты поклоняешься перед 

Духом Божиим. Почему? Почему? Потому что у тебя слово о 

кресте – сила Божия. 

 Почему мы не можем победить грех? Почему мы не 

можем победить плоть? Потому что у нас нет слова о кресте. Не 

о Христе, а о кресте! Где плоть была прибита к этому древу. 

Распята была плоть! А высвободился Дух Божий! Мы должны 

высвобождать! Почему я говорил в начале, что апостолы что? 

На них çʩʦʰʝʣ ɼʫʭ ʉʚʷʪʦʡ ʚ ʚʠʜʝ ʦʛʥʝʥʥʳʭ ʷʟʳʢʦʚ, ʠ ʧʦʯʠʣè. 

Но они что?! Высвободили! Они исполнились  Духом Святым! 

И что-то Дух Святой в них начал производить, говорить. 

Исполнились – то есть вытащили. çʀʩʧʦʣʥʠʪʴʩʷè – это 

извлечь наружу что-то. Мы извлекаем наружу? Мы тоже 

исполняемся, но не Святым Духом, а своим духом. Мы 

извлекаем коварство. Мы извлекаем недовольство. Мы 

извлекаем какую-то клевету. Мы извлекаем несогласие. Это то, 

чем мы наполнены. çʆʪ ʠʟʙʳʪʢʘ ʩʝʨʜʮʘ ʛʦʚʦʨʷʪ ʫʩʪʘè. То из 

нас и вылазит. Мы исполняемся той горечью, которая у нас 

есть, которую мы в себе посадили. Мы допустили ее. Она 

посадилась, она развила свои корни вправо и влево. И поэтому 

мы все недовольны и все кругом виноваты или как-то еще, как-

то еще. Да никто не виноват, это мы сами виноваты. Если у 

меня что-то в жизни не идет так, как надо, то это я виноват, а 

кто-то вообще ни при чем. Так и в вашей жизни, запомните, 

пожалуйста. Написано: çʂʘʞʜʳʡ ʟʘ ʩʝʙʷ ʜʘʩʪ ʦʪʯʝʪè. Да. 

çʏʪʦ ʪʳ ʜʝʣʘʣ, ʞʠʚʷ ʚ ʪʝʣʝ: ʜʦʙʨʦʝ ʠʣʠ ʭʫʜʦʝ?è То есть что 

ты делал? Что? Что? Что?  

И вот он говорит:  
18.
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ;è  - то есть это глупость, это не 

разговор, это не интересно, не интересно. Чтоб в церквях 

сегодня говорили о Голгофе, о Голгофе, о Голгофе, то знаете, 

там если была тысяча, то 25 бы только человек остались через 

месяца 2-3. Да.  
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Мне рассказывали, как в одной из Пинских церквей было 

несколько лет назад. Дьякона рассказывали. Не буду говорить 

где. Церковь такая хорошая, такая подвижная, такая 

молодецкая, такая хорошая. И они решили проповедовать о 

святости. Собрали братьев, проповедников, этих всех: 

«Слушайте, нам надо, братья, к святости». Все: «Да!» На 

церковном совете все руки подняли. Единогласное решение. И 

все, как заговоренные, как дали пару месяцев святости - 30% 

осталось только членов церкви. Перестали люди посещать 

церковь. Перестали! Мне служителя говорили. О, думаю, номер. 

Представляете? Ну а что? Перестали. Нет никого. «То не было 

где, - говорят, - яблоку упасть. А то теперь не то, что яблоко, а 

можно пару фур картошкой загрузить в этом зале, и еще место 

останется» - «Ну, - говорю, - и что вы сделали?» - «Ну сидели, 

сидели. Ну что? Мы арендуем помещение. Ну что? Платить уже 

нечем. Надо закрываться. За свет, за такой зал, за отопление 

заплати. А что ж это? Ну что, братья, будем делать? Ну давай 

вернемся опять на старые темы. Будем учить о чем? О бизнесе. 

Будем учить о процветании. Потому что все несчастные, хотят 

процвести. И все». И что вы думаете? Вернулись на старое 

место. Как кто кнопку нажал. Опять сидят! Все как один. Что и 

яблочки на дереве. Ну и что хотите казать? Это в нашем городе 

Пинске. Мне люди говорили, служителя рассказывали. Видите, 

что творится? Тема не та! Какой крест? О святости не 

перестанем говорить, завтра здесь никого не будет. Так это же… 

çʚʘʰ ʧʣʦʜ ʩʚʷʪʦʩʪʴè, - Писание говорит. Вы чего? О чем 

можно говорить? Это ж тема № 1! çɹʝʟ ʩʚʷʪʦʩʪʠ ʥʠʢʪʦ ʥʝ 

ʫʚʠʜʠʪ ɻʦʩʧʦʜʘè. Ни я, ни вы. Перестань об этом говорить. Так 

о чем говорить? О чем-нибудь. О том, как «Маша ела кашу». И 

еще что-нибудь с религиозной наклейкой – пойдет. Видите, что 

происходит? И так посмотришь в Писание и думаешь: 

действительно, ну чему в принципе удивляться? Когда мы 

отходим от того, что нам заповедано, знаете, начинаются 

проблемы. Кто-то не хочет. И почему Коринфянам Павел 

писал?  
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18.  
çʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ; 

ʘ ʜʣʷ ʥʘʩ, ʩʧʘʩʘʝʤʳʭ, - ʩʠʣʘ ɹʦʞʠʷè. Нам нужна сила Духа 

Святого. Чтобы спастись нужна сила. А она приходит только с 

Голгофы. Она приходит только со слова о кресте. Вот поэтому 

непопулярная тема! 

 Я видел одного епископа из Узбекистана. Он был на 

одной программе телевизионной христианской. И  он там 

рассказывал о святости. И знаете, что ему ведущий сказал? «Вы 

знаете? С таким учением вы популярны в христианстве не 

будете». Я на свои уши слышал. Да, это непопулярные темы. Вы 

чего? Популярная тема полегче, полегче. Давай полегче. Ну 

правильно полегче, никто не против. Но это не есть то, что надо. 

Нам надо спастись! А тебе уже запечатали на лбу, что ты 

«спасен». Какой ты «спасен»? Что написано? çʉʧʘʩʘʝʤʳè, - мы 

еще спасаемся. Да, ты предназначен к спасению - проблем нет! 

Но мы много для чего предназначены в жизни! Но у нас не 

получается почему-то. Нешта перашкаджае, як кажуць 

беларусы. Что-то мешает. Чтобы это все убрать, как написано: 

çʆ, ʝʩʣʠ ʙ ʙʳʣʠ ʫʜʘʣʝʥʳ ʩʤʫʱʘʶʱʠʝ ʚʘʩ!è Знаете, дорогие 

друзья, не удалятся. И не собираются даже! Всегда среди 

пшеницы будут плевелы! Они будут тянуть! 

 У нас была тема недавно о плевелах. Что такое плевелы?  

И я посмотрел в словаре русского языка плевелы пшеницы, и 

там знаете, как пишут такое? Это пьянящее растение! На 

горчице есть свои плевелы – горчичные, оказывается. А на 

пшенице есть тоже сорт плевел, в ней растет, который 

называется «пьянящее растение». То есть мне сказали по-

русски, дурман там растет среди пшеницы! Мне сестры кивают 

головой. Но я городской человек, я не знаю. Я не вникал. 

Типичный горожанин. Меня вчера спросили одни верующие: 

«Слушай, брат, ты откуда там? Что-то у тебя по-деревенски не 

получается» - «Я просто типичный горожанин. Вырос, - говорю, 

- на балконе. Поэтому у меня ничего не получится. Я могу 

попытаться что-то, но это будет лишь бы как. Ну у кого-то 

получается, слава Богу,  а  у  меня  нет». Понимаете как? Так вот  
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такое состояние. И вот есть специально, он растет, хочешь ты-

не хочешь. Он не дает колосу налиться. И будут пустышки. И 

Христос что говорит в той притче? çʆʩʪʘʚʴʪʝ ʜʦ ʞʘʪʚʳè. До 

жатвы оставьте. çɺʨʘʛ ʯʝʣʦʚʝʢ ʧʨʠʰʝʣ ʠ ʧʦʩʝʷʣè. Кто такой 

враг? Человек. Посеял плевелы. Посеял не то, что надо. Оно 

одурманивает. Оно обольщает. Оно не дает духовного возраста. 

Вот эти все всякие вещи, которые пытаются в церквях сделать, 

там по-современному,  понимаете как? Все эти веяния западные, 

западной культуры. Как проповедник говорит: «Да у тебя, 

знаешь, мозги советские!» Несколько раз ему сказал. Думаю: 

правильно сказал. А у тебя американские. У них другое 

понятие. Я так послушал и думаю… думаю про второго брата из 

России: а что ты от него хочешь? Он там родился. Там за 

океаном каким-то там. И вот он там так понимает. И ты его не 

переубедишь. Это он приехал сюда в Россию, тут вам мозги 

мучить. Понимаете? Даже со своим менталитетом этим 

американским. «Все можно!» - говорит.  А тот стоит за чистое 

Евангелие. Правду говорит. А тот нет: «Мы так не понимаем. А 

нас так учили. А мы так живем. Поэтому мы такая страна!» 

Понимаете? У них девиз во всей стране – быть счастливым! 

быть процветающим! Это называется «американская мечта», 

если вы не знаете. Почитайте, в любой песне найдете. Они 

кричат: «Мечта!» Слава Богу, пускай мечтают. Поэтому 

говорит: «Я за кафедру пускаю всех, лишь бы они ко Христу 

привели! И неважно или он лекарства тебе выпишет; неважно 

или он тебе скажет, как деньги заработать, как план прокрутить. 

Неважно!» Говорит: «Толпами идут и каются в эту церковь, 

чтобы их научили деньги зарабатывать». Видите как? «А ты, - 

говорит, по имени, - не можешь так сделать, потому что у тебя 

советские мозги!» Вот, думаю, правильно сказал. Правильно. 

«Так, а чего ты пришел сюда с американскими мозгами?» - я бы 

сказал. Они нам не подходят. Понимаете как?  Не то, что я хочу 

что-то плохо сказать, нет. Вот в христианстве есть такие 

тенденции. А мы, знаете, должны выбирать. Не то, что я скажу, 

что кто-то плохой – нет, нет. Но почему получается так, а не 

так? Почему  так,  а  не  так?  Как  я  сказал,  как  у  нас в городе: 
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стали проповедовать святость – 80% прихожан как ветром 

сдуло. Пошли по другим церквям или вообще дома сели. И что 

вы скажите, что это нормально? Да? А я бы так не поступил. 

Ушли, пускай идут. И не менял бы тему. Понимаете как? 

Потому что это не лично чья-то тема, это Господня тема - 

святость. Вот так мы живем,  к нашему сожалению.  

Поэтому вот Павел и сказал, что «ʀʙʦ ʩʣʦʚʦ ʦ ʢʨʝʩʪʝ ʜʣʷ 

ʧʦʛʠʙʘʶʱʠʭ ʶʨʦʜʩʪʚʦ ʝʩʪʴ; ʘ ʜʣʷ ʥʘʩ, ʩʧʘʩʘʝʤʳʭ, - ʩʠʣʘ 

ɹʦʞʠʷè. 

Братья и сестры, что мы хотим? Мы хотим спастись? 

Нужен крест. Не хотим спастись? Когда будем крест 

Голгофский?... И что на нем было? Иногда вспомните на Пасху. 

Все. Один раз в год. Что мы хотим? Все зависит от того, что ты 

хочешь?!  Вот что тебе действительно надо? Если надо спасение 

во Христе Иисусе, чтобы ты стал новой тварью… çʢʪʦ ʚʦ 

ʍʨʠʩʪʝ, - написано, - ʪʦʪ ʥʦʚʘʷ ʪʚʘʨʴ; ʜʨʝʚʥʝʝ ʧʨʦʰʣʦ, ʘ 

ʪʝʧʝʨʴ ʚʩʝ ʥʦʚʦʝè. Чтобы ты был сотворен, а не просто рожден! 

Родители, слава Богу, тебя воспитали, все хорошо сделали. А 

теперь тебе надо что? Переродиться. Как Господь сказал 

Никодиму: çʊʝʙʝ ʥʘʜʦ ʨʦʜʠʪʴʩʷ ʩʚʳʰʝè.  То есть, чтобы 

прошло сотворение, Дух Святой вошел и образовал в тебе душу 

Христову, чтобы ты ходил с душой Христа. Чувства – это душа. 

Есть ли у нас душа Христа? Если мы крещены Духом Святым, у 

нас просто обязана быть душа Христа. У нас просто обязаны 

быть чувства Христовы. Если у нас нет, то мы никем не 

крещены. Я не знаю, что у нас происходит. Да. Да. Если для нас 

Голгофский крест – это тема такая заунывная, лучше о ней не 

говорить, то мы не крещены Святым Духом. Я не знаю, 

крещены каким-то духом, в какой-то дух погружены, но не знаю 

в какой. Да-да-да. Вы почитайте Писание. Я в первую очередь 

себе говорю, а потом вам. Вы подумайте, что происходит.  

И поэтому Павел видел в Коринфской церкви, потому что 

в Коринфской церкви  и дары действовали, и блудодеяния были, 

и     разгильдяйство     всякое     было!   Вы  почитайте,  что   там  
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творилось. И он же не мирским людям пишет. А пишет церкви в 

Коринфе: «Слушайте, в вас силы нет! Поэтому грехи 

покатились, поехали по церкви. ʅʝ ʨʘʩʩʫʞʜʘʝʪʝ ʦ ʊʝʣʝ 

ʍʨʠʩʪʦʚʦʤ, ʧʦʪʦʤʫ ʥʝʤʦʱʥʳ,  ʙʦʣʴʥʳ ʠ, ʥʝʤʘʣʦ ʫʤʠʨʘʝʪ. 
Не рассуждаете, что вы берете в руки, что вы вкушаете?! ɽʜʠʪʝ 

ʠ ʧʴʝʪʝ что?! ʆʩʫʞʜʝʥʠʝ ʩʝʙʝ! Он опять Коринфянам пишет. 

Не много ли, братья и сестры, к одной церкви претензий у 

апостола Павла было? Потому что он видел, что завернулись 

немножко в другую сторону. А вы думаете,  в нашей жизни 

бывает лучше? Нет-нет-нет-нет. У нас тоже всякое бывает. 

Давайте, каждый, обратим внимание: нужно ли нам слово о 

кресте? Или это юродство, глупость, на которой ты ничего не 

построишь на этой земле? Да, на кресте Голгофском на земле ты 

и я ничего не построим. Но на слове о кресте ты можешь 

построить что? Вознесение в небеса. Спасение. Тогда 

спасешься. Ты дойдешь до спасения - вот что об этом надо 

подумать. Аминь.  
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çʋʄʆʃʗʖ ɺɸʉè 

Пастор  церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

22  октября  2017 

Я.И.С: Слава Богу, дорогие братья и сестры!  

- слава Богу! 

- аллилуйя! 

- слава, аллилуйя! 

Я.И.С: Что мы без Духа Святого? 

- ничего 

Я.И.С: Да, а что вы думаете? Вы думаете, что Дух Святой 

это только когда «аллилуйя» сказал? О, вы что? Дух Святой, Он, 

можно так сказать, многофункционален! 

- Аминь, аллилуйя. 

- Авва Отче. 

Я.И.С: Написано: çʉʣʫʞʝʥʠʷ ʨʘʟʣʠʯʥʳ, ɼʫʭ ʦʜʠʥ ʠ ʪʦʪ 

ʞʝ! ɼʝʡʩʪʚʠʷ ʨʘʟʣʠʯʥʳ, ɼʫʭ ʦʜʠʥ ʠ ʪʦʪ ʞʝ!è Аллилуйя 

нашему Господу!  

- аллилуйя! 

Я.И.С: Действия различные есть. И знаете, за каждым 

действием стоит Дух Святой. Аллилуйя нашему Господу! Вот 

насколько ты исполнен Духом Святым?! Насколько ты можно 

так сказать… что там за разговоры?! Кто там разговаривает? Я 

слышу. В коридоре? Скажите пускай помолчат, или придут и 

сядут сюда. 

- там дети уходят… 

Я.И.С: Что там дети? Ну и что дети! Детей надо 

воспитывать! Я вам так скажу, должны родители научить детей:  
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пришли  - в церкви молчат! Это святое место! И слушают, что 

Господь говорит. А то каждый раз там тарарам какой-то! Надо 

научить, объяснить. И они все поймут. Видите, как я тут 

научил?! Что блестеть сейчас все будет внизу. Да, и вот так 

поставил и сказал, что «Господь говорит так и так, так и так!» 

Попробуй не выполни! Посмотрим, что с тобой будет в твоей 

жизни. Несчастным будешь! Да. Как Писание говорит: çɺʩʝ, 

ʯʪʦ ʚʳ ʜʝʣʘʝʪʝ, ʚʩʝ ʜʝʣʘʡʪʝ ʚʦ ʩʣʘʚʫ ɹʦʞʠʶ, ʚʦ ʠʤʷ ʀʠʩʫʩʘ 

ʍʨʠʩʪʘè. Поешь – во славу Иисуса Христа! Двор метешь – во 

славу Иисуса Христа! Стульчик переставил – во славу Иисуса 

Христа! А не так как это взяли… я думаю: где цветок делся?! 

Хотел уже спрашивать.  

- нет, его полили водой, а он тут… водой залилось все… 

поэтому и  вынесли. 

Я.И.С: Нет, не надо. Не объясняйте мне ничего. Вот не 

надо. Служение должен стоять. Что вы там делаете, делайте все, 
что вам надо, я не против. Но он должен стоять. Да. Все должно 

быть на месте. Как кто там готовит – это другой вопрос. Но оно 

должно быть на месте. Все. Пришло время, все поставили, и 

стоит! Да, а что вы думаете? Потому что мы пред Господом это 

делаем! Для славы Божией делаем! Чтобы как-то Господь, 

знаете, отобразился в нашей жизни! Как-то выразить Его надо!  

Как Библия говорит, что çʚʳ ʜʦʣʞʥʳ ʙʳʪʴ ʧʠʩʴʤʦʤ, 

ʚʩʝʤʠ ʯʠʪʘʝʤʳʤ!è Но бывает такое письмо, лучше б ты не 

читал бы! Лучше на эти буквы не смотрел бы, и те, как говорят, 

в разные стороны! Да-да-да. Это плохо! Но мы должны быть 

письмом, всеми читаемым! То есть все его могут прочитать! 

Что-то ты не такой как все! «Почему?» - могут тебя спросить… 

а потому что ты уверовал в Господа Иисуса Христа! Аллилуйя 

нашему Господу. Поэтому тебя изменил Господь! Как Он тебя 

изменил?! Он тебя отодвинул от суеты! Он тебя отодвинул от 

печали! Он тебя отодвинул от каких-то проблем! Но подвинулся 

ли ты?! Подвинулся ли я?  Вот в чем стоит вопрос! Он-то 

подвинул, но я что?! Опять  пошел  на  то старое хорошее место,  
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там сел и сижу. И мне там хорошо, мне там уютно, тепло, 

светло, и никто на голову не садится. Это мы так привыкаем! Но 

Библия как говорит? çʂʪʦ ʚʦ ʍʨʠʩʪʝ, ʪʦʪ ʥʦʚʘʷ ʪʚʘʨʴ; 

ʜʨʝʚʥʝʝ ʧʨʦʰʣʦ, ʘ ʪʝʧʝʨʴ ʚʩʝ ʥʦʚʦʝ!è То есть у тебя и у меня 

что?! Новая жизнь должна быть с тех пор, как ты принял Иисуса 

Христа как своего личного Спасителя! А посмотришь: проходит 

там какое-то количество лет с двумя цифрами в разную 

сторону… и смотришь,  как говорят в народе, все возвращаются 

на круги своя. Возвращаются опять!  

Как Апостол Павел пишет, Галатам говорит: çɺʳ ʰʣʠ 

ʭʦʨʦʰʦ, ʢʪʦ ʦʩʪʘʥʦʚʠʣ ʚʘʩ?!è Говорит: çʅʘʯʘʣʠ ʜʫʭʦʤ, 

ʢʦʥʯʠʣʠ ʧʣʦʪʴʶ!è О! Дошли до тела! А начинали как?! Духом 

начинали. Говорит: çʀʠʩʫʩ ʍʨʠʩʪʦʩ ʙʳʣ, - что? - ʂʘʢ ʥʠʛʜʝ 

ʦʪʦʙʨʘʞʝʥ ʧʝʨʝʜ ʚʘʰʠʤʠ ʛʣʘʟʘʤʠ!è Я иногда читаю и думаю: 

ну как это отображен?  Или видели видения, вся церковь 

видела! Или что?! Ну как это они?! Был отображен Христос 
перед ними! Вот как отобразить Христа? Или Павел как-то 

отображал – не знаю. Вот как? çʇʝʨʝʜ ʚʘʤʠ ʙʳʣ ʥʘʯʝʨʪʘʥ 

ʍʨʠʩʪʦʩ!è То есть был так явлен: или в могуществе или в силе, 

не знаю! И вот они все увидели Христа, и притом распятого! И 

что?! И опять пошли к плоти! Опять пошли к своим делам! 

Опять пошли к каким-то своим обычаям! Опять пошли к каким-

то своим порядкам! И все! И все! çʅʘʯʘʣʠ ʜʫʭʦʤ, ʢʦʥʯʠʣʠ 

ʧʣʦʪʴʶ!è Так и мы точно также: çʅʘʯʘʣʠ ʜʫʭʦʤ, ʢʦʥʯʠʣʠ 

ʧʣʦʪʴʶè. Как в своре время апостолы получили Дух Святой, 

начали духом, умерли. А последователи кончили плотью, и 

кончают плотью до сего дня! Представляете? Печально 

конечно. И мы иногда, знаете, друзья, уподобляемся вот кому-

то, вот все плоть, все плоть-матушка туда-сюда! А Библия 

говорит что? çʇʦʢʣʦʥʷʶʱʠʝʩʷ ʜʦʣʞʥʳ ʧʦʢʣʦʥʷʪʴʩʷ ɹʦʛʫ ʚ 

ʜʫʭʝ ʠ ʠʩʪʠʥʝ, ʪʘʢʠʭ ʧʦʢʣʦʥʥʠʢʦʚ ʠʱʝʪ ʉʝʙʝ ɹʦʛ! ɹʦʛ ï ʵʪʦ 

ʜʫʭ!è Это Святой Дух! Ему нужно поклоняться в духе, то есть 

ты приходишь к Нему духом! Вот как…  

Мы вчера немножко разбирали! Кто был, кто не был. Я 

вчера спрашиваю: «Кто  вы  такие?!» - «А мы дети Божии. А мы  
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овцы». Мой Господь. Правильно. «Сколько можно быть 

овцой?» - я вчера говорил. И вы тоже все овцы, да? Дома 

Израилева, еще скажите.  А что овца дух имеет?! Вы видели, 

чтобы овца дух имела? Нет. Овца имеет душу! Душа в крови! 

Все! çʍʨʠʩʪʦʩ ʧʨʠʰʝʣ ʥʘʠʧʘʯʝ ʢ ʧʦʛʠʙʰʠʤ ʦʚʮʘʤ ʜʦʤʘ 

ʀʟʨʘʠʣʝʚʘ!è - правильно! Они жили по закону! Был духовный 

закон на земле, они по нему жили! И Он пришел к овцам 

погибшим! Плотским! У которых духа нет! И потом говорит: 

çʄʥʝ ʥʘʜʣʝʞʠʪ ʩʧʘʩʪʠ ʝʱʝ ʦʚʝʮ ʥʝ ʩʝʛʦ ʜʚʦʨʘè, - то есть 

язычников. Да, Он нас привел. çɺʩʝ ʤʳ ʙʣʫʞʜʘʣʠ ʢʘʢ ʦʚʮʳ, 

ʢʘʞʜʳʡ ʩʦʚʨʘʪʠʣʩʷ ʥʘ ʩʚʦʶ ʜʦʨʦʛʫ!è Почему?! Потому что 

мозгами жили! Плотью жили! Интеллектом жили! 

Образованием жили! Знакомством жили, которого достигли в 

своей жизни. Все это неплохо на земле. Но Ему это не подходит. 

Каждый совратился! Совратиться – это жить по плоти! Потому 

что плоть приведет тебя и меня только в могилу, на кладбище! 
Там все будем. А вот дух куда? Соломон говорит: çɼʫʭ 

ʚʦʟʥʦʩʠʪʩʷ ʢ ɹʦʛʫ, ʦʪʢʫʜʘ ʦʥ ʧʨʠʰʝʣ!è Не на кладбище! Нет 

кладбища для рожденных в Духе Святом! Давайте, пожалуйста, 

это все запомним! Так кто ты такой?!  

Когда Христос шел к Иоанну, Иоанну было сказано: çʅʘ 

ʂʦʤ ʫʚʠʜʠʰʴ ʛʦʣʫʙʷ, ʥʠʩʧʫʩʢʘʶʱʝʛʦʩʷ, ʪʦʪ ɸʛʥʝʮ ɹʦʞʠʡè. 
То есть Дух Святой ниспускается в виде голубя! А голубь, 

знаете, птица, которая больше находится в воздухе! Она парит, 

она летает. И питается тоже чем? Зерном питается. Прообраз 

Слова Божьего. Из зерен делают хлеб. Так кто мы такие? Уже 

пора быть голубями в Духе Святом. Пора парить, пора летать, 

крыльями махать! А то овцы! Если зайдешь, посмотришь - 

кругом одни овцы! А в овцах Духа Святого не было!  Покажите 

мне овцу, исполненную Святым Духом. Вы такого в Библии не 

найдете. Да-да! Полистайте, полистайте! Думаете, что это… как 

у меня написано, так и у вас написано. Я серьезно вам говорю! 

Мы  никогда не обращаем на это внимания! Был период, когда 

мы были овцы! Все прошли через овец, все правильно! Но 

пришло  время,  когда   что?!   Господь   наполнил   тебя   Духом  
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Святым! И если ты наполнен Духом Святым, то ты уже ни как 

овца! Овца крылья не имеет и не летает! Да. Так надо воспарять, 

надо подниматься над этой плотью, над этими проблемами! 

 Так Иоанна 3:16 написано: çʀʙʦ ʪʘʢ ʚʦʟʣʶʙʠʣ ɹʦʛ ʤʠʨ, 

ʯʪʦ ʦʪʜʘʣ ʉʳʥʘ ʉʚʦʝʛʦ ɽʜʠʥʦʨʦʜʥʦʛʦ, ʜʘʙʳ ʚʩʷʢʠʡ 

ʚʝʨʫʶʱʠʡ ʥʝ ʧʦʛʠʙ, ʘ ʠʤʝʣ ʞʠʟʥʴ ʚʝʯʥʫʶ!è Жизнь вечная – 

это жизнь духовная, а не плотская! Нет людей, живущих на 

земле вечно! Пожил, пожил, кто-то дольше, кто-то меньше, и 

умер – все. И закопали на кладбище. И памятник поставили, 

чтобы ты не потерялся. Ну? С надписью, эпитафией какой-то, 

хорошей, нормальной. Но когда эти мироносицы пришли ко 

гробу, и увидели отваленный камень, посмотрели туда, что нет 

Христа, только плат лежит, покрывало, увидели Ангела Божьего 

блистающего, который говорит: çʏʪʦ ʚʳ ʠʱʝʪʝ ʞʠʚʦʛʦ ʩʨʝʜʠ 

ʤʝʨʪʚʳʭ?! ɽʛʦ ʥʝʪ ʟʜʝʩʴ: ʆʥ ʚʦʩʢʨʝʩ!è Аллилуйя нашему 

Господу! Ищем живого среди мертвых! Почему Он живой? 
Потому что Он - Духовная личность! Написано: çʉʤʝʨʪʴ! ɻʜʝ 

ʪʚʦʝ ʞʘʣʦ?! ɸʜ! ɻʜʝ ʪʚʦʷ ʧʦʙʝʜʘ?!è Нету! Промазали! Ад 

промазал! Смерть промазала! Это старуха с косой, беззубая, 

костлявая, в капюшоне… и косу держит… кого подкосить?  

Видели когда-нибудь, как на рисунках изображают смерть с 

косой? Ну вот так изображают еще. Ну что, можно сказать, 

беззубая? Проехала, да? Мимо. На Христе зубы обломала! 

Понимаете? Нет? Не вышло победы! А над нами – это… 

понимаете как? Ничего! Писание говорит что? Будет 

воскресение! çʄʝʨʪʚʳʝ ʚʦ ʍʨʠʩʪʝ ʀʠʩʫʩʝ ʚʦʩʢʨʝʩʥʫʪ 

ʧʨʝʞʜʝ!è Апостол Павел говорит. çʀ ʤʳ, - говорит что?! - 

ʠʟʤʝʥʠʤʩʷ! ʋʚʠʜʠʤ ɽʛʦ, ʢʘʢ ʆʥ ʝʩʪʴ! - И что?! - ʀ ʙʫʜʝʤ 

ʧʦʜʦʙʥʳ ɽʤʫ!è Аллилуйя нашему Господу! Ты будешь подобен 

Ему! У тебя будет иное тело! Не это костлявое с прыщом на 

носу. Понимаете? Нормальное! Духовное тело! Как Христос 

являлся перед учениками, сквозь стены проходил! Попробуйте 

сейчас сквозь стенку пройти. Всуньте руку - и руку сломаете. А 

Он проходил: как шел, так и пошел. Вроде с виду такой 

обычный,    а    Он   не   обычный.   Другая   структура!   Что   за  
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структура - кто его знает? Проходил сквозь стену, делался 

невидимым. Да. Показаны в Священном Писании некоторые 

моменты, которые, можно сказать, Господь проявлял, и они 

были показаны. Ну мы читаем: ну да, ну да, ну да, ну да.  

А верите ли вы, что будет время, когда вы будете 

совершенно не такими?! Написано: çɹʦʛ ʥʝ ʯʝʣʦʚʝʢ!è То есть с 

человеком ничего общего не имеет! До сего дня никто не знает, 

какой Он! Христос сказал фарисеям, когда был: çɺʳ ʥʝ ʟʥʘʝʪʝ 

ʆʪʮʘ ʄʦʝʛʦ! ɺʳ ʥʝ ʚʠʜʝʣʠ ɽʛʦ! Не знаете! Я, - говорит, - 

знаю!» Вот здорово! Пришел к евреям. «Интересно, что у Тебя 

за Отец там? Иосиф что ли? Там строгает доску ходит… какой-

то брусочек. О Ком Он говорил?» Никто так не может понять. И 

сегодня христиане тоже читают эти Евангелии и, знаете, не 

могут понять,  чего там Христос говорит? Он говорил фарисеям: 

çɺʘʰ ʦʪʝʮ ʜʴʷʚʦʣè, - бес, оппонент, противник. çʊʘʢ ʥʘʰ 

ʦʪʝʮ ɸʚʨʘʘʤ!è - они говорили. Он говорит: çɽʩʣʠ ʙʳ ʚʘʰ 

ʦʪʝʮ ʙʳʣ ɸʚʨʘʘʤ, ʪʦ ʚʳ ʙʳ ʩʣʫʰʘʣʠ ʪʦ, ʯʪʦ ʗ ʚʘʤ ʛʦʚʦʨʶè. 
Они не слушали. Можно называться детьми Авраама. Можно 

называться детьми Божиими. Но какого Бога - никто не знает до 

сего дня. Понимаете как? Еще как-то можно называться! Можно 

называться по-разному! Можно взять себе разное название! Но 

чтобы быть чадом Божиим, что?! çʅʘʜʦ ʨʦʜʠʪʴʩʷ ʩʚʳʰʝ! ʀʙʦ 

ʨʦʞʜʝʥʥʳʡ ʦʪ ʧʣʦʪʠ ʝʩʪʴ ʧʣʦʪʴ, ʨʦʞʜʝʥʥʳʡ ʦʪ ɼʫʭʘ ʝʩʪʴ 

ʜʫʭ!è Иисус говорил Никодиму! Он говорит: çɸ ʢʘʢ ʵʪʦ ʤʥʝ?!è 

- çʊʳ ʫʯʠʪʝʣʴ ʠʫʜʝʡʩʢʠʡ, ʠ ʪʳ ʥʝ ʟʥʘʝʰʴ, ʢʘʢ ʜʦʣʞʥʦ 

ʨʦʜʠʪʴʩʷ ʩʚʳʰʝ?è Он задает ему вопрос: «Ты дожил до седых 

волос, сидишь в синедрионе, где стоят таких же 76, как и ты, 

умных дедушек. И ты не знаешь? А что ты вообще знаешь?» 

Представляете? Он говорил какие-то вещи. А они смотрели на 

Него и думали: что это Он такое говорит? О чем Он говорит?! 

Что-то не так говорит, как мы понимаем. Куда Он нас зовет?!  

А куда нас зовет, дорогие братья и сестры, Иисус 

Христос? Чего Он призывает каждого из нас?! Зачем Он, Бог, 

привлек тебя и меня к Иисусу Христу?! Зачем запечатлел Духом 

Святым,  если  вообще   запечатлел?!   Тянет   ли   тебя   к   Духу  
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Святому?! «Ай, не очень! Молился, молился и уже тяжко 

стало». Даже как-то, знаете, не тянет… да. А чего так? Ты не 

голубь, который летает. Да. Ты, как в доме Израилевом, что все 

овцы. Погибшие овцы! Вроде овца – это неплохо. Есть 

христианская песня: «Я овца Иисуса». Ну и останься ею. Все. 

Период овечества кончился давным-давно! Как ты получил Дух 

Святой, если ты вообще Его получил, то ты уже не овца! В 

овцах Дух Святой не живет! Покажите мне овцу, в которой дух 

есть. Есть душа в крови – все правильно. Это животное ест 

траву. Ни одна еще овца на траве не взлетела в воздух. Да! А 

что вы думаете? Травоядное! Ну и все, пускай будет. Только 

шерстью обрастает, потом стригут ее. Все. Ничего не имеет. Что 

такое воздух? Это дух! На греческом языке – это пневма. 

Многие говорят, что на греческом языке  написано дух - это все 

пишется «пневма», «пневма», «воздух», «воздух», «воздух». Это 

воздух! Понимаете как? Дух – это воздух. А в воздухе только 
летают птицы. Символ Святого Духа – голубь.  То есть мы 

должны что?! В духе летать! Мы должны быть что?! Оторваны 

от земли!  А как это  земля каждого из нас притягивает, и 

никуда, в принципе, не денешься, а как же нам оторваться? Как 

нам действительно, знаете, вот воспарить над всеми ненастьями, 

над всеми этими вещами?! Как нам уйти от того, что восстает на 

наши души?! Как нам вырваться?! Как нам дать, знаете, место 

Духу Святому?!  Вот как это сделать?! Вот как?!  

А Писание, мы вчера разбирали, говорит: çʄʦʣʠʪʝʩʴ ʚʦ 

ʚʩʷʢʦʝ ʚʨʝʤʷ ɼʫʭʦʤ ʉʚʷʪʳʤ!è Во всякое время. Духом 

Святым. Через Дух Святой. Вы слышите, какой приказ есть? 

Чего не исполняем? Как этот сегодня заявил, мой внучек: «А я 

не хочу в воскресную школу!» Думаю: чтоб ты жил. Он не 

хочет. «Можешь не хотеть. Но Христос сказал: научись».  Что 

вы там оглядываетесь, бабушки? Вижу все! Бабушка, за внучка 

переживаешь? А мне лично стыдно, что он так отвечает! Что я 

должен промолчать что ли? Не собираюсь! Получит больше 

всех! Потому что не хочет понимать. Ну надо объяснять, что это 

Христос приказал!  У!  Слово  Божие сказало! Кто ты такой, что  
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не слушаешься? Мы себе много позволяем в нашей жизни! Он 

заплатил за нас! Так вот, будь добр, делай, что Он тебе сказал.  

 У кого есть Слово Божие, Евангелие, можете открыть к 

Римлянам, 12-а глава, 1-ы стих говорит такие слова. Апостол 

Павел пишет к Римской церкви! У! В Риме была церковь.   

Хорошо. Может и сегодня там, в Риме, есть церковь. Там есть 

Храм Святого Петра. Там есть Папа Римский. Наместник 

Христа. Он писал не к этой церкви, которая там есть, Римско-

Католическая. Писал к иудохристианам, еврейским христианам.  

Он говорит: 1. çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʠʷ!è У как 

хорошо! «ʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩè, – не просто прошу, приказываю, 

а умоляю. Можно сказать по-русски: «Ну пожалуйста… ну 

пожалуйста…» Как вы берете внучка кормите: «Ну за мамку 

съешь ложку, за папку, за бабушку, за дедушку». Умоляете: «Ну 

пожалуйста...» Ну что-то типа такого.  

1.çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, - говорит, - ʙʨʘʪʠʷ, - упрашивает, 

уговаривает, - ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ,  - умоляю не просто так, 

а милосердием Божиим умоляю! То есть что?! Будьте к себе 

милосердны! Не будьте к себе жестоки!  çʋʤʦʣʷʶ ʚʘʩ 

ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ!è Вот есть милосердие Божие к любому 

человеку! Так вот слушайте: помилуйте, в конце концов, сами 

себя наконец-то! Сколько можно к себе относиться как жесть 

железная?! «Не буду! Не хочу! Мне не нравится! Не буду 

делать!» Окажите себе милость!  

Он говорит:  1.çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʠʷ, ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ 

ɹʦʞʠʠʤè, - то есть, знаете, Божие милосердие – оно, как бы 

сказать, безгранично. Вот помилуй себя. Окажи для себя 

милость. Воспользуйся Божией милостью через Иисуса Христа!  

Он говорит Римлянам: 1.çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʠʷ, 

ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ ʧʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ 
ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ, - ой, Боже мой, - ʚ ʞʝʨʪʚʫ ʞʠʚʫʶ. ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ 

ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ ʞʝʨʪʚʫ ʞʠʚʫʶ!è Не то, что там закалывали 

жертву, там кровь пускали, зажаривали,  кто-то  съедал за углом  
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– нет! А живая жертва. Как это может быть жертва живая? Что 

такое жертва? Это ты с собой что? Не считаешься. Ты на себя не 

обращаешь никакого внимания. Ты обращаешь внимание на 

Кого? На Господа Иисуса Христа.  

И вот Он говорит:  çʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ ʞʝʨʪʚʫ 

ʞʠʚʫʶ!" Когда в последний раз ты представлял свое тело в 

жертву живую?! Чем ты пожертвовал для Господа? Телами! 

Тело пожертвуй! Мы-то читаем, конечно. Никто не против, что 

мы это читали и слышали. Но вот представить тело свое в 

жертву живую… не надо себя палить, не надо там колоть 

ножом, ножичком, иголочкой, шилом - не надо ничего. Вот как 

это сделать? Он пишет Римлянам: «ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ 

ʞʝʨʪʚʫ ʞʠʚʫʶè. Ты уверовал в Иисуса Христа? Он представил 

Себя в жертву на Голгофском кресте. Теперь ты представь тело 

свое в жертву живую. И дальше говорит: «ʩʚʷʪʫʶè.  То есть 

отдели свое тело: руки, ноги, голову, уши, нос, язычок! Что еще 
там? Вот возьми и вот туда как-то положи святую жертву, 

отделенную, не для всех, не для кого-то. Вы знаете, я бы так 

сказал, мы отдаем себе часто какую-то жертву живую родным, 

близким, знакомым, кому-то там. Кому-то отдаем. Туда 

пошли… позвали туда, позвали сюда… повезли туда, привезли 

оттуда… зашли оттуда, приехали отсюда… и да, у нас есть 

такой опыт, конечно, представить себя. Мы все время жертвуем: 

на работу идем - жертвуем, здоровье тратим, что-то еще делаем 

и все делаем – все правильно. А здесь вот святая жертва! Вот 

тут-то нам и тяжко. И как?! Как это сделать?  

И он говорит: 1.çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʠʷ, ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ 

ɹʦʞʠʠʤè.  «ʄʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩè. 

«ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠè. çʄʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ ɹʦʞʠʠʤ ʫʤʦʣʷʶè, 

- то есть милость Божия большая безграничная, так и вы 

помилуйте себя Божией милостью. Представьте себя, тела ваши.  

Кому ты отдаешь свое тело? Куда оно идет?! Куда оно 

плывет?! Где оно лежит?! Что оно делает?! Кому ты отдаешь 

его?! Писание  зовет,  чтобы  мы  предали  свои  тела «ʚ ʞʝʨʪʚʫ  
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ʞʠʚʫʶ, ʩʚʷʪʫʶ, ʙʣʘʛʦʫʛʦʜʥʫʶ ɹʦʛʫ!è Чтобы Богу было 

благоугодно, чтобы Духу было благоугодно, отдай тело свое на 

служение Духу! Все тело подвинь на служение Духу! Плоть и 

душу подвинь, чтобы они подчинились духу! Представляете 

как? Вот подвинь себя: свое тело, свои чувства, свои эмоции на 

служение Богу. çɹʦʛ ʝʩʪʴ ʜʫʭ, ʠ ʧʦʢʣʦʥʷʶʱʠʝʩʷ ɽʤʫ ʜʦʣʞʥʳ 

ʧʦʢʣʦʥʷʪʴʩʷ ʚ ʜʫʭʝ ʠ ʠʩʪʠʥʝ. ʊʘʢʠʭ ʧʦʢʣʦʥʥʠʢʦʚ ʆʥ ʠʱʝʪ 

ʉʝʙʝè. То есть мы должны поклоняться Ему в духе. Как 

поклоняться в Духе Святом? Ты предоставляешь свой дух, свое 

сердце, духовную часть, Ему! Чтобы Он взял твой дух! 

 Как апостол Павел говорит: «Я служу Господу Иисусу 

Христу духом моим». Он предал себя на служение Господу! 

«ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ ʞʝʨʪʚʫ ʞʠʚʫʶ, ʩʚʷʪʫʶ, 

ʙʣʘʛʦʫʛʦʜʥʫʶ ɹʦʛʫ!è Чтобы Богу было благоугодно, что ты 

делаешь. Ну? А Писание говорит что? çɸ ʙʝʟ ʚʝʨʳ ʫʛʦʜʠʪʴ ɹʦʛʫ 

ʥʝʚʦʟʤʦʞʥʦè. Ты должен верить. Должно быть основание: 
зачем ты предоставляешь?! Отдаешь себя на служение! То есть 

никаких, знаете, человеческих эмоций, никаких мечтаний! 

Писание говорит: çɼʫʤʘʡʪʝ ʦ ʩʝʙʝ ʩʢʨʦʤʥʦ, ʧʦ ʤʝʨʝ ʚʝʨʳ, 

ʢʦʪʦʨʫʶ ʢʘʞʜʦʤʫ ɹʦʛ ʫʜʝʣʠʣ!è Думаем ли мы о себе скромно? 

Никакой скромности нет. Мы много о чем думаем. Много чего 

хотим. Все это неплохо. Но Писание нам говорит нечто, друзья, 

это совершенно другие вещи.  

Оно нам говорит: «ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ ʞʝʨʪʚʫ 

ʞʠʚʫʶ, ʩʚʷʪʫʶ, ʙʣʘʛʦʫʛʦʜʥʫʶ ɹʦʛʫ, ʜʣʷ ʨʘʟʫʤʥʦʛʦ ʩʣʫʞʝʥʠʷ 

ʚʘʰʝʛʦ!è 

çʅʘʜʦ ʪʝʣʦ ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʴ ʜʣʷ ʨʘʟʫʤʥʦʛʦ ʩʣʫʞʝʥʠʷ 

ʚʘʰʝʛʦ!è То есть это мое служение! Но я предоставляю свое 

тело Богу! Тело духу! Разумное служение! Какое разумное 

служение?! Это служение духа! Написано: çʈʘʟʫʤ ʚʝʨʥʳʡ ʫ 

ʚʩʝʭ, ʠʩʧʦʣʥʷʶʱʠʭ ʉʣʦʚʦ ɹʦʞʠʝ!è О! Если я  не исполняю 

Слово Божие, у меня разум не верный. Ну какой-то такой 

непонятный до конца. Так кому ты служишь? Написано: çʂʪʦ 

ʢʦʤʫ   ʩʣʫʞʠʪ,  ʪʦʪ  ʪʦʤʫ  ʠ  ʨʘʙè.  Представляете?  Кому  ты 
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служишь? Вот подумайте: кому вы служили всю свою жизнь? 

Ну? Служили. Служили, служили, рабили, рабили - пенсию 

заплатили смешную. И штамп поставили ветерана. Ну и что? 

Молодцы. Похлопайте себе. 

 И что вы сейчас смотрите в окошко, полное репы 

лукошко? Сейчас может что-то и улучшится. Все. Ну и что там? 

Что там нового?  Все что хочешь. Кому ты предавал себя? «Ну 

надо было», - конечно надо, куда ты денешься? Но вы смотрите, 

мы большую часть времени вложили туда. И что мы по плоти 

заслужили – скажите. Ну кое-что заслужили. Что-то есть, и то 

не плохо. Но тяжко нам! Тяжко нам. Мы по 8 часов отдавали 

где-то. А пробовали мы Ему служить по 8 часов каждый день? 

А? Там послужили - и нам там дали кое-что. И что вас это 

устраивает? Нет. К вечности никакого отношения не имеет! Ну 

и все. Это на земле. На земле все правильно делают, а что вы 

хотите? Меряют другими категориями. А если мы христиане, 
мы открываем Священное Писание, слушайте, оно о нас чего-то 

говорит. Послушай… 

çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʠʷ, ʤʠʣʦʩʝʨʜʠʝʤ, – он умоляет 

не своим, а Божиим милосердием, - ʧʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠ ʚ 

ʞʝʨʪʚʫ ʞʠʚʫʶ, ʩʚʷʪʫʶ, ʙʣʘʛʦʫʛʦʜʥʫʶ ɹʦʛʫ ʜʣʷ ʨʘʟʫʤʥʦʛʦ 

ʩʣʫʞʝʥʠʷ ʚʘʰʝʛʦ!è Представьте тела ваши. Что такое 

представить?! Стал вот так – вот я стою! Я весь Твой, Господь! 

Ну-ну. Так должно быть! Сказал – значит сделай. Нет! Мы не 

патриоты неба, духа. Мы так. Мы верующие, слава Богу. И все! 

А Он зовет. Павел пишет к Римлянам, христианам. Он зовет, он 

говорит им: «Слушайте, слушайте… сделайте что-то! Сделайте 

что-то! ʇʨʝʜʩʪʘʚʴʪʝ ʪʝʣʘ ʚʘʰʠè. Потому что дух действует 

через тело. А Он не может выразиться через тело, если тело не 

подчиняется, если тело не молится, если тело не читает 

Писание, если тело не делает что-то во имя Господа. Оно делает 

во чье хочет имя, но не во имя Господа. Вы знаете, как нам 

тяжело бывает молиться, нам тяжело бывает читать Слово 

Божие, нам тяжело слушать, нам тяжело приходить на 

служение. Представляете?  Нам тяжело. Ну тело наше такое. Ну,  
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да-да. Что вы там перешептываетесь? Я вас вижу. Имена и 

фамилии называть? Сейчас назову. Я вижу прекрасно. Ничего 

что я голову опустил. Я вижу. Вы не отвлекайтесь! Вот это 

ваши плотские штучки! Не духовные. Это плотские штучки. 

Серьезно вам говорю. Если мы не верим в то, что написано, ну 

так чего вы хотите?  Ну так оно и есть.  

И он дальше говорит:  2. çʀ ʥʝ ʩʦʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ ʩ ʚʝʢʦʤ ʩʠʤ, 

ʥʦ ʧʨʝʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴè. çʅʝ ʩʦʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴè, - то есть не 

принимайте образ века сего! Ты живешь в XXI веке – не 

принимай образ XXI века! Вы знаете, какой образ XXI века?! 

Уже говорить перестали, уже знаками показывают! Стоишь и 

смотришь: что он из Африки приехал? Да, сегодняшняя 

молодежь так говорит. Это вы привыкли, там захватили 

прошлое столетие, и у вас еще есть манеры такие прошлые. А 

сегодняшние, вы посмотрите, вы ничего не сделаете, и я тоже. 

Вот как они живут? Им говоришь, а он тебя не понимает. И 

понимать не хочет. То есть что они? çʆʥʠ ʩʦʦʙʨʘʟʫʶʪʩʷ ʩ 

ʚʝʢʦʤ ʩʠʤè. То есть образ века – образ у них. С какой-то точки 

зрения может это неплохо. Но Писание прямо говорит: «Не 

делай этого! Слушайте, не сообразуйтесь с веком сим. Если ты 

христианин, если ты принял Христа, не сообразуйся с веком 

сим, отойди оттуда! Не принимай его образ! Ибо если ты 

примешь его образ, он захватит тебя! И ты будешь согласно 

этому образу!» А он говорит: «Выйди оттуда!» Написано: 

çɺʳʡʜʠʪʝ ʠʟ ʤʠʨʘ, ʠ ʥʝ ʧʨʠʢʘʩʘʡʪʝʩʴ ʢ ʥʝʯʠʩʪʦʤʫè. А мы 

прикасаемся, руками возим вот там, гребем. Да. Мы не отделяем 

себя. Поэтому нам, знаете, тяжеловато вообще Слово Божие 

воспринимать.  

И вот он пишет к Римской церкви. Церковь в Риме - это 

город! Ух! Столица. Там был божественный император, Цезарь 

сидел. Наместник Божий тоже там. Центр. Было написано: «Все 

дороги ведут в Рим!» Откуда ты ни пошел, все дороги вели в 

Рим. Были каменные дороги! Выложенные камнем! Рабов было 

много в  Империи, строили, делали, мы в истории когда-то 

изучали.  И  вот  он  говорит: 2. ʀ ʥʝ ʩʦʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ ʩ ʚʝʢʦʤ ʩʠʤ,  
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ʥʦ ʧʨʝʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ, ʦʙʥʦʚʣʝʥʠʝʤ ʫʤʘ ʚʘʰʝʛʦè, - то есть ум 

надо обновить!  Нет, выкидывать не надо. Обновить! Оно было 

не плохо до определенного времени. Оно было не плохо, что ты 

жил в Римской империи. Оно было не плохо,  что ты что-то 

делал. Оно было не плохо, что ты повиновался Цезарю, что там 

творил как-то – все это было не плохо! Но теперь что?! Ты жил 

по плоти! Все правильно! Достиг какого-то положения – все 

хорошо! Но сейчас обнови ум свой! 

 Вы знаете, как много зависит от ума? Мы можем сказать, 

ну то, что у тебя в голове. Ну ладно, может так проще 

определяться. Что у тебя в голове? Обнови это! В голову вложи 

нечто другое. Да?! Вы сейчас носите планшеты, смартфоны – 

скоро вы их выкинете в мусорный ящик. Уже так вот вживят 

тебе чипок такой. И будет голографическое изображение, то 

есть в воздухе будет висеть твой телефон. Ты только подумал – 

и телефон перед тобой. Ты только подумал, так пальцами 
провел в воздухе, и тетя Глаша подняла трубку: «Алло, это я 

Глаша, Глафира Петровна». Нормально! И не надо в розетку 

вставлять на ночь этот телефон будет. Серьезно. Вы смеетесь, а 

я видел. Вот показывали. Есть технологии. Да оно уже давно, в 

принципе. Голографическое изображение все. Не надо уже все. 

Биокомпьютеры есть. В человеке все. Подумал - и есть. 

Подумал - и все. Нажал - и все. Не надо в карманах таскать. Вот 

будет классно верующим: про Библию подумал - и Библия тебе 

«хоп» и тут, в воздухе повисла. Подумал: Бытие 1-ая глава или 

3-яя - «хопа» и Бытие 3-я глава перед твоими глазами. Вот 

классно, Библию носить не надо. Хочешь - увеличишь, хочешь – 

уменьшишь, хочешь - пальчиком проведешь. Фантастика, да? 

Никакой фантастики, уже давно это есть. Еще только не 

продают пока. Да! До преобразования идет! Сообразовываемся 

с веком сим! Вот они так - и мы так! Но что он говорит?! 

Тысячи лет назад Павел говорил, писал: 

. 2.çʀ ʥʝ ʩʦʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ ʩ ʚʝʢʦʤ ʩʠʤ, ʥʦ ʧʨʝʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ, 

ʦʙʥʦʚʣʝʥʠʝʤ ʫʤʘ ʚʘʰʝʛʦè. Не сообразуйся. Почему?! «ʏʪʦʙʳ 

ʚʘʤ ʧʦʟʥʘʚʘʪʴ,  ʯʪʦ   ʝʩʪʴ   ʚʦʣʷ   ɹʦʞʠʷ,   ʙʣʘʛʘʷ,  ʫʛʦʜʥʘʷ  ʠ  
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ʩʦʚʝʨʰʝʥʥʘʷè. То есть в веке сем ты не узнаешь воли Божией! 

Не узнаешь. Ее нет просто. Ни в одном институте тебе не 

преподадут волю Божию. Нет. Нет, Библию могут изучать, 

читать как-то немножко вскользь. Но ты ни в одном учебном 

заведении не получишь понятие о воле Божией.  Понятие о 

грехе ты не получишь никогда. Там это не говорят. Там этому 

не учат. Вот мир сей. Вот век сей. И мы сообразовываемся. Все 

безгрешны, все святые. Птицу удачи, говорят, лови. «Птица 

счастья завтрашнего дня, - когда-то пели, - выбери меня, выбери 

меня». Была известная песня, в 70-ых годах. Кто старички, 

помните? Нет? Ну вот. Сейчас ее не поют. Забыли. Может скоро 

вспомнят. Понимаете? Вот было такое? Было такое. Людей 

куда-то звали, людей куда-то… представляете? А он что 

говорит?! çʇʨʝʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ!  ʀ ʧʦʟʥʘʚʘʡʪʝ, ʯʪʦ ʝʩʪʴ ʚʦʣʷ 

ɹʦʞʠʷ, ʙʣʘʛʘʷ, ʫʛʦʜʥʘʷ ʠ ʩʦʚʝʨʰʝʥʥʘʷ!è То есть преобразуй 

свой ум! Переключи его на познание воли Божией благой, 
угодной и совершенной! В этом мире ты ничего не получишь! 

Не сообразуйся! Этот мир с Богом не идет! Он идет без Него! 

Мимо Его! И к Нему никогда, знаете, не приведет! И большую 

часть времени мы находимся где?! На стороне сообразования с 

миром сим! Вы посмотрите, все мы в большущем проценте  на 

земле. Мысли наши о земном, к сожалению нашему. Я тут 

никого не обвиняю, мы рассуждаем. У каждого хватает. Но это 

неправильно! Писание, друзья, нас выводит из этого положения 

и показывает: «Ты не прав! Так нельзя!» И тебе бывает некогда 

подумать о Господе Боге! Ну, когда святки бывают какие-то там 

– ну да. Это счастье, что мы еще детей приводим на праздник 

Жатвы,  да говорим: «Бог вырастил». А в некоторых странах 

понимают, что все выросло в магазине. Какой Бог? Поедите на 

Запад, так там дети понимают, что все выросло в магазине. Это 

у нас еще тут такая наша страна аграрная. Все на земле растет. 

То  мы тут знаем. И наши дети еще и корову увидят какую-то. А 

там и коровы не увидят. Мы благодарим, знаем, что от Кого 

зависит. А кто-то уже об этом давно не говорит. Сейчас 

вырастет  и  без  Господа   Бога  тебе,   что   хочешь.   Да!  Такая  
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инженерия есть, что хочешь. 

И вот он говорит: 2.çʀ ʥʝ ʩʦʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ ʩ ʚʝʢʦʤ ʩʠʤ, ʥʦ 

ʧʨʝʦʙʨʘʟʫʡʪʝʩʴ, ʦʙʥʦʚʣʝʥʠʝʤ ʫʤʘ ʚʘʰʝʛʦ, ʯʪʦʙʳ ʚʘʤ 

ʧʦʟʥʘʚʘʪʴè. Познавать - то есть за один раз ты не познаешь, за 

один раз ты не узнаешь. То есть постоянно, каждый раз, когда 

ты приходишь, преобразуешь свое мышление к Богу, и что ты?!  

И тогда ты сможешь познавать, каждый раз узнавать что-то 

новое о воле Божией благой, угодной и совершенной!  Ты 

сможешь узнавать, что же хочет Господь Бог?! Что Он 

говорит?! Зачем приходил Иисус?! Зачем Он пришел к овцам, и 

овец оставил, и что? И показал им символ Святого Духа – 

голубя?! Чтобы они поднимались вверх! Воспаряли в Духе! Он 

их призывает исполняться Святым Духом! А где вы видели 

овец, исполненных Святым Духом? «Ме», - там как-то стоит. 

Заедь в Японию, она там тоже самое будет говорить, как-то там 

еще по-своему. У них язык по всему земному шару. Ну и что вы 

хотите? Да, был период, что мы были çʢʘʢ ʦʚʮʳ, ʥʝ ʠʤʝʶʱʠʝ 

ʧʘʩʪʳʨʷè, ходили по земле. Все правильно. Все. Но это время 

закончилось! Христос пришел и сказал, что çɹʦʛ ʝʩʪʴ ʩʚʝʪ, ʠ ʚ 

ʅʝʤ ʥʝʪ ʥʠʢʘʢʦʡ ʪʴʤʳè. Какая разница овце: есть тьма? Нет 

тьмы? Она и так, говорят, дальше каких-то 7 метров не видит, 

только под носом. Какая ей разница, сколько там света? О 

животное ограниченное. А он показывает, что çʥʝ 

ʩʦʦʙʨʘʟʦʚʳʚʘʡʪʝʩʴè. То, что на земле, - вы не 

сообразовывайтесь. Но вы преобразуйте мышление. И 

преобразовывать мышление, вы знаете, друзья, мы можем 

только через Господа Бога, через Священное Писание! И он 

говорит. И он говорит:  

3.çʇʦ ʜʘʥʥʦʡ ʤʥʝ ʙʣʘʛʦʜʘʪʠ, ʚʩʷʢʦʤʫ ʠʟ ʚʘʩ ʛʦʚʦʨʶ: ʥʝ 

ʜʫʤʘʡʪʝ ʦ ʩʝʙʝ ʙʦʣʝʝ, ʥʝʞʝʣʠ ʜʦʣʞʥʦ ʜʫʤʘʪʴ; ʥʦ ʜʫʤʘʡʪʝ 

ʩʢʨʦʤʥʦ, ʧʦ ʤʝʨʝ ʚʝʨʳ, ʢʘʢʫʶ ʢʘʞʜʦʤʫ ɹʦʛ ʫʜʝʣʠʣè. 

Думай: как Богу?! Откуда ты знаешь, какую меру веры Бог 

тебе уделил?! Если ты не склоняешься, если ты не 

поворачиваешься,  если  ты  не вникаешь, откуда ты знаешь, что  
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тебе уделил меру веры Господь?! Ты лезешь туда, ты 

хватаешься, потом не получается, чего-то не выходит! Не 

вышло, провалилось, распалось, завалилось, грохнуло, бухнуло, 

сгорело, дымом изошло! Почему? Мозги свои включал! Вы 

посмотрите, сколько мы со своими мозгами пострадали?! А?! 

Сколько у нас в жизни неудач бывает?! Сколько у нас проблем 

бывает?! Почему?! Потому что написано: çʄʥʦʛʦ ʟʘʤʳʩʣʦʚ ʚ 

ʩʝʨʜʮʝ ʯʝʣʦʚʝʢʘ, ʥʦ ʩʦʩʪʦʠʪʩʷ ʦʧʨʝʜʝʣʝʥʥʦʝ ɻʦʩʧʦʜʦʤ!è Ты 

верующий?! Мечтай, мечтай – грохнут твои мечты!  Прахом. 

Потому что ты не такой, как твой сосед, живущий у тебя за 

стеной! Все у тебя посыплется. Да, придешь к чему? К тлению. 

Почему? Потому что ты искуплен. Потому что у тебя другая 

судьба. Да-да-да-да! Даже если ты из какого-то созвездия 

Водолея и льет тебе на голову всю жизнь, никак зонтиков не 

хватает… если призвал тебя Господь, то Водолей здесь вообще 

не причем.  

Ну не обсуждайте мою проповедь, я  вас прошу. Слушаем. 

Слушаем меня, я же вижу. Не надо, потом будете. Вы 

отвлекаетесь. Я говорю, а вы меня не слышите. Да, я же вижу. 

Не делайте. Это не мое. Я говорю в первую очередь себе, а 

потом вам. Я понимаю, что эти темы не популярны! Духовные 

темы вообще не популярны. Вот так почитать Евангелию, что я 

овца, поплакать, пустить слезу, там еще что-то, почесать свою 

шерсть расческой, да и все - вот это пойдет. А кушать одно 

зерно и воспарять в воздухе, вы меня извините, это не каждый 

может. Да! Взять зерно, такое питание… это дух. Как Христос 

сказал? çʅʝ ʚʩʷʢʠʤ ʭʣʝʙʦʤ ʙʫʜʝʪ ʞʠʪʴ ʯʝʣʦʚʝʢ, ʥʦ ʚʩʷʢʠʤ 

ʩʣʦʚʦʤ, ʠʩʭʦʜʷʱʠʤ ʠʟ ʫʩʪ ɹʦʞʠʠʭè. Вот. Живем ли мы 

словом, исходящим из уст Божиих?! Нет! Мы живем хлебом, 

который вот есть на земле, пищей. Все не плохо. Но дух-то в нас 

голоден. Он не питается! Он ослабевает! Поэтому мы подняться 

не можем. Мы на земле! Мы ищем траву полевую! Но мы не 

птицы. Надо подниматься в воздух. Оторваться от земли. И мы 

не можем оторваться. Слава Богу, что есть воскресенье, что уже 

обязаны   оторваться! Но   бывает,  что  и   не  отрываются.   Так 
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прикованы, что им трудно и оторваться. Бывает. А что ты 

сделаешь? Так получилось.  

И вот он говорит: 3.çʇʦ ʜʘʥʥʦʡ ʤʥʝ ʙʣʘʛʦʜʘʪʠ, ʚʩʷʢʦʤʫ 

ʠʟ ʚʘʩ ʛʦʚʦʨʶ: ʥʝ ʜʫʤʘʡʪʝ ʦ ʩʝʙʝ ʙʦʣʝʝ, ʥʝʞʝʣʠ ʜʦʣʞʥʦ 

ʜʫʤʘʪʴ; ʥʦ ʜʫʤʘʡʪʝ ʩʢʨʦʤʥʦ, ʧʦ ʤʝʨʝ ʚʝʨʳ, ʢʘʢʫʶ ʢʘʞʜʦʤʫ 

ɹʦʛ ʫʜʝʣʠʣè. 

Какую меру Его веры Бог тебе уделил? Ты знаешь, какая у 

тебя зарплата. Ты знаешь, какая у тебя пенсия. Ты можешь 

посчитать: вырастет - не вырастет, повянет - не повянет. А меру 

веры можешь посчитать? Какую меру веры Бог тебе уделил? В 

каких границах ты и я можем думать? Он призывает, чтобы мы 

в границах Его ходили! В мере веры! В мере того, что Бог тебе 

дал, ты должен и я думать! А что остальное? çʆʩʪʘʣʴʥʦʝ 

ʧʨʠʣʦʞʠʪʩʷ!è Это закон для чад Божиих! Ну, если ты не чадо 

Божие, то можешь закрыть эту Книжку и забыть, что она есть на 

белом свете. И живи, как хочешь. Да! Со своим мнением там, 

еще с чем! Да? Но есть Чье-то еще мнение, с которым нужно 

считаться! Мнение Господне! Слово Божие! И Христос нам что 

сказал? çʅʘʫʯʠʪʝʩʴ ʦʪ ʄʝʥʷ, ʠʙʦ ʗ ʢʨʦʪʦʢ ʠ ʩʤʠʨʝʥ 

ʩʝʨʜʮʝʤ, ʠ ʥʘʡʜʝʪʝ ʧʦʢʦʡ ʜʫʰʘʤ ʚʘʰʠʤ!è 

 Когда мы будем молиться, давайте, друзья,  мы подумаем: 

какая у тебя мера веры? Где тебе позволил Господь быть?! Чем 

Он тебе сказал заниматься?! В каких пределах ты Божиих  

должен ходить и думать о себе в той позиции, в которой Бог 

тебе дал? Представляете? Вот как?! Вот подумайте! Мы можем 

думать о себе в другой сфере, в другой позиции, в других 

объемах, как говорят! Но это неправильные объемы. Это 

объемы человеческие, установленные нашими мозгами, 

социальными системами, земными законами – все они 

неплохие. Но они нас туда не ведут. Если тебя нашел Христос, 

искупил тебя, омыл Кровью Своей святой – все, ты не свой, ты 

и я не принадлежим себе. Ты принадлежишь Господу Иисусу 

Христу.  Так  где  ты?!  Где  ты  находишься? Да-да-да. А что вы  
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думаете? О чем мы думаем? Что должно быть? Что мне Бог 

уделил? Какую дал мне меру веры? Что входит в мою веру?!  

Писание говорит: çʅʘʟʠʜʘʡʪʝʩʴ ʥʘ ʩʚʷʪʝʡʰʝʡ ʚʝʨʝ 

ʚʘʰʝʡ,  ʤʦʣʷʩʴ ɼʫʭʦʤ ʉʚʷʪʳʤ!è Вчера мы разбирали. У тебя 

должна быть святая вера! В тебе! Божия! Вот çʥʘʟʠʜʘʡʩʷ, 

ʤʦʣʷʩʴ ɼʫʭʦʤ ʉʚʷʪʳʤ!è А мы молчим! Если мы молчим, 

мы… в  нас нет никакой веры! Мы вообще неверующие. Да! А 

что вы думаете? Записались в христианскую конфессию, да уже 

верующие? Это смешно просто. Это неправильно, это не по 

Писанию. çɺʝʨʘ ʙʝʟ ʜʝʣ ʤʝʨʪʚʘè. Зачем тебе молиться,  

исполняясь Духом Святым? Чтобы назидаться на святой вере. 

çɺʝʨʘ ʦʪ ʩʣʳʰʘʥʠʷ, ʘ ʩʣʳʰʘʥʠʝ ʦʪ ʉʣʦʚʘ ɹʦʞʴʝʛʦè. То есть 

Бог тебе что-то скажет в духе. çʇʨʠʜʝʪ ɼʫʭ ʠʩʪʠʥʳ ʠ 

ʥʘʧʦʤʥʠʪ, - Христос говорит, - ʯʪʦ ʗ ʚʘʤ ʛʦʚʦʨʠʣ, ʠ 

ʚʦʟʚʝʩʪʠʪ ʦ ʙʫʜʫʱʝʤè, - когда ты в духе, когда ты молишься. 

Но если ты так просто ходишь – ничего не будет. Поэтому и 
веры у нас нет. Ничего нет. Представляете, как мы можем жить? 

А Он говорит: çʀʪʘʢ, ʫʤʦʣʷʶ ʚʘʩ, ʙʨʘʪʴʷè. Аминь.  
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 çʗ ɽʉʄʔ ʍʃɽɹ, ʉʐɽɼʐʀʁ ʉ ʅɽɹɽʉè 

Диакон  церкви, 

Ясинефта Александр Иванович 

29 октября  2017 

 Я.А.И: Слава Господу! Спасены от смерти? 

- Авва Отче! 

- аллилуйя! 

- аллилуйя, осанна! 

Я.А.И: Слава Богу! Это самое великое приобретение, 

которое мы с вами получили в Господе нашем Иисусе Христе, 

то, что Он сказал: çɺʳʙʝʨʠ ʞʠʟʥʴ ʠʣʠ ʚʳʙʝʨʠ ʩʤʝʨʪʴè. Если 

мы с вами выбрали Иисуса - значит мы выбрали жизнь, значит 

смерть не властна над нами. Мы не говорим о смерти, знаете, 

земной, плотской. Мы говорим о смерти духовной. Потому что 

каждый один из нас теперь жив! Каждый один из нас стал 

вечным! Каждый один из нас стал принадлежащим Богу! И 
воистину это самое великое приобретение, которое может 

сделать человек на этой земле. За многим люди спешат! За 

многим люди, знаете, гонятся! На все тратится время. Но самое 

главное - это найти вечность, найти жизнь, которую у тебя 

никто не может отнять. Найти, знаете, то богатство, которого у 

тебя никто не сможет лишить.  А это богатство - это наш живой 

Господь. И это, знаете, изюминка и сила общения с живым 

Богом. Вот это то, что не сломает никогда нас; то, что никогда 

не подкосит, знаете, нашу надежду, не подкосит нашу веру. 

Потому что Бог постоянен! Бог не изменчив! В Нем нет ни тени 

перемены! И поэтому, когда мы с вами вкладываем наши силы, 

вкладываем наши источники и наше вдохновение в Бога, и 

когда берем оттуда, значит мы можем черпать из неиссякаемого 

источника жизни победу, радость, надежду и любовь. Это то, 

что дает каждому одному Господь. Потому что Он богат этим! 

Потому  что  Он  совершенен.  Потому  что  Он  силен. И знаете,   
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вот очень важно нам понять: что нас вдохновляет и что нас 

успокаивает? И что нас утешает на этой земле? Каждый один из 

нас знает себя. Знает свой характер, знает свои привычки, знает 

свои желания и намерения, которые руководят нами, которые 

влекут нас, ведут нас, которые накладывают отпечаток на 

выбор, который мы совершаем каждый день. Но вы знаете что 

важно? Важно понять: откуда это все исходит? И если это все 

исходит от Господа и началом является Господь, то ты 

благословенен. Но если, знаете, это все исходит от нас, от 

наших взглядов на жизнь, от нашего воспитания, от наших  

условий, которые у нас сформировались в жизни, вы знаете, мы 

можем ошибиться. Мы можем не найти того источника, 

который оживит тебя, который, знаете, согреет тебя,  который 

живительную воду в трудную минуту может в тебя излить. Вы 

знаете, только один Бог может излить Свою живительную воду. 

Только один Создатель! Знаете, Он не спит, Он не дремлет, Он 
не устает, у Него нет перемены настроения. Но все остальное 

подвластно обстоятельствам, подвластно настроению, 

подвластно жизненным трудностям, взлетам и падениям. И 

знаете, если мы опираемся на это или черпаем из этого сил, 

черпаем из этого вдохновения жизненного, знаете, мы очень 

зыбки. Мы стоим на очень неустойчивом камне. Но если всегда 

тебя вдохновляет Господь, наполняет Господь и радует Господь, 

то ты непоколебим. Потому что то, что  у Бога, то, что на небе - 

никто не может на это повлиять. Никто! Ни мы с вами, ни 

любой человек, ни экономика, ни система. А Господь сказал: «Я 

не меняюсь. Я любил, люблю и буду любить тебя». Знаете, вот 

эти вот слова жизни, слова победы и превозмогание над всем, я 

уверен, что не раз укрепляли нас. Не раз укрепят нас! И не раз 

поднимут нас на новую высоту! Слава нашему Господу! И это 

желание Господа. И в этом любовь Господа, что Он не изменчив 

и Он всегда готов благословить, помочь и укрепить тебя.  

Во славу нашего Господа я прочитаю Евангелие от 

Иоанна, 6-ую глава с 41-ого стишка:  
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41
 çɺʦʟʨʦʧʪʘʣʠ ʥʘ ʅʝʛʦ ʀʫʜʝʠ ʟʘ ʪʦ, ʯʪʦ ʆʥ ʩʢʘʟʘʣ: ʗ 

ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩ. 

42
ʀ ʛʦʚʦʨʠʣʠ: ʥʝ ʀʠʩʫʩ ʣʠ ʵʪʦ, ʩʳʥ ʀʦʩʠʬʦʚ, ʂʦʪʦʨʦʛʦ 

ʦʪʮʘ ʠ ʤʘʪʴ ʤʳ ʟʥʘʝʤ? ʂʘʢ ʞʝ ʛʦʚʦʨʠʪ ʆʥ: ʗ ʩʰʝʣ ʩ ʥʝʙʝʩ? 

43
ʀʠʩʫʩ ʩʢʘʟʘʣ ʠʤ ʚ ʦʪʚʝʪ: ʥʝ ʨʦʧʱʠʪʝ ʤʝʞʜʫ ʩʦʙʦʶ. 

44
ʅʠʢʪʦ ʥʝ ʤʦʞʝʪ ʧʨʠʡʪʠ ʢʦ ʄʥʝ, ʝʩʣʠ ʥʝ ʧʨʠʚʣʝʯʝʪ 

ʝʛʦ ʆʪʝʮ, ʧʦʩʣʘʚʰʠʡ ʄʝʥʷ; ʠ ʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ 

ʜʝʥʴ.
  

45
ʋ ʧʨʦʨʦʢʦʚ ʥʘʧʠʩʘʥʦ: ʠ ʙʫʜʫʪ ʚʩʝ ʥʘʫʯʝʥʳ ɹʦʛʦʤ. 

ɺʩʢ̫ʠʡ, ʩʣʳʰʘʚʰʠʡ ʦʪ ʆʪʮʘ ʠ ʥʘʫʯʠʚʰʠʡʩʷ, ʧʨʠʭʦʜʠʪ ʢʦ 

ʄʥʝ. 

46
ʕʪʦ ʥʝ ʪʦ, ʯʪʦʙʳ ʢʪʦ ʚʠʜʝʣ ʆʪʮʘ, ʢʨʦʤʝ ʊʦʛʦ, ʂʪʦ 

ʝʩʪʴ ʦʪ ɹʦʛʘ; ʆʥ ʚʠʜʝʣ ʆʪʮʘ. 

47
ʀʩʪʠʥʥʦ, ʠʩʪʠʥʥʦ ʛʦʚʦʨʶ ʚʘʤ: ʚʝʨʫʶʱʠʡ ʚ ʄʝʥʷ 

ʠʤʝʝʪ ʞʠʟʥʴ ʚʝʯʥʫʶ. 

48
ʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ ʞʠʟʥʠè.  

До сего места. Слава нашему Господу. Вы смотрите, такое 

очень многогранное место. Знаете, факт явления из жизни 

Иисуса Христа. Но знаете, Он очень близок к нам. Кажется: ну 

что тут близкого? Это просто, знаете, претензии иудеев к 

Иисусу, что Он, грубо говоря, много на Себя брал. Но знаете, 

смотрите, за что они возроптали? 

41
çɺʦʟʨʦʧʪʘʣʠ ʥʘ ʅʝʛʦ ʀʫʜʝʠ ʟʘ ʪʦ, ʯʪʦ ʆʥ ʩʢʘʟʘʣ: ʗ 

ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩè. 

Дорогой брат и сестра, вы знаете, не потому иудеи 

возроптали, что Он говорил о хлебе!  Не потому иудеи 

возроптали, что Он говори о Боге, о небесах! А потому что Он 

сказал, что  «ʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩè. 

 Вы знаете, вот мы с вами много видим мест из Книги, из 

Библии, из Священного Писания, которые предъявляют к нам 

какие-то  требования,  пожелания,  претензии.  Знаете,  зачастую  
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мы их видим и они не оставляют нас равнодушными. Вот мы с 

вами читаем, что говорит нам Слово Божие, что çʧʨʠ 

ʩʣʳʰʘʥʠʠ ʛʣʘʩʘ ɻʦʩʧʦʜʥʝʛʦ ʥʝ ʦʞʝʩʪʦʯʠʪʝ ʩʝʨʜʮʝ ʚʘʰʠʭ!è 
Помним? Знаете, сказано это. Это одно из желаний Бога, чтобы 

благословить тебя. Это не желание Бога покорить тебя, сломать 

тебя, перевоспитать тебя! Но это желание Бога благословить 

тебя! Поэтому Он говорит: çʇʨʠ ʩʣʳʰʘʥʠʠ ʛʣʘʩʘ ɻʦʩʧʦʜʥʝʛʦ, 

ʥʝ ʦʞʝʩʪʦʯʠʪʝ ʩʝʨʜʝʮ ʚʘʰʠʭè.  Что значит «ожесточить 

сердце»? Это значить поставить забор, поставить границу, 

разграничить: «Нет, я так не понимаю! Нет, у меня другой 

взгляд! Я не могу оставить то, что у меня есть!» Понимаете? 

Это значит, что ты ожесточил свое  сердце. Это значит, что ты 

не принимаешь то, что говорит Господь! Это говорит о том, что 

ты не готов согласиться с желанием Господа твоего! Вот о чем 

говорит Господь. Он говорит: «Не ожесточите, не надо». И 

знаете, и вот зачастую это происходит. 

 И смотрите, что здесь произошло! Они не могли понять. 

Они не могли принять того, что Иисус назвал Себя çʭʣʝʙʦʤ, 

ʩʰʝʜʰʠʤ ʩ ʥʝʙʝʩ!è Они питались от Него! Они принимали 

слова, которые Он говорил. Да? Они принимали исцеления, 

благословения, чудеса и знамения, которые Он совершал. Но 

когда Он сказал, что çʆʥ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩè - это 

уже много! Они видели в Нем плотского человека. Поэтому они 

и говорят: «Ну разве это не Иосифов Сын? И мать Его, Мария, 

которых мы знаем. Как же Он говорит, что Он с неба?» 

Понимаете, вот не могли они это принять. Не могли они с этим 

согласиться. «Причем тут небо? Ты такой, как и мы. Ты 

дышишь тем же воздухом. Одеваешься в ту же одежду. Ходишь 

как мы. Да, у тебя есть нечто большее! Но причем тут небо?» 

Понимаете, Господь всегда делает необычное. Поэтому Он и 

Бог. Господь всегда делает нечто высокое, непонятное нам! 

Поэтому Он и Бог. Господь сказал: çʄʦʠ ʧʫʪʠ - ʥʝ ʚʘʰʠ ʧʫʪʠ 

ʠ ʄʦʠ ʤʳʩʣʠ - ʥʝ ʚʘʰʠ ʤʳʩʣʠè. Поэтому Он и Бог. Если бы 

Бог мыслил как мы, если бы Бог действовал как человек, Он бы 

не был бы Богом!  Понимаете?  Не  было  бы  отличия!  Поэтому 
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Господь и говорит. Поэтому Иисус и ставит другую планку. 

Понимаете, возносит Свое служение и говорит: çʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, 

ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩ!è И они это не могут принять.  

Дорогой брат и сестра, мы с вами зачастую читаем, когда 

нам говорит Писание: çʋʜʘʨʠʣʠ ʪʝʙʷ ʧʦ ʧʨʘʚʦʡ ʱʝʢʝ, 

ʧʦʜʩʪʘʚʴ ʠ ʣʝʚʫʶè. Знаете, важна реакция! Как ты это 

принимаешь?! Согласен ли ты с этим?! Господь говорит в Слове 

Своем: çɿʘʙʠʨʘʶʪ ʫ ʪʝʙʷ ʚʝʨʭʥʶʶ ʦʜʝʞʜʫ, ʥʝ ʧʨʝʧʷʪʩʪʚʫʡ 

ʚʟʷʪʴ ʠ ʨʫʙʘʰʢʫè. Как мы это принимаем?! Знаете,  не хочу 

сегодня говорить о том, что ты должен там раздеться, отдать 

или еще чего-то. Я хочу сегодня говорить о реакции, о том, 

знаете, что происходит в нас. Как мы вот слышим это Слово? 

Потому что как мы слышим эти Слова, так мы слышим и другие 

Слова из Священного Писания, которые говорят о том, что çʗ 

ʚʦʟʣʶʙʠʣ ʪʝʙʷ! ʗ ʧʨʦʩʪʝʨ ʢ ʪʝʙʝ ʉʚʦʝ ʙʣʘʛʦʚʦʣʝʥʠʝ! 

ɺʳʡʜʠʪʝ ʠʟ ʤʠʨʘ, ʦʪʜʝʣʠʪʝʩʴ!è Понимаете? Это все сказал 
один и тот же Автор! Это все сказал один тот же Бог с небес. 

Понимаете? И важна реакция! Вы смотрите, здесь мы видим 

реакцию иудеев, когда Он говорит, что çʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ 

ʩ ʥʝʙʝʩè. И что они?! Они возроптали! Они не приняли! И 

смотрите, как Иисус оценивает их реакцию! Если мы дальше 

просмотрим то, что мы с вами прочитали, мы видим, как Он 

оценивает их реакцию. Он говорит: «ʅʝ ʨʦʧʱʠʪʝ ʤʝʞʜʫ 

ʩʦʙʦʶ. 

44
ʅʠʢʪʦ ʥʝ ʤʦʞʝʪ ʧʨʠʡʪʠ ʢʦ ʄʥʝ, ʝʩʣʠ ʥʝ ʧʨʠʚʣʝʯʝʪ 

ʝʛʦ ʆʪʝʮ, ʧʦʩʣʘʚʰʠʡ ʄʝʥʷ; ʠ ʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ 

ʜʝʥʴè. 

Понимаете, что делает Иисус?! Он подчеркивает. Он не 

говорит, что вы не согласны - и пускай. Он подчеркивает, что 

если вы не принимаете этого, то вы и не принимаете того, что 

стоит за этими словами. Понимаете?!  

Он говорит: 
44
çʅʠʢʪʦ ʥʝ ʤʦʞʝʪ ʧʨʠʡʪʠ ʢʦ ʄʥʝéè 

«Если вы не можете прийти ко Мне и принять Меня, что Я хлеб, 

сшедший  с  небес,  значит   вы   не  приведены   Отцом к вечной  

68 



______________ Я есмь хлеб, сшедший с небес_______________ 

жизни!» Вы смотрите, о чем Он говорит.  çɽʩʣʠ ʥʝ ʧʨʠʚʣʝʯʝʪ 

ʝʛʦ ʆʪʝʮ, ʧʦʩʣʘʚʰʠʡ ʄʝʥʷè.  

«Если вы не можете прийти ко Мне – значит вас не 

привлек Отец, пославший Меня!» «ʀ ʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ 

ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ ʜʝʥʴè. И значит, «Я тебя не воскрешу в последний 

день, если ты не привлечен Отцом, Пославшим Меня». 

Понимаете?! Большая цепочка. И все из-за того какова реакция. 

Мы зачастую задаем вопрос! Мы многим людям на этой земле, 

родным и близким, говорим об Иисусе. Рассказываем. Но не 

тянет их к Богу! Но не идут они к Богу! Не меняют свою жизнь! 

И знаете вот много лет, десятилетий, мы говорим об этом. 

Знаете, почему это не происходит? Почему они не меняют свою 

жизнь? Почему они не приходят к Господу?  Многие, знаете, 

утешают себя и говорят: «Ну наверное Бог как головню из огня 

хочет спасти». Знаете, при конце жизни, при каких-то 

потрясениях житейских, человек все-такие взыщет Бога и 
придет. Но вы знаете, в чем возникает вопрос?  О том, что не 

привлекает Отец этого человека. Не привлекает к Иисусу! 

Помните, о чем говорит апостол Павел?!  çʂʦʛʦ ʗ ʠʟʙʨʘʣ, 

ʪʝʭ ʧʨʝʜʫʟʥʘʣè. То есть Господь предузнал, Он выбирает 

людей на этой земле живущих, чтобы они были спасены! 

Понимаете? Не мы спасаем сами себя,  а Бог спасает. Бог 

захотел тебя и меня спасти - и Он постучался в твое сердце и 

сказал: «Ты грешник, ты погибаешь!» И ты услышал слово это 

Его и пришел и сказал: «Да, я грешник! Спаси меня!» И поэтому 

мы сегодня здесь на этом месте.  

 Дорогой брат и сестра, вы смотрите, о чем говорит Иисус?  

44 
çʅʠʢʪʦ ʥʝ ʤʦʞʝʪ ʧʨʠʡʪʠ ʢʦ ʄʥʝ, ʝʩʣʠ ʥʝ ʧʨʠʚʣʝʯʝʪ 

ʝʛʦ ʆʪʝʮ, ʧʦʩʣʘʚʰʠʡ ʄʝʥʷè И что делает Иисус?! Если Он 

привлек, если Он пришел.  «ʠ ʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ 

ʜʝʥʴ!è Важна реакция. Мы сейчас поговорили о последствиях. 

Отец привлек - Иисус воскресил. Отец привлек - Иисус взял то, 

что привлек Отец! То, что Отец взял в Свои руки, как говорит 

Иисус  в  Своей   первосвященнической   молитве?!  çʅʠʢʪʦ  ʥʝ  
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ʧʦʭʠʪʠʪ ʚʘʩ ʠʟ ʨʫʢʠ ɽʛʦ!è Никто не способен вырвать тебя и 

забрать тебя от Господа, потому что сильнее руки Господа 

ничего нет! Никто не способен! Важна реакция. Дорогой брат  и 

сестра, важно стать вот в эту вот руку! Важно услышать голос 

Господень, который привлекает, который говорит: çʇʨʠʜʠʪʝ 

ʢʦ ʄʥʝ ʚʩʝè. И этот же Голос, который привлекает и который 

хочет тебя и меня спасти, который хочет, чтобы в последний 

день ты и я воскрес повелением Иисуса Христа, этот же Голос 

говорит: çɺʦʟʣʶʙʠ ʙʣʠʞʥʝʛʦ ʪʚʦʝʛʦ, ʢʘʢ ʩʘʤʦʛʦ ʩʝʙʷè. Этот 

Голос говорит: çɺʦʟʣʶʙʠ ɹʦʛʘ ʪʚʦʝʛʦ ʚʩʝʡ ʢʨʝʧʦʩʪʴʶ ʩʚʦʝʡ, 

ʚʩʝʤ ʨʘʟʫʤʝʥʠʝʤ ʩʚʦʠʤè. Понимаете? Вот в чем смысл 

реакции! Один и тот же Голос говорит и привлекает тебя и 

меня. И важно понять, что ты слышишь в этом. Принимает ли 

твое сердце?  Принимает ли твой храм? Принимаешь ли ты 

слова, которые говорит Господь? çʀʙʦ ʆʥ ʥʝʞʥʦ ʩʪʫʯʠʪ ʚ 

ʪʚʦʶ ʜʚʝʨʴè. Потому что Он хочет сделать перемену! Он хочет 
вдохнуть Себя вовнутрь тебя. И если ты отзывчив,  если ты 

открываешь, если ты не ропщешь, если ты не говоришь: 

«Господь, это невозможно», дорогой брат и сестра, тогда Он 

заходит, тогда Он способен спасти тебя. Но если в твоем сердце 

возникает реакция: «Это невозможно. Меня не поймут люди. 

Меня не примет семья. Как же я могу пойти и попросить 

первым прощения? Как же я могу смириться? Как же я могу 

посмотреть и отказать? Они меня, мои друзья, не поймут. Я их 

подведу». Но этого хочет Господь. Дорогой брат и сестра, не 

произойдет воскрешения в последний день. Понимаете? Почему 

Иисус им это сказал? Потому что они смотрели своими глазами. 

И они смотрели своим разумом. И не могли понять, почему Он 

так много на Себя берет. Все претензии, почему Иисуса завели 

на Голгофу, почему Его предали римлянам, потому что они не 

были против чудес, они не были против знамений, но они 

хотели Его принять только таким: накормил, напоил, исцелил 

бесов изгнал – хорошо! «Палочка выручалочка! Будь с нами! И 

больше ничего не надо!» Но Иисус хотел большего. Почему?! 

Потому что Он был с небес. Он  не  был  от  этой земли, дорогой  
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брат и сестра. Он был çʭʣʝʙ, ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩè. И Он может 

говорить только о небесном! И Он может привлекать только к 

небесному! Он не может дать 10% небес, остальное – все, «Я 

буду, как вы хотите». Не может так делать Господь. Потому что 

Его внутренняя природа, Его естество: нести перемену, нести 

жизнь, которую Он черпает с неба! 

Мы зачастую с вами приходим к Богу и хотим, чтобы Он 

исцелил, благословил, защитил нас, смирил восстающих и еще 

чего-то. Но мы не хотим услышать остальную часть! Мы 

приходим к Богу как потребители. «Мы принимает Тебя 

настолько, насколько нам это удобно; настолько, насколько нам 

это нужно на этой земле! Но мы не принимаем Твоих претензий 

к нам», когда Он говорит «прости», когда Он говорит 

«помолись», когда Он говорит «пожертвуй», когда Он говорит 

«оставь себя и следуй за Мною». Понимаете? Вот этого мы не 

принимаем! И поэтому важна реакция. Поймите, важна реакция. 
Как ты видишь претензии Господа из Слова Божьего к тебе? 

Если ты их принимаешь и говоришь: «Господь, помоги мне 

совершить это.  Господь, помоги мне поменяться. Господь 

помоги мне быть угодным Тебе. Господь, помоги мне 

исполнить волю Твою». Знаете, это одна реакция. Но другая 

реакция, когда ты говоришь: «Это духовно. Это не так. Это надо 

по-другому понимать. Это было сказано к тому времени. Это 

было сказано ученикам. Надо разобраться в обстоятельствах, 

которые там были». Знаете, что мы делаем? Ожесточаем сердца 

наши! Закрываем двери, в которые стучится Господь. 

Закрываем и не принимаем того, что Он нам говорит. И если мы 

это делаем, кому мы с вами уподобляемся? Иудеям, которые 

возроптали и не были согласны с тем, что çʍʨʠʩʪʦʩ ʝʩʪʴ ʭʣʝʙ, 

ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩè. Они были согласны с Его действиями, но 

они были не согласны с тем, что Он хотели поменять их 

взгляды. Он хотел поменять их жизнь. Он хотел поменять их 

отношения с Богом! А они сказали: «Достаточно, что мы день 

субботний отдаем Богу! Достаточно, что мы совершаем жертвы! 

Достаточно, что мы ходим, читаем на перекрестках или еще где- 
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то закон Его. Этого достаточно. Хватит! Господь, больше не 

вмешивайся в мою жизнь. Дай я поживу так, как я хочу». 

Понимаете? Тогда и возникает вопрос, что Иисус Христос 

никого не осуждал. Но говорит:  

47
çʀʩʪʠʥʥʦ, ʠʩʪʠʥʥʦ ʛʦʚʦʨʶ ʚʘʤ: ʚʝʨʫʶʱʠʡ ʚ ʄʝʥʷ 

ʠʤʝʝʪ ʞʠʟʥʴ ʚʝʯʥʫʶ. 

48
ʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ ʞʠʟʥʠè. 

Понимаете? Не спасет тебя Иисус, от Которого ты хочешь 

иметь только исцеление. Не спасет тебя Иисус,  от Которого ты 

хочешь, чтобы Он выходил, когда у тебя трудности в жизни. Не 

спасет тебя Иисус, Которого ты хочешь, знаете, увидеть 

перемену в каких-то людях. Спасет тебя Иисус, голос Которого 

ты слышишь внутри себя. Спасет тебя Иисус, живущий внутри 

тебя. Спасет тебя Иисус, будящий тебя ночью и говорящий: 

«Молись». Спасет тебя Иисус, который сказал: «Встань и 

следуй за Мной!» Вот какой Иисус тебя спасет. Какого Иисуса 
мы хотим видеть и слышать? И какого Иисуса мы видим и 

слышим в нашей жизни и в наших сердцах? Это вопрос для нас. 

И каждый один знает на него ответ. И каждый один видит этот 

ответ. И каждый один знает, что ему недостает.  

Но знаете, чего хочет Бог? Бог хочет спасти тебя и меня. 

Знаете, не хочет Бог поломать тебя. Сам себя поломай -  вот 

чего хочет Бог. Не хочет Он ломать твой характер! Не хочет Он 

унизить тебя! Не хочет Он, знаете, насмеяться над тобой и 

сказать, что «вот ты слабый, а Я сильный». Не хочет этого Бог. 

Он знает, что ты слаб! И Он знает, что Он силен. Он знает, что 

ты - тварь. А Он - Создатель. Понимаете? Он все это знает. Но 

Он открывает для тебя и для меня путь, жизнь, путь 

превосходнейший, путь вечности, путь, который даст тебе 

вечную жизнь. И Он говорит: «Возьми его. Возьми сам его!» Не 

хочет Господь ломать тебя и меня, поймите. Он хочет, чтобы ты 

сам сломал себя: поменял себя, поменял свои взгляды, 

принципы,  желания,  мечты,  намерения. Поменяй. Возьми этот  
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Хлеб, вкуси Его. Впусти Его в свое сердце - и Он спасет тебя. 

Вы смотрите, о чем говорит Иисус?   

45 
çʋ ʧʨʦʨʦʢʦʚ ʥʘʧʠʩʘʥʦ: ʠ ʙʫʜʫʪ ʚʩʝ ʥʘʫʯʝʥʳ ɹʦʛʦʤ". 

Дорогой брат и сестра, не написано у пророков: и будут 

все научены мудростью своей! Не написано у пророков: и будут 

все научены опытностью своей! И будут все научены 

откровениями от пророков! Не написано так. Написано: «ʀ 

ʙʫʜʫʪ ʚʩʝ ʥʘʫʯʝʥʳ ɹʦʛʦʤ. ɺʩʷʢʠʡ, ʩʣʳʰʘʚʰʠʡ ʦʪ ʆʪʮʘ ʠ 

ʥʘʫʯʠʚʰʠʡʩʷ, ʧʨʠʭʦʜʠʪ ʢʦ ʄʥʝè,  говорит Иисус.  

Если ты слышишь голос Божий внутри себя - ты 

обязательно придешь к Иисусу. Ты не пройдешь своим путем. 

Ты пройдешь только с Иисусом. Нет своего пути, дорогой брат 

и сестра. Любой свой путь – это погибель. Любой свой путь – 

это не в ту сторону. Но если тебя избрал Господь,  и ты веришь, 

что тебя избрал Господь, и если ты принимаешь, что некогда 

была встреча  тебя с Господом, и Он постучался в твое сердце и 
Он сказал: «поменяй жизнь свою, возьми крест свой и следуй за 

Мной», если ты веришь, что тебя позвал Господь, дорогой брат 

и сестра, - нет другого пути. Это слушать то, что говорит 

Господь внутри тебя и следовать за Ним.  Понимаете? Господь 

не хочет, чтобы враг украл нашу жизнь! А он хочет украсть. 

Почему враг некогда согласился, чтобы ты покаялся? Потому 

что он не смог противостать желанию Отца спасти тебя 

таковым, какой ты есть. Но он не согласен дальше, потому что 

он враг. Он не может согласиться с тем, что ты покаялся и ты 

пошел за Господом. И что он делает?! Он стучится в жизнь и в 

разум христианина и говорит: «Это не к тебе. Это не для тебя. 

По-другому, можно прожить по-другому. Иисус говорил к тем 

евреям, где Он ходил». И что происходит, дорогой брат и 

сестра? И Он отводит нас. И он говорит: «Иди сбоку. Не иди по 

этой дороге». Он говорит: «Иди сбоку». И мы слушаем его - и 

мы идем. Но Иисус говорит: çʊʦʪ, ʢʪʦ ʙʫʜʝʪ ʩʣʳʰʘʪʴ ʛʦʣʦʩ 

ɹʦʞʠʡ, ʪʦʪ, ʢʪʦ  ʙʫʜʝʪ  ʚʥʠʤʘʪʴ  ʵʪʦʤʫ ʛʦʣʦʩʫ,  ʪʦʪ ʙʫʜʝʪ  
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ʩʣʝʜʦʚʘʪʴ ʟʘ ʄʥʦʡ. ʀ ʤʳ ʧʨʠʜʝʤ ʠ ʦʙʠʪʝʣʴ ʚ ʅʝʤ 

ʩʦʪʚʦʨʠʤè. Это говорил Иисус. И к этому призывает Иисус. И 

этого хочет Господь. И поэтому Он сказал: «ʀ ʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ 

ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ ʜʝʥʴ!è 

Иисус воскресит тебя и меня в последний день! Не наша 

христианское, знаете, логика! Не наша опытность! Не советы с 

кем-то! А Иисус только один может воскресить тебя и меня в 

последний день. Поэтому Он и говорит:  «ʗ ʝʩʤʴ ʭʣʝʙ, 

ʩʰʝʜʰʠʡ ʩ ʥʝʙʝʩ. ʗ ʭʣʝʙ ʞʠʟʥʠè.  

«Вкуси Меня, возьми Меня и последуй за Мной», - этого 

хочет Господь. И да поможет нам каждому одному Господь это 

понять, что невозможно спасти себя! Невозможно не принимать 

часть Священного Писания, а часть принимать. Невозможно. 

Оно всегда будет стоять против тебя. И если ты его не 

принимаешь, оно все равно будет стоять против тебя. çɻʦʩʧʦʜʴ 

ʥʝ ʯʝʣʦʚʝʢ, ʯʪʦʙʳ ɽʤʫ ʠʟʤʝʥʷʪʴʩʷè. Оно не изменится, 
поймите. Оно не поменяет своих претензий. Оно не поменяет 

своих желаний. Бог не меняется. Он хочет, чтобы мы 

поменялись. Он хочет, чтобы мы свою гордыню смирили, свои 

взгляды поменяли и сказали: «Господь, я - ничто, а Ты - все. 

Господь, я не способен спасти себя. Я не способен сделать себя 

лучше. Я не способен сделать себя добрым. Я не способен 

сделать себя совершенным. Я не способен сделать себя 

любящим всех». Никто из нас не способен, дорогой брат и 

сестра. Как бы мы себя ни хвалили,  что «меня сестра любит и 

брат любит», «меня все в церкви уважают», «у меня уже 50 лет 

опыта за спиной», дорогой брат и сестра, это не спасет. Не 

спасет! Опытность не спасет никого. Но если голос Иисуса 

Христа, откровение от Бога, ты слышишь в своем сердце, 

побуждения от Господа ежечасно, ежеминутно, ежедневно 

приходят в жизнь твою, значит Господь спасает тебя. Ибо Иисус 

сказал: çʏʝʣʦʚʝʢʘʤ ʥʝʚʦʟʤʦʞʥʦ, ʥʦ ʚʩʝ ʚʦʟʤʦʞʥʦ ɹʦʛʫè. Бог 

внутри тебя хочет говорить. Внутри тебя хочет 

свидетельствовать. Внутри тебя хочет менять. И хочет вести и 

спасать тебя. И  если  ты  принимаешь Его, Он будет делать это.  
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Но если ты не принимаешь Его, если у тебя реакция 

противления, несогласия со Словом Божиим, дорогой брат и 

сестра, значит ты не принимаешь Его слова, которые Он сказал: 

çʗ ʚʦʩʢʨʝʰʫ ʝʛʦ ʚ ʧʦʩʣʝʜʥʠʡ ʜʝʥʴè. Значит ты не хочешь, 

чтобы Он воскресил тебя. Значит ты хочешь остаться на этой 

земле. Ты не хочешь небес. Ты не хочешь вечной жизни. Ты не 

хочешь быть в неприступном свете. Ты не хочешь стоять рядом 

с Петром, с Павлом, со Стефаном, который отдал свою жизнь за 

Иисуса! Ты не хочешь! Ты восхищаешься, но не хочешь стать 

рядом! Захоти большее! Захоти небеса! Захоти те желания, 

которые имеет Господь о тебе! 

Почему иудеи роптали?! Потому что они не захотели 

увидеть в Нем большего – Мессию, Спасителя, сшедшего с 

неба! И Господь хочет большего и в твоей жизни! Господь 

знает, что ты способен победить ложь, победить гнев, победить 

обиды, победить ропот, если Он будет жить внутри тебя! 
Поймите. Не своим разумом! Ты себя сковываешь один раз, 

второй раз, третий раз. Дай Бог, чтоб месяц. Дай Бог, чтоб год. 

Дай Бог, чтоб пять лет. Но кончатся твои физические силы, 

кончится твой контроль, наступит момент резонанса, когда тебя 

так расшатают, что не хватит твоего разума сконтролировать 

себя. Но если внутри тебя будет Бог, Который поменяет тебя 

изнутри, сделает тебя любящим всех, молящимся за всех, 

переживающим за всех, то не надо тебе вот этот вот контроль 

мозга за твоим ртом, за твоими мыслями, за твоими руками и 

ногами. Тебя поменяет Господь! И тогда ты будешь спасенным 

свыше. Не спасенным своими силами и своими усилиями, но 

будешь спасенным свыше, потому что Бог внутри тебя сделал 

перемену! Он исключил обиды! Он исключил ропот! Он 

исключил леность! Он исключил противление Слову Божиему! 

Он все это исключает, если Он живет внутри тебя. И тогда Он 

делает тебя спасенным  в последний день. 

 Дорогой брат и сестра, поймите, этого хочет Господь, 

чтобы ты принял зов с неба. Господь хочет нечто большего! Он 

не  хочет  просто  христиан, приходящих  по  временам: в среду,  
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субботу, воскресенье в церковь. Он не этого хочет. Не для этого 

спасал тебя и меня Господь. Он хочет жаждущее и горящее 

сердце, которое хочет жить на небе, которое хочет быть в 

неприступном свете, которое хочет угодить Спасителю, 

Который пролил Кровь Свою на Голгофском кресте! Вот кого 

Он хочет создать. Поймите, Он не хочет создать правильного 

человека, на которого будут равняться люди! Поймите, не для 

этого пришел Иисус. Не для того, чтобы мы ходили и рекламу 

делали по этой земле, по этому городу, и говорили: «Я - 

христианин. Посмотри на меня. Я не ругаюсь. Я не матюкаюсь. 

Я там всех прощаю». Поймите, не для этого пришел Иисус! Но 

для того, чтобы ты и я стал источником, стал проводником 

желаний, намерений неба! Чтобы ты стал здесь живым 

свидетелем. Небо хочет простить! Небо хочет любить! Небо 

хочет спасти. И когда ты об этом говоришь, когда это в твоем 

естестве, дорогой брат и сестра, ты гражданин неба. Ты житель 
неба! И этого хочет Господь. Его желание, чтобы Иисус 

воскресил в последний день! Не просто походил на этой земле и 

поносил флаг, что «я - христианин». Не для этого пришел 

Иисус. Не для этого Он страдал на Голгофском кресте. Но для 

того, чтобы воскресить тебя и меня! Чтобы ты стал с Ним! 

Чтобы Его город наполнился такими, как мы с вами, сидящие на 

этом месте. Он не хочет царствовать один! Он хочет 

царствовать с тобой! И когда Бог живет внутри тебя, когда ты 

пропитан небесами, ты понимаешь, тебе открывается глубина, 

высота и широта Господа, любви Его, насколько Он любит тебя, 

насколько Он любит эту землю, насколько Он любит эту 

планету, насколько он любит живущих здесь. Ты все разумеешь, 

но ты принадлежишь Ему. Ты принадлежишь небу. И Он в тебе 

управляет. И Он в тебе совершает желания и намерения Свои.  

 Поэтому да поможет нам Господь понять, что Он хочет 

большего! Он не просто хочет, чтоб ты поменялся, чтобы у тебя 

были другие желания и намерения. Но Он хочет, чтобы ты 

возжелал небо! Возжелай Его! Никто другой не может 

возжелать Его,  как  только  омытый  Кровью  Иисуса Христа! У  
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тебя есть способность! Возжелай, если ты омыт кровью Иисуса 

Христа, оцените это, дорогой брат и сестра! 

Смотрите, миллионы ходят не омытые Кровью Иисуса 

Христа. А ты омыт! Если ты омыт, ты уже сделал шаг к 

небесам! И Он хочет, чтобы враг тебя не украл! Но чтобы ты 

был воскрешен в последний день. А воскрешенный в последний 

день – это тот, на ком написано имя Бога живого. Это тот, кто 

покорился голосу Его, это тот, кто возжелал, чтобы небеса 

управляли им, чтобы Бог управлял им, чтоб жить не своим 

разумом и своей жизнью, но жить повелениями живого Бога. 

Оцени это! Ибо Господь уже заплатил Свою цену, Он омыл тебя 

Кровью Своей, Он привлек тебя к Иисусу Христу, Он избрал 

тебя от 7 млрд. на этой земле! Он избрал тебя! Он постучался в 

твою жизнь и сказал:  «Я хочу, чтобы ты был со Мной вечно!» 

Оцени это слово. Оцени Его желание! Покорись Его желанию! 

Дай реализоваться Его желанию в твоей жизни!  И Он это 
сможет сделать. Покорись голосу Духа Святого, 

свидетельствующему и говорящему внутри тебя.  

Да поможет нам Господь это осуществить, возжелать, и 

иметь правильную реакцию на все, что говорит Господь. Все, 

что говорит Господь, спасет тебя! Но все, что говорит разум 

твой - вряд ли. Аминь.  
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